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Vorbemerkungen

Dieses Buch entspricht dem Bewusstsein der Neuen Zeit, in 
welcher dem Menschen bewusst ist 

dass Angst die Lebenskraft behindert und von der Wahrheit 
trennt

dass er sein Ego überwinden und das Herz der Liebe öffnen muss

dass alle seine Gedanken aus dem Geistigen Intelligenzpool 
stammen, also nicht selbst erschaffen sind, das bestätigt sogar 
die Bibel.                                                                                           
(2. Brief Paulaus an Timotheus 3,16 (a)): „Denn alle Schrift (ist) 
von Gott eingegeben, ist nütze zur Lehre, zur Zurechtweisung, 
zur Besserung, zur Erziehung in der Gerechtigkeit, 3,17 daß (a) 
der Mensch Gottes vollkommen sei, zu allem guten Werk 
geschickt.“ Ja, die Bibel enthält auch Wahrheiten!

dass Gedanken schöpferisch sind und durch die Frequenz seines 
Bewusstseins  über seine Aura angezogen wurden

dass nur von Wissenden/Weisen mit hohem Bewusstsein gelernt 
werden kann, was der eigenen Entwicklung dient

dass alles Wissen aller Zeiten im unendlichen Datenspeicher im 
geistigen Feld (wissenschaftlich morphogenetisches Feld 
genannt) der allumfassenden Quelle (Akashachronik) für immer 
gespeichert ist und von Wissenden abgerufen werden kann

Die neue Zeit ist eine Zeit des Gemeinwohls im Gegensatz zu der 
jetzt zuende gehenden Zeit der Ausbeutung und Versklavung, die
auf Angst beruht und den Menschen erfundene, maßlos 
übertriebene und selbst inszenierte Gefahren suggeriert werden 
und in der ein paar Tyrannen 90% des Geldes besitzen. In der 
neuen Zeit wird es Geld in der heutigen Form nicht mehr geben. 
Aus vorstehenden Gründen würde der Autor gerne auf 
Quellenangaben in diesem Buch verzichten. Als einzige Quelle 
müsste Gott, bzw. die Quelle von Alles Was Ist, oder wie immer 
du es nennen möchtest, angegeben sein. Quellen sind ein 



Hinweis für die Leser und Leserinnen, damit sie sich weiter mit 
dem entsprechenden Werk beschäftigen können. Ob Quellen  der 
Wahrheit entsprechen, ist damit noch nicht gesagt.

Dieses Buch ist ein Lehrbuch für Menschen, die bereit sind, ihr 
Bewusstsein zu erweitern und auf dem spirituellen Weg zur 
Quelle voranzukommen und damit nicht nur sich, sondern der 
ganzen Menschheit dienen. 

Wer weiter im jetzigen System leben möchte, sollte seine Zeit 
nicht mit dem Lesen dieses Buches vergeuden. 

Lehrer im Sinn der Wortbedeutung gibt es nicht, Wissende 
können nur zeigen und vorleben. Lernen kann nur jeder selbst. 
Das Leben zeigt die richtige Zeit an, wenn es soweit ist. Dieses 
und viele andere Bücher können dabei nur helfen und anregen.

Das Buch enthält neben Weisheiten vieler Meister auch überprüfte 
Wahrheiten aus der vorgenannten Quelle (Akashachronik). Es sind sowohl 
Aussagen lebender, inkarniert gewesener als auch höherer Geistwesen, 
deren Mitteilungen gechannelt wurden, verwendet worden. Im übrigen 
sind alle Meisterdenker in ihrem Bewusstsein soweit fortgeschritten, dass 
sie ihr Ego bereits überwunden haben.
Der Autor versucht, nur solche Wahrheiten und Weisheiten zu vermitteln, 
die das Leben der Menschen verbessern können. Viele wissenschaftlichen 
„Tatsachen“ sind in Wirklichkeit nur Theorien, die für den einzelnen 
Menschen keinen Nutzen bringen.  Viele solcher zur Tatsache erklärten 
Theorien sind allerdings schädlich und der Autor bemüht sich, sie zu 
vermeiden. 

Es wurden vom Verfasser Lesepausen eingefügt. Mach dir eigene 
Markzeichen, wenn dich bestimmte Passagen besonders ansprechen, denn
Themen werden je nach Quelle nicht immer im selben Kontext behandelt.

Empfohlene Bücher, von deren Weisheiten ich geschöpft habe, sind in der 
Bibliografie im Anhang angegeben. Die kleinen Ziffern bei den Zitaten 
weisen auf das jeweilige Buch hin.

Eine Bitte an meine geehrten Leser und Leserinnen. Solange wir noch in 
der materiellen Zeit leben, ist es wünschenswert, die Bücher zu erwerben, 



aus denen ich zitiert habe. Sollte es nicht möglich sein, weil 
Verlagsangebote nicht mehr verfügbar sind, bitte ich um Mitteilung. Viele 
Bücher können bei mir als digitale Kopien angefordert werden. Email: 
heilerlothar@posteo.de
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Dieses Buch enthält natürlich auch politische Wahrheiten, die von der 
Quelle überprüft sind. Manche sind allerdings so unglaubhaft, dass 75 
Jahre Umerziehung der Deutschen u.a. es für viele nicht möglich machen 
wird, es glauben zu können. Aber steter Tropfen höhlt den Stein, so heißt 
es. 

Wichtig ist aber nur der Glaube an sich selbst und an die eine 
Macht, die alles erschafft. Von dieser Macht bist auch du ein Teil, 
jeder von uns! Denn es ist eine Tatsache, dass Gedanken kreativ 
sind. Du erschaffst also mit deinen Gedanken sowohl deine 
eigene als auch die Zukunft des gesamten Planeten. Achte 
deshalb auf deine Gedanken! Wenn dir dieses Buch nicht genügt, 
um dir ein Bild über den schöpferischen Geist des Menschen zu 
machen, lies die in der Anlage aufgelisteten Bücher.



Hinweis des Verfassers

Lieber Leser, liebe Leserin! 

Du wirst in diesem Buch nicht viel über bevorstehende und laufende 
Schurkenstreiche der „Regierungen“ lesen. Dazu gibt es genug 
Informationen im Internet und in anderen Publikationen. Was inzwischen 
in Deutschland und der westlichen Welt abgeht, ist derart abartig und 
lebensfeindlich, dass es kaum noch rückgängig gemacht werden kann. 
Dieses Buch ist vorrangig dafür geschrieben, eine bessere Welt für alle 
aufgewachten Menschen auf unserem Planeten zu ermöglichen. Dazu 
kann jeder beitragen, indem er sich auf seine innere Schöpferkraft 
besinnt. Die neue friedliche Zeit wird eine spirituelle sein, deshalb sei 
jedem empfohlen, an seiner spirituellen Entwicklung zu arbeiten, um die 
neue Zeit schnell herbeizuführen und überhaupt daran teilnehmen zu 
können. Dieses Buch und andere des Autors sind eine wertvolle Hilfe.

Einleitung

Planeten sind dazu erschaffen, bewohnt zu werden und zwar von 
Lebewesen verschiedener Art, Intelligenz und Bewusstsein. Alle 
Lebewesen sollen sich entwickeln; Menschen, Tiere, Pflanzen. Selbst der 
Planet hat ein Bewusstsein und unterliegt laufender Weiterentwicklung 
und damit der Veränderung. Positive Weiterentwicklung ist Evolution. Viele
Quellen weisen darauf hin, dass die Erde vor vielen Zeitaltern von 
außerirdischen Mächten angegriffen und die Menschen genetisch so 
verändert wurden, dass ihre angeborene Göttlichkeit verloren ging und sie
versklavt werden konnten. Das setzt sich bis heute fort. Die Wahrheit ist 
jedoch, dass die Göttlichkeit des Menschen nur durch eigenen Willen 
unterdrückt werden kann – und nur dann, wenn die betreffenden 
Menschen so manipuliert werden, dass sie ihre göttliche Herkunft 
verleugnen. Die Erde ist nun an den Punkt angekommen, wo diese 
Sklaverei beendet werden wird. 

Das ist zum Einen durch kosmische Bewegungen und zum Anderen durch 
das Aufwachen der Menschheit umzusetzen. Der kosmische Grund ist das 
Erreichen der Erde des lichten Wassermannzeitalters beim Umlauf um die 
Zentralsonne. Immer mehr Menschen wachen auf und besinnen sich auf 



ihre göttlichen Schöpferqualitäten. Die Folge ist, dass sie ihre Gedanken 
nicht mehr auf das Negative und die ständigen Angstenergien richten, die 
von den Sklaventreibern in Umlauf gesetzt werden, sondern weil sie selbst
erkennen, dass sie die Lebensbedingungen auf unserem Planeten 
erzeugen, anstelle das System immer wieder zu bedienen. Damit 
erschaffen sie auch die politischen Bedingungen, die sie befreien werden, 
ganz ohne Gewaltanwendung, Protesten und Kampf. Dieses Buch dient 
deshalb allen Menschen, die sich eine bessere Welt wünschen, aber nicht 
wissen, was sie dazu selbst beitragen können. Eine wichtige 
Voraussetzung ist, Gott kennenzulernen und die Gesetze, bzw. 
Lebensregeln der Schöpfung in ihr Leben zu integrieren. Gott ist beileibe 
nicht das, was von Religionen und Machthabern den Mensche als reine 
Geistestrübung vorgegaukelt wird. Weil Gott Alles Was Ist ist, ist auch der 
Mensch ein Teil von Gott und hat Schöpferkräfte durch sein Denken. 
Immer mehr Menschen erkennen es und beweisen es als Tatsache durch 
ihre Schöpfungen, die sie selbst erschaffen haben. Wir stehen direkt an 
der Schwelle der lichtvollen Zeit, die alles Dunkle von der Erde entfernt 
und die Menschen aus ihrem Sklavendasein befreit. Diejenigen, die es 
nicht wahrhaben wollen, müssen ihr Dasein auf anderen Planeten 
fortsetzen. Die neue Erde wird nur noch Menschen beherbergen, die in der
Liebe verankert sind. 

Kennst du einen oder eine spirituelle Autor/in, der oder die das 
überlieferte Wissen zur Schaffung besserer politischer Bedingungen 
verbreitet? Es gibt bzw. gab sie vielleicht, aber dieses Buch ist für die 
heutige Zeit das aktuellste. Es enthält auch Botschaften, die im Laufe von 
Jahrhunderten, ja zu allen Zeiten bis heute, weisen und sehenden 
Zeitgenossen von der Schöpferquelle zur Verbreitung an die Menschheit 
übergeben wurden. Weisheiten sind zeitlos und passen auch für die 
heutige Zeit. Es sind Botschaften für ein friedliches und freiheitliches 
Zusammenleben der Menschen. Alles Wissen dafür und alle Lösungen für 
alle Probleme sind vom Schöpfergeist im großen geistigen Raum (Spirit) 
vorhanden, Aus diesem Wissen kann jeder Mensch schöpfen. Aber auch 
alle negativen und destruktiven Möglichkeiten können aus dem Großen 
Geist manifestiert werden und auf Erden in Erscheinung treten. Der 
Mensch entscheidet, was auf der Erde verwirklicht werden soll. 
Denn der Mensch ist Schöpfer und alles geschieht gesetzmäßig, 
deshalb ist alles ehrlich verdient, sei es durch positive oder 
negative Anwendung der Schöpfungsgesetze. So war es bisher und 
so wird es sein, bis der letzte Tyrann mit seinen Millionen Helfern von der 



Erde entfernt ist. Für alle, die sich nicht entscheiden können, sich zu Gott 
und der bedingungslosen Liebe hinzuwenden, wird die Zeit knapp.  

Angst, Gleichgültigkeit, Verweigerung, Lügenglaube, Mangel an 
Denkvermögen und Bewusstsein ziehen negative Ereignisse an. 
Diejenigen, die sich ihrer Schöpferkraft bewusst sind und diese mit Liebe, 
Güte und Gottvertrauen als lebensbejahende Bedingungen erscheinen 
lassen, führen ein  erfreuliches Leben und werden sich geistig aus der 
Unterdrückung befreien. Jeder erschafft sein Schicksal selbst. Gewalt ist 
dafür nicht nötig, es ist das falsche Mittel. Ein wichtiger Rat noch zu 
Beginn: gehe mit negativen Ereignissen und Informationen nicht 
in Resonanz sondern betrachte sie nur als Beobachter.

Alle Ratgeber, die dem Menschen ein harmonisches, gesundes und 
erfülltes (auch finanziell erfülltes) Leben garantieren, beziehen sich auf 
Liebe, Wahrheit und Gott. Da mache ich keine Ausnahme, denn ich habe 
es in meinem Leben als wahr erkannt. Bist du anderer Meinung und 
trotzdem glücklich, musst du dieses Buch nicht lesen. Bedenke aber, ob 
dein Glück auf unlautere Art und Weise erworben ist, dann wird es nicht 
von Dauer sein. Der Weg, der zu diesem Leben in Liebe und Frieden führt,
ist der Weg nach innen. Da musst du suchen – und finden. Bedenke, ob 
dein Weg dir wirklich Zufriedenheit, Freiheit, Sicherheit und Liebe gibt. 
Wenn nicht, ist dieses Buch eine wertvolle Hilfe.

Das Licht geht in mehr und mehr Menschen an. Deshalb nimmt die 
Dunkelheit ab und das kollektive Bewusstsein wird erhöht. Die dunkle 
Seite versucht es mit allen Mitteln zu verhindern. Diesem Vorhaben ist kein
Erfolg beschieden. Die Herrscher haben immer das Volk ausgedünnt und 
dabei gegenseitig  ausgespielt. Wobei sie sich unermesslich bereichert 
haben. Diesmal ist es viel hinterhältiger, weil Organisationen der dunklen 
Seite dienen, die angeblich unter dem Vorwand gegründet worden 
waren, um Sicherheit und Schutz für die Menschheit zu garantieren. Ich 
nenne nur die Weltgesundheitsorganisation  (WHO, s. dazu im Anhang 
den Entwurf der Änderungen, die bei der 76. WHO-Versammlung vom 
Sonntag, 21. Mai 2023, bis Dienstag, 30. Mai 2023, verabschiedet werden 
sollen) und alle Organisationen der „Vereinten Nationen“. UN, Unesco, die 
meisten NGOs, die NATO und alle militärischen Mächte, die sich 
Verteidigung des Friedens auf die Fahne geschrieben haben und dabei nur
einen Krieg nach dem anderen anzetteln. Dieser Planet wird mit 
Lügengebilden verwaltet, wobei Gott vollkommen außen vor gelassen 



wird. Gier, Macht und Mammon sind die Götzen der Mächtigen. Es heißt 
„der Krug geht solange zum Brunnen bis er bricht“.  Er hat schon viele, 
viele Sprünge und wird in Kürze in einen Haufen Scherben zerbersten, 
dank uns Menschen, die wir unsere positive Schaffenskraft einsetzen. 

Es ist einfacher, als du glaubst. Du bist ein machtvoller Schöpfer der 
eigenen Lebensbedingungen und sogar für die Zustände der Welt, wie 
bereits mehrfach erwähnt. Wenn du deine Macht nicht beanspruchst, wer 
hat sie dann? Wenn dir etwas fehlt, dann wird das Fehlende von Außen 
besetzt. Denn alles ist Energie und da gibt es keine Leere. Wenn du voll 
und ganz bei dir selbst bist, kann dein Denken und Handeln nicht von 
Anderen manipuliert und von Außen besetzt werden. Es ist Sache des 
Bewusstseins. Das Leben ist eine heilige Möglichkeit sich zu entwickeln, ja,
es ist sogar eine Verpflichtung. Wenn du es nicht tust, hast du dein 
Lebensziel nicht erreicht und dein Leben war diesmal vergeudete Zeit und 
du musst das nächste Mal vielleicht wieder auf einem schwierigen 
Lernplaneten inkarnieren. Vermeide es lieber, indem du deine göttliche 
Schöpferkraft erkennst und dein Leben selbst in die Hand nimmst. 
Erkenne die Wahrheit, auch über dich selbst. Verwirkliche dein Potential 
zum Segen deiner Mitmenschen. Dann ziehst du Glück, Freude, Frieden 
und Gesundheit an. Ein geistiges Gesetz besagt, „das, was von dir 
ausgeht, kommt zu dir zurück“. Das betrifft nicht nur Handlungen deinen 
Mitmenschen gegenüber sondern auch deine Gedanken und 
Überzeugungen. Gutes denken und tun, zieht das Gute mit Macht in dein 
Leben. Für alle Probleme gibt es Lösungen. Wenn du die Lösung im Außen
nicht findest, bitte Gott um die Lösung. Das kannst du mit folgender 
Affirmation tun: „Ich bin eins mit Gott. Gott weiß alles, also weiß 
ich auch alles. Gott bringt das Wissen, das ich gerade benötige, 
aus der Schatzkammer meines Unterbewusstseins in mein 
Tagesbewusstsein. Gott führt mich, das Richtige zu tun“. 

Nur die Wahrheit kann die Menschen frei machen, deshalb wird sie von 
den Mächtigen gefürchtet und mit Bergen von Lügen bedeckt gehalten. 
Da der Mensch es ist, nur der Mensch, der die Evolution vorantreibt, 
müssen wir uns befreien, um bessere Bedingungen zu erschaffen. Wir 
müssen lernen, kreativ und selbstbewusst zu denken und nicht mehr 
Werkzeug von gewissen- und ehrlosen Vordenkern zu sein. Wir werden in 
ein höheres Bewusstsein hineinwachsen und erkennen, dass wir die 
Schöpfer sind, unserer eigenen und der Zustände der Welt. 



Jeder Mensch ist ein spirituelles Wesen und hat einen bestimmten Zweck –
eine Aufgabe – zu erfüllen, die spiritueller Natur ist und der Entwicklung 
des eigenen Selbst, der Seele, und der Evolution (Erhöhung) des 
gesamten Planeten dient. Die Spiritualität wurde uns jahrtausendelang 
gründlich ferngehalten und als etwas Irrationales, das nur geistig verwirrte
Seelen anspricht, erklärt. Warum wohl halten die Machthaber es für so 
gefährlich, dass sie spirituelle Wahrheiten verhindern oder als Spinnerei 
verteufeln? Das ist einfach erklärt, weil sie von der negativen Energie der 
Menschen leben. Ein spirituell erwachter Mensch sieht sich mit der Energie
des Kosmos verbunden und selber als schöpferischer Teil von ihm. Er ist 
nicht mehr manipulierbar. Sein Leben bekommt Flügel und er zieht Dinge 
an, die „normale“ Menschen als unmöglich oder zumindest als Zufall 
betrachten. Es sind jedoch Fügungen, welche die kosmische Inelligenz 
zur Verfügung stellt, weil der Aufgewachte sich auf einer höheren 
Schwingungsebene befindet. 

Der Berliner Volksmund sagte in meiner Jugend zu Menschen, die weder 
sehen noch verstehen wollten „du hast wohl 'n Brett vorm Kopp“. Es ist an
der Zeit, dass auch der letzte 'Unverstand' sich von seinem 'Holzkopp' 
befreit und sehend wird. Das Licht der Neuen Zeit ist nicht zu übersehen. 
Wer es nicht sehen will oder dazu unfähig ist, muss den Rücklichtern des  
fahrenden Zuges hinterher sehen und mit seinesgleichen weiter das 
Sklavenroulette spielen. Das Rücklicht des Zuges ist gleichzusetzen mit der
'Roten Pille'. Diese Verweigerer dürfen weiter für andere leben und eine 
Null im Roulettespiel bleiben. Jeder hat die Wahl. Wahlfreiheit ist das 
Recht eines jeden Menschen, so wie es der vom Schöpfer gegebene freie 
Wille besagt. Allein, wie beides gebraucht wird, erzeugt das Schicksal. 

Die überwiegende Mehrheit der Menschen auf diesem wundervollen 
Planeten hat sich keine Gedanken über Gott gemacht und an die 
gefilterten Überlieferungen einer Religion geglaubt, falls überhaupt. Die 
meisten Menschen waren und sind diesem Thema vollkommen gleichgültig
gegenüber eingestellt und wurden und werden von wenigen Wissenden in 
Unfreiheit und Sklaverei gehalten. Ihnen wurde weisgemacht, dass 
materielles Denken und Anhäufung von Besitz das erstrebenswerte Ziel 
des Lebens ist. Welch ein Irrtum, für das nun abgerechnet und gezahlt 
werden muss. Es sind diejenigen, die sich nicht weiterentwickeln wollten. 
Die ihre Göttlichkeit nicht erkannten. Die an ihre Machtlosigkeit glauben. 
Sie verlieren jetzt materiellen Besitz und den Boden unter ihren Füßen.



Diese materielle Welt wird von einer unsichtbaren schöpferischen 
Geistwelt getragen. Wer sich dessen nicht bewusst ist, wird ins Bodenlose 
fallen, wenn sein materieller Besitz dahinschwindet und alle seine 
Glaubenskonstrukte sich als leer erweisen, weil das materielle Zeitalter 
nun zusammenbricht. 

Gib Gott eine Chance, auch in dir willkommen zu sein. Wenn Gott 
in deinem Herzen ist, kann dich nichts angreifen. Die Wahrheit ist
in dir – die Lüge ist im Aussen.

Jeder sieht die Zeichen der Zeit, aber viele glauben, dass es wieder so 
werden wird wie es war. Das ist ein Irrtum. Das materielle Bedürfnis wird 
nur in der unmittelbaren Befriedigung des Körpers mit Nahrung und 
Kleidung fortbestehen. Tragt dafür Sorge und bereitet euch auf eine Zeit 
vor, in der die Versorgung zusammenbricht. Das zeichnet sich ebenfalls 
bereits ab. Aber genauso wichtig und für das weitere Überleben 
entscheidend ist das, was du heute denkst und für die Zukunft erwartest. 
In wenigen Wochen werden Gedanken, die mit reichlich Energie (Gefühl, 
Überzeugung) angereichert sind, sich materialisieren und in dein Leben 
Eingang finden. Du wirst in diesem Buch zahlreiche Beispiele 
finden, wie du eine neue Welt für dich und die Menschheit 
erschaffen kannst, in der jeder frei ist. Dein Geist kann es bewirken, 
zusammen mit dem Geist aller Gleichgesinnten. Es braucht nur ein wenig 
Mut, es zu wählen. 

Auch die Dunkelmächte können nur das erschaffen, was sie vorher 
gewählt haben. Wenn die Menschheit es für unveränderlich und gegeben 
annimmt, wird es geschehen, solange sie auf eine eigene Wahl verzichtet. 
Die Menschen sind viel zahlreicher und viel stärker, erkennen es leider 
immer noch nicht. Die Dunkelmächte sind sogar so „ehrlich“, vorher 
mitzuteilen, was sie gewählt haben. Statt selber das Schicksal zu wählen, 
fällt die überwiegende Menschheit in Schockstarre wie das Kaninchen vor 
der Schlange. Das einzige, was sie tut, ist Protestieren und Demonstrieren,
was nicht zu positiven Veränderungen führt, genauso wenig wie Gewalt. 
Siehe dazu das weiter hinten vorgestellte Video von Ali Erhan.

Jeder Mensch hat in allen Begebenheiten Wahlfreiheit. Das setzt Wissen 
voraus, was und wie gewählt werden kann und sollte. Auch das ist freie 
Wahl, nämlich welches Wissen ein jeder bereit ist anzunehmen und die 
Folgen dafür zu tragen. Das Wissen, welches euch von Regierungen 



vermittelt wird, ist besonders kritisch zu hinterfragen. Wer kontrollieren 
und tyrannisieren will, wird kein Wissen vermitteln, mit dem die 
Menschheit sich befreien kann.

Das Bild, nach welchem Gott den Menschen erschaffen hat, ist aus dem 
Rahmen genommen und ein Bild von der Welt in den Rahmen gestellt 
worden, so wie es von den Herrschern vermittelt wird. Wer seine Wurzeln 
verleugnet, ja selbst das gegebene Geschlecht, wird auf Wegen wandeln, 
die nicht vom Schöpfer gepflastert sind. Wenn Religionen nützlich für die 
Menschen wären, würden sie schon längst verboten sein. Noch sind viele 
Wahrheitskörnchen im Neuen Testament vorhanden. Allerdings hat sich 
die Kirche immer mit den Regierungen verbündet. Ich empfehle ein 
persönliches Verhältnis zu Gott ohne Vermittler. Einzige wahre Verbindung 
zu Gott ist der Weg nach Innen und Gott im Herzen willkommen zu 
heißen.   

Bis zum vorigen Jahrhundert (das 20.) war der Mann maßgeblich für das 
Leben und Überleben verantwortlich. Nun hat er sich von der Frau 
entmachten lassen, weil er weich und nachgiebig geworden ist, 
vergleichbar mit den Gefühlen einer Frau. Frauen sind gefühlsintensiver 
als Männer. Für die Liebe eine hervorragende Eigenschaft. In der Politik 
kann diese Eigenschaft zum Ausleben von Gefühlen führen, die zu einer 
Schreckensherrschaft entarten. Davon zeugen viele Beispiele in der 
Vergangenheit bis in die Gegenwart hinein. Die Liebe ist auf dem Altar der
Macht geopfert worden. So wie Frauen in der Liebe zu größeren Gefühlen 
fähig sind als der Mann, so sind sie es auch im Hass. Macht ohne Liebe ist 
vergänglich wie der Schnee vor dem Frühling, wie die Nacht vor der 
Morgendämmerung. Noch hat die lieblose Macht die Liebe in den Klauen 
der Angst gefangen und die Herzen der Menschen im Zweifel des 
Hoffnungslosen erstarren lassen. Sie hören nicht das Wort, welches lautet 
'nur die Liebe ist das Höchste'. Angst vor der lieblosen Macht ist wie 
Angst vor der Liebe.

Die Neue Weltordnung der Satanisten ist im Werden. Es fehlen nur noch 
einige praktische Maßnahmen, um sie durchzusetzen. Eine Maßnahme ist 
das laufende genetische Experiment, genannt Covid-Impfung, mit dem 
das Individuum Mensch zu einem kontrollierten Zombie gemacht werden 
soll. Der Mensch wird nicht nur gläsern, sondern auch fernbedienbar. Das 
ist das AUS für die individualisierte Entscheidungsfreiheit. Menschen 
werden Arbeitsroboter. Viele schwache Körper werden dieses Experiment 



nicht überleben. Ihre Seele kann sich in einer neuen Umgebung wieder 
inkarnieren und aus ihren Erfahrungen lernen. Man kann sie sogar als 
Glückspilze bezeichnen, denn alle anderen, die sich den Bedingungen der 
NWO unterworfen haben, sind weit ärmer dran.
Die Neue Weltordnung bedeutet auch, dass die Herrscher der Welt nun 
auch für alle Völker und Staaten die Grenzen abschaffen werden. Die 
Herrscher selbst aGIEREN ja bereits global. Als Beweis sei die Erzeugung 
einer grenzenlosen (weltweiten) Pandemie genannt. 

 „Aber ihr habt geschlafen, geplappert, nutzlos und ausführlich vor euch 
hingequatscht. Ihr habt euch nicht mit dem Rückgrat und dem Eifer eines 
Freiheitskämpfers erhoben und gesagt: "Genug!" Denn was sind schon 
dreizehn Familien und internationale Bankiers gegen eine ganze 
Nation(en) angekotzter Leute? Diesen Begriff habe ich mir ausgeliehen, 
denn ich habe verstanden, was er für euch bedeutet: ernsthaft verärgert, 
jawohl!“ (Ramtha: „Der letzte Walzer der Tyrannen“) 2

Was aber geschieht mit den Verweigerern, die sich nicht versklaven lassen
und die ihre Freiheit unter keinen Umständen aufgeben? Sie sind der 
wahrhafte Souverän, der sich von nichts und niemand besitzen lässt. Es 
wird sich in kürzester Zeit zeigen, bleiben sie auf unserem Planeten oder 
werden sie auf andere, weiter entwickelte Sphären umgesiedelt (der 
Aufstieg?). Steigt der Planet Erde mit auf, oder nur die reiferen Seelen? 
Gelingt es, die dunklen Mächte zu entmachten? Es ist fraglich, ob ein Volk,
das aus Sklaven und souveränen Freien besteht, auf demselben Planeten 
Platz hat. Es wird sich bald zeigen, ob die Freien oder die Sklaven auf der 
Erde weiterleben. Befürchtungen sind aber unangebracht, denn das Leben
geht für jede Seele weiter – dort wo die Bedingungen der seelischen Reife
entsprechen. In allen Mitteilungen aus der Geistigen Welt heißt es, dass 
die Erde aufsteigt. Das macht auch mehr Sinn, weil Evolution auch 
Planeten betrifft. Das Gesetz der übermächtigen Naturgewalt ist 
verantwortlich für Werden und Vergehen alles Lebendigen, entfernt 
schwache Völker aus den Zeiten des Weltgeschehens und lässt nur die 
Auslese der Stärksten und Klügsten den Eintritt in das Paradies der neuen 
(aufgestiegenen) Erde gestatten. Die neue Erde wird eine neue 
Menschheit beherbergen, die sich ihrer Schöpferkraft bewusst ist und nur 
Gutes erschafft. Lerne dich erkennen und wäge ab, ob du dazugehören 
möchtest.

Wo bleibt da aber die Dualität von Licht und Schatten, von Gut und Böse 



von allen Gegensätzen, welche den Menschen als Lernaufgaben zur 
Auswahl vorgesetzt wurden? Die neue Erde wird in Sphären aufsteigen, 
wo es nur Licht und Liebe gibt. Gott kennt keine Dualität, sondern nur die 
reine Istheit, das Sein. Die Dualität dient uns nur auf der Erde zum 
Erkennen. Sobald wir nicht mehr urteilen, vergleichen und bewerten, 
leben wir ohne Dualität das reine Sein. Krankheit, Leid und Tod existieren 
nur, weil wir daran "glauben". 

Gibt es wirklich nur eine Neue Weltordnung der Dunklen oder werden die 
Lichtkräfte es verhindern und eine Weltordnung der Liebe errichten? Dazu 
später mehr.



Start ins Reich der Weisheiten

Menschen sind verschieden und befinden sich auf unterschiedlichen 
Ebenen der Entwicklung. Deshalb können auch Weisheiten unterschiedlich
aufgefasst und angewendet werden. Am meisten werden sie allerdings 
ignoriert. Manche Weisheiten sind einfach nur Behauptungen. Ich 
versuche, etwas Licht ins Dunkel zu bringen, ohne dabei in zu 
engmaschige Details zu gehen. Ich empfehle, die Weisheiten im Buch zu 
markieren oder zu kopieren, die dich besonders anziehen.  

Wo findet man Weisheiten überhaupt? Der Volksmund kennt viele, die seit
Jahrtausenden und Jahrhunderten überliefert werden. In der Bibel findet 
man unzählige und in den Werken weiser Schriftsteller und 
Märchenerzähler sind sie zuhauf enthalten. Viele von ihnen gehen auf 
Philosophen und Denker alter Kulturen zurück, wie Persien, Griechenland, 
Ägypten, Indien, China und natürlich Atlantis. Auch die alten Kulturen der 
Maya, Azteken und Inkas enthielten begabte Denker. Jesus war vielleicht 
der größte Weise im Land der alten Israeliten. Aber schon vor ihm gab es 
großes Wissen, wie aus den Schriftrollen der Essener vom Toten Meer 
hervorgeht. Es ist unmöglich, alle zu nennen und ihre Weisheiten zwischen
zwei Buchdeckel zu packen. Die hier präsentierten sind daher nur ein 
kleiner Ausschnitt, der aber für unsere Zeit sehr wichtig ist. Im Anhang 
findest du die Bebiographie, aus der die meisten Weisheiten übernommen 
wurden.

Zunächst ein paar Gedanken zu den Bedingungen, die auf der Erde 
herrschen. Die Erde ist ein schwieriger Lernplanet, der aber auf dem Wege
in eine höhere Sphäre der Entwicklung ist. Die Evolution alles Lebendigen 
schreitet unaufhaltsam fort. Es sieht leider so aus, als ob der Homo 
Sapiens sich weigert, mitzuschreiten. Aber auch der noch nicht so hoch 
entwickelte Mensch kann die Evolution nicht aufhalten und wird sich 
spätestens bei seiner nächsten Inkarnation auf einem Planeten 
wiederfinden, der seiner Schwingung entspricht. Auf der Erde sind große 
Umwälzungen notwendig, die wir seit einigen Jahren erleben. Es muss 
alles entfernt werden, was den Aufstieg verhindert. Wer genau hinsieht, 
wird erkennen, dass das „Ausmisten“ bereits in vollem Gange ist. Die 
jetzigen Herrscher werden entmachtet, was sie durch vermehrte 



Gegenwehr zu verhindern suchen. Ihr Gott heißt „Mammon“ und dieser 
Mammon verteilt sich auf wenige Familien auf dem gesamten Planeten. 
Die restlichen 99, 9 % der Menschen vegetieren größtenteils am unteren 
Ende der Wohlstandsskala dahin. Das ist ihrem Unwissen geschuldet, denn
das Universum ist unermesslich reich und die Quelle möchte jedem 
einzelnen Menschen auf der Erde ein Leben in Wohlstand, Frieden, Liebe, 
Gesundheit und Harmonie gewähren. Warum dies nicht schon längst 
geschehen ist, liegt nicht an der Quelle, sondern am Unwissen, wie man 
diese Quelle anzapfen kann.  Wenn du dieses Buch gelesen hast, weist du,
wie es geht. Die Frage ist allerdings, ob dein Bewusstsein entsprechend 
gewachsen ist, um es zu glauben. 
Denn ohne Glauben geht gar nichts. Glaubt es aber als Wissen 
und nicht als Möglichkeit. 
Der in der Materie verhaftete Mensch wird nur das glauben, was er selbst 
mit seinen fünf Sinnen erfahren oder prüfen kann. Doch diese Zeit ist 
endgültig vorbei. Rudolf Steiner spricht allerdings von 12 Sinnen, die der 
Mensch hat. Die Geisteswissenschaft geht davon aus, dass der Mensch 
auch eine 12-strängige DNA hatte, die von außerirdischen Okkupanten 
zwecks Beherrschung der Menschen auf 2 Stränge reduziert wurde. Wie 
dem auch sei, das Wissen darüber ist in der Akaschachronik gespeichert 
und in diesem Buch nicht relevant. Wir können aber davon ausgehen, dass
der Mensch zu viel mehr fähig ist, als ihm von seinen Herrschern 
weisgemacht wird. 
Er muss verstehen: seine Entwicklung ist allein für ihn selbst notwendig. 
Niemand anders ist daran interessiert. Und niemand ist verpflichtet, ihm 
zu helfen. Im Gegenteil, die Kräfte, die der Entwicklung großer 
Menschheitsmassen Widerstand leisten, widersetzen sich auch der 
Entwicklung des Einzelnen. Der Mensch muss sie überlisten. Und einer 
kann sie überlisten, die ganze Menschheit nicht. Evolution der Menschheit 
ist unmöglich. Nur Einzelne können sich weiter entwickeln. Die Evolution 
des Menschen ist die Evolution seines Bewusstseins. Und Bewusstsein 
kann sich nicht unbewusst entwickeln. Die Evolution des Menschen ist die 
Evolution seines Willens, und der ,Wille' kann sich nicht unwillkürlich 
entwickeln. Das Problem ist das Ich, das kleine Ich, das Ego. Es ist in viele
kleine Ichs unterteilt und jedes kleine Ich maßt sich an, Entscheidungen 
für den ganzen Menschen zu treffen, für die der Mensch ein ganzes Leben
leiden oder zahlen muss. Manche kleine Ich-Entscheidung kann sogar 
tödlich sein.

Im Buch von Ouspensky „Auf der Suche nach dem Wunderbaren“ erklärt 



sein Lehrer Gurdjieff:
„Es gibt überhaupt keinen Fortschritt. Alles ist genau so wie schon vor 
Jahrtausenden und Jahrzehntausenden. Die äußere Form wandelt sich, 
der Kern wandelt sich nicht. Der Mensch bleibt genau der gleiche. 
.Zivilisierte' und .kultivierte' Leute leben mit den gleichen Interessen wie 
die unwissendsten Wilden. Die moderne Zivilisation ist auf Gewalt, 
Sklaverei und große Worte aufgebaut. All diese schönen Worte über 
Fortschritt und Zivilisation sind nichts als leere Worte." 
[...]
„Menschen sind Maschinen. Maschinen sind blind und unbewusst, sie 
können nicht anders sein. Denn alle Handlungen müssen ihrer Natur 
entsprechen. Alles geschieht, niemand tut irgend etwas. .Fortschritt' 
und .Zivilisation' in der wirklichen Bedeutung dieser Worte können nur das
Ergebnis bewusster Anstrengungen sein. Sie können nicht das Resultat 
unbewusster und mechanischer Handlungen sein. Und was für bewusste 
Anstrengungen kann es in Maschinen geben? Wenn eine Maschine 
unbewusst ist, dann sind auch hundert Maschinen unbewusst, und ebenso
tausend, hunderttausend oder eine Million. Und die unbewusste 
Geschäftigkeit von einer Million Maschinen muß notwendig in Zerstörung 
und Ausrottung enden. In unbewussten, unwillkürlichen Handlungen liegt 
eben die Wurzel allen Übels. Sie können sich jetzt noch nicht alle Folgen 
dieses Übels vorstellen noch verstehen. Aber die Zeit wird kommen, wo 
Sie verstehen werden." 
[...]
Noch einmal: „Die moderne Zivilisation ist auf Gewalt, Sklaverei und große
Worte aufgebaut. All diese schönen Worte über Fortschritt und Zivilisation 
sind nichts als leere Worte." 5

Das mag etwas drastisch ausgedrückt sein,, aber ein Körnchen Wahrheit 
ist sicher dabei. Wenn es nicht so wäre, würde die Welt ganz anders 
aussehen. Wir können aber  hoffnungsvoll auf das neue Goldene Zeitalter 
schauen, wenn die Erde aufsteigt und eine weiter entwickelte Menschheit 
beherbergen wird. 

Weisheiten sind allezeit gültig, sonst sind es keine Weisheiten. In der 
heutigen modernen „Fortschrittsepoche“ sind viele von ihnen verloren 
gegangen oder, falls sie nicht in die laufenden politischen Agenden passen,
einfach aus dem Sprachgebrauch verbannt. 

In diesem Buch sind viele Weisheiten der Denker aller Epochen verwendet



worden. Darunter befinden sich auch Aussagen, die nicht immer einem 
bestimmten Wesen zugeordnet werden können. Auch der sog. Volksmund 
kennt viele Redensarten, die als Weisheiten gelten. Ich erspare mir aber, 
auf diese hier näher einzugehen. Viele können auch falsch interpretiert 
werden. An positive Sprichwörter zu glauben, schadet jedenfalls nicht. Viel
wichtiger ist es, an die eigene schöpferische Macht zu glauben und sie 
auch anzuwenden. Das ist in dieser Zeit wichtiger denn je.
 
Der derzeitige politische Irrsinn hat apokalyptische Züge angenommen, er 
ist ebenfalls von den Menschen selbst verursacht worden - durch negative 
Schwingungen der Mehrheit. Weil ALLES WAS IST  Energie ist, feste, 
bereits  materialisierte oder feinstoffliche, die sich materialisieren möchte, 
können Lösungen auch nur energetische sein. Dazu muss sich die 
Menschheit der Liebe und Spiritualität (Gott) zuwenden. Geschieht dies 
nicht in vollem Umfang, muss der weniger bewusste, sich weigernde Teil 
der Menschheit, die Konsequenzen tragen, sei es durch Leid, Krankheit, 
frühes Ableben oder andere negative Umstände. Die zusammenbrechende
Welt kann nur durch die Liebe wieder aufgerichtet werden. Diese Welt 
wird dann aber eine ganz andere sein – eine Welt in Liebe, Freiheit, 
Wohlstand für alle und ohne Ausbeutung von Mensch, Erde und Natur.

xxxxxxxxxxxxxxx

Lesepause für „eigene“ Gedanken
beachte und kontrolliere immer „deine“ Gedanken

xxxxxxxxxxxxxxx



Jeder Mensch hat Kräfte, die ihn aus den Fängen der dunklen Mächte 
befreien würden. Welches sind diese, fragst du vielleicht. Nun, es sind die 
vom Schöpfer gegebenen Urkräfte, die jeden Menschen selbst zum 
Schöpfer machen könnten, würde er sie (er)kennen.  
Leider kennen die meisten Menschen sie nicht oder lehnen sie sogar ab, 
falls sie davon gehört haben, weil es so unglaublich klingt. Es ist bekannt, 
dass jeder Mensch nur das sehen kann, was für seine eigene 
Entwicklungsstufe sichtbar ist. 
„Aber zweihundert bewusste Menschen, wenn sie existierten und es für 
notwendig und gerechtfertigt hielten, könnten das ganze Leben auf der 
Erde verwandeln. Aber entweder gibt es noch nicht soviele oder sie wollen
es nicht, oder es ist vielleicht die Zeit noch nicht gekommen, vielleicht 
schlafen die anderen Menschen zu fest.“ 5

Wer seine Kraft nicht akzeptiert, ist dem Elend und der 
Unterdrückung ausgeliefert. 

Aus diesem Grund wird es so sein, dass die Sklaverei des Menschen 
wächst und zunimmt. Der Mensch wird ein williger Sklave. Er braucht 
keine Ketten mehr. Er fängt an, seine Sklaverei gern zu haben, auf sie 
stolz zu sein. Und das ist das Schrecklichste, was einem Menschen 
geschehen kann. Besonders die jungen Menschen lassen sich mit Freude 
manipulieren und indoktrinieren. Schaut nur bei Fratzenbuch oder anderen
unsozialen Medien, mit welchem Stolz sie sich mit dem Gsichtslappen 
abbilden lassen. Manche erzählen sogar, den wievielten Booster-Schuss sie
gerade bekommen haben. Wer Gott sucht oder sogar schon kennt, muss 
sein Angesicht nicht verhüllen. Die Masse hat sich der Kontrolle und 
Gleichmacherei unterworfen, die gegen die Naturgesetze ist. Nichts ist 
gleich, jedes Ding und jeder Mensch hat seine eigenen Besonderheiten. 
Die Jugend ist von der Verblödungspolitik so instrumentalisiert worden, 
dass sie den größten Humbug glaubt und andere für ihre Denkunfähigkeit 
tyrannisiert. Bestes Beispiel sind die Klima-Kleber, über die genug 
Informationen in den alternativen Medien vorhanden sind. Neuestes 
Beispiel ist die Terrorisierung der Milchindustrie. Nur weil sie meinen, Kühe
würden ausgebeutet werden, wenn man ihre Milch den Menschen als 
Nahrung gibt, bohren sie mit Akkuschraubern Löcher in die Reifen der 
Milchtransporter und richten maßlosen Schaden an. So bereits in England 
geschehen. Es ist anzunehmen, dass solche Ideen nicht in den Hirnen der 
denkgestörten Jugendlichen entstehen, sondern es der geplanten 



Zerstörung allen menschlichen Bedürfnissen zugerechnet werden muss. Es
ist nicht zu übersehen, dass eine weltweite Hungersnot geplant 
ist. Grund soll der herbeigeredete Klimawandel sein, der die Pandemie 
jetzt ablöst. Kühe und Schweine sollen abgeschafft werden, 
Lebensmittellager und Erntescheunen brennen ab, Bauern werden 
enteignet. Ein Krieg gegen die Menschheit wütet auf mehreren Ebenen. 
Ergebnis soll der Great Reset sein (Neustart, nachdem alles Alte 
abgewickelt ist). Die Frage ist, wie der Neustart aussehen soll. Wenn die 
Dunkelkräfte gewinnen, kann das Leben nur noch ein Vegetieren als völlig 
entmenschlichter, ferngesteuerter Cyborg sein. Die westliche „Zivilisation“ 
ist schon ein gutes Stück auf diesem Weg vorangeschritten. Geschlecht ist 
nicht mehr gottgegeben, sondern kann nach Belieben geändert werden, 
Sex mit Kindern und Tieren soll sittlich erlaubt sein. Satan ist sehr aktiv 
und rekrutiert massenhaft Anbeter. Wer dies nicht will, kann sich den 
Lichtkräften zuwenden und seine göttliche Macht in Anspruch nehmen. 
Bleiben wir beim Willen des Schöpfers, der den Menschen Wahlfreiheit 
gegeben hat.             

Wendet eure Blicke nach Innen, denn dort ist die Wahrheit zu finden, 
denn nur mit dem Herzen sieht man gut, wie im „Kleinen Prinz“ bekräftigt.
Der Rat des Höchsten ist leise, aber richtig. Der Rat der Politiker und 
geistlichen Kanzelmännchen und -weibchen dient euch nicht. Werft allen 
dogmatischen und theologischen Ballast ab und laßt die frischen, 
heilsamen Wasser göttlicher Wahrnehmung in eure Seele einströmen. Hört
auf die innere Stimme, die aus jedem Dilemma einen Ausweg weiß. Die 
Menschen haben zwar eine unglaubliche Geschicklichkeit, sich in 
Schwierigkeiten zu bringen, aber der Göttliche Helfer ist nicht weniger 
einfallsreich. 
„Verbindet sich das Selbst aber andererseits mit einer höheren Macht, so 
gehorcht die Natur dem menschlichen Willen ganz von selbst, ohne daß 
man sie dazu nötigen oder zwingen müßte“. 17

Je mehr Menschen auf der Erde leben, desto mehr kommen auch um, sie 
müssen nicht willkürlich dezimiert werden. Die Natur sorgt dafür, dass 
immer genug Ressoursen vorhanden sind, um alle Bewohner ausreichend 
zu versorgen. Wenn es den Anschein hat, dass es mal nicht zutrifft, dann 
liegt es nicht an der Natur, sondern am Fehlverhalten der Politik und der 
Menschen, die betroffen sind. Ich spreche von der Zeit der letzten hundert
Jahre, wo Wirtschaft und Verkehr soweit ausgebaut und vernetzt waren, 
dass Engpässe in der Versorgung nicht vorkommen mussten. Verknappung



ist immer absichtlich herbeigeführt, um daran zu verdienen. Ganz 
offensichtlich ist es heute. Das schlimmste Beispiel ist die Energiewende. 
Aber es geht nicht nur ums Verdienen. Bei der Energiewende geht es um 
Herunterfahren des ganzen Landes, ja ganz Europas, der ganzen 
westlichen Hemisphäre, ja, um Reduzierung der Menschheit.      
Der Wandel ist nicht zu übersehen. Überall auf der Welt werden Waren 
künstlich VERKNAPPT.   In den Philippinen wurden 4000 Arbeiter 
entlassen, die in einer besonderen Zone in Firmen gearbeitet haben, die 
für den Export Luxusgüter herstellen. Kommentar eines Verantwortlichen: 
„Wir können in gewisser Weise vorhersagen, dass die nicht 
lebensnotwendigen Güter nicht mehr benötigt werden.”  

Da kann man eigentlich von Glück sagen, dass Geschlechter nicht 
verknappt werden. Mittlerweile soll es ja unzählige geben, wo ein 
normaler Mensch gar nicht mehr durchblickt. Da bleibe ich gerne 
konservativ und bin mit dem einen anderen Geschlecht vollauf zufrieden.  
Frau und Mann sind Wesen von verschiedener Natur, die einander gerade 
deshalb so wunderbar ergänzen. Es ist wichtig, das zu beachten. Die 
häufige Gleichmachung in der heutigen Zeit tötet das Göttliche in den 
Menschen. Deshalb kann die Finsternis herrschen - noch. Wir brauchen ein
wenig Geduld, müssen durchhalten - und auch selbst etwas tun! Der Sieg 
des neuen Lichts ist nicht aufzuhalten! Das ist ein kosmisches Gesetz! 
Weiter hinten erfährst du mehr.

Heute richtet sich die Gleichmacherei nach dem Schwächsten. Der Klügste
muss sich erniedrigen und im Brei der Mittelmäßigkeit ein 
unbefriedigendes Dasein fristen, weil die Spielregeln selbstbewusste 
Individualität nicht mehr zulassen. Wer politische Korrektheit nicht 
akzeptiert, wird ausgegrenzt. Sollte er sich über die Masse erheben 
wollen, muss er sich anpassen oder er erstickt. 

Es bleibt ihm nichts anderes übrig, als bis zum Ende unter dem Heer der 
Sklaven auszuharren. Von den ausharrenden Zwangsversklavten werden 
jedoch neue Könige aufsteigen. Jeder hat es selbst in der Hand, darauf 
hinzuarbeiten. Erste Voraussetzung ist, sein Schöpferpotential zu erkennen
und einzusetzen und zweitens, das System mit kleinen Sticheleien und 
passivem Widerstand zu ärgern und zu umgehen. Protest hat noch nie den
Erfolg gehabt, der damit erreicht werden sollte. Die Deutschen - und viele 
andere Völker - haben schwere Zeiten zu ertragen. Das liegt daran, weil 
die Völker ihrer Identität beraubt wurden. Die Massen sind verdummt und 



die Völker mit anderen Kulturen vermischt, was viele sogar bejubeln. Die 
meisten sehen überhaupt nicht, was der Sinn des Ganzen ist und beklagen
nur ihr Schicksal und schimpfen auf die vermeintlichen politischen 
Verantwortlichen. Der Untergang des Abendlandes ist geplant. Er ist nötig,
um eine neue Welt zu erschaffen. Die Frage ist, wie sie aussehen soll. Ich 
gehe davon aus, dass es eine lichtvolle und freudvolle sein wird, denn so 
ist es gemäß kosmischer Ereignisse geplant. 

Bevor es soweit ist, werden die Planungen der dunklen Seite noch weiter 
durchgeführt. Es wird noch etwas ungemütlicher werden. Materielle Werte
werden dir weggenommen. Es ist besser, sich darauf vorzubereiten. Noch 
bekommst du Geld für deine Immobilie, also trenne dich beizeiten davon 
und ziehe in die Natur, wo du dich selbst versorgen kannst. In den 
Niederlanden darf man seine Immobilie nur noch mit Einwilligung der 
Kommune verkaufen. Egal, ob die neue Zeit unter der Herrschaft der 
dunklen Mächte oder der Lichtkräfte sein wird, in beiden Fällen hat der 
Materialismus ausgedient. Der Unterschied wird aber gewaltig sein. Die 
Lichtkräfte lassen dir deine Freiheit und tun alles, damit es dir gut geht. 
Du wirst mit allem ausreichend versorgt sein. Die Herren (und Damen) der
Finsternis werden dich entweder töten wollen oder zu einem 
programmierten Arbeitssklaven machen, der keinen eigenen Willen mehr 
hat. Diese Agenda wird bereits umgesetzt mit der Genspritze, laufender 
Verarmung und einem Lügen-Informationskrieg. 

Lest, was Yogananda zur Wahrheit sagt:
„Die Wahrheit ist keine Theorie, keine philosophische Spekulation, kein 
intellektuelles Wissen. Wahrheit ist genaue Übereinstimmung mit der 
Wirklichkeit. Für den Menschen ist Wahrheit gleichbedeutend mit der 
Erkenntnis seiner wahren Natur, seines Selbst oder seiner Seele. Jesus 
bewies durch jedes seiner Worte und jede seiner Taten, daß er sein 
wahres Wesen - d.h. seinen göttlichen Ursprung - kannte. Da er sich 
vollkommen mit dem allgegenwärtigen Christusbewußtsein identifizierte, 
konnte er die einfache, unantastbare Aussage machen: »Wer aus der 
Wahrheit ist, der höret meine Stimme.«  17

Es gibt nur ein Gesetz, nach welchem das Universum funktioniert. Es ist 
Schwingung, Vibration verschiedener Frequenzen. Alles schwingt auf seine
eigene Art und Weise, in seiner eigenen Frequenz. Ein Mensch kann nur 
das erfahren, was seiner eigenen Frequenz entspricht. Und das ist im 



Osten wie im Westen gleich. Wir können uns auf einen langen Weg der 
Erkenntnis bewegen, indem wir Yoga, Meditation und andere östliche 
Weisheitslehren erforschen, oder wir können einem kürzeren Weg folgen, 
den Weg in unser Inneres. Es ist immer eine Sache des Bewusstseins, wie 
weit der Mensch zur Erkenntnis gelangt. Welche Schwingungen wir 
aussenden, solche kommen zu uns zurück. Die höchste ist Liebe. Die 
niedrigste ist Angst. Ein ängstlicher Mensch hat kein Vertrauen in die Kraft,
die das Universum regiert. Er wird sein Leben nicht meistern. Er hat noch 
eine lange Reise der Erkenntnis vor sich. Jedes einzelne Leben ist nur eine
Station, die der Entwicklung dient. 

Wer in dieser Zeit in der westlichen Welt lebt, ist vielen Angriffen der 
bösen Dunkelkräfte ausgesetzt. Die Vermischung der Rassen ist ebenfalls 
eine Waffe der finsteren Mächte. Die weißen Ureinwohner können es sich 
nicht mehr leisten, Kinder in die Welt zu setzen und werden nach und 
nach eingehen und verschwinden. Das ist der Plan. Noch sieht es so aus, 
als ob es gelingt. Später mehr dazu. 

Wie hielt man es in Atlantis? Dort herrschte ein Kastensystem. Es war 
nicht erwünscht, dass sich Amhänger einer höheren und einer niederen 
Kaste vermischen, weil daraus Mutanten entstehen konnten. Das lag und 
liegt an den Frequenzunterschieden der Menschen, die unter Umständen 
unverträglich füreinander sind. Heute ist es politisch unkorrekt, so etwas 
zu behaupten, weil die sog. Eliten vorhaben, die Menschheit zu reduzieren
und zu degenerieren, was die meisten auch scheinbar gerne mit sich 
machen lassen. 

Über das Wissen der Atlanter wirst du noch weitere Erkenntnisse aus 
dieser Zeit in diesem Buch lesen. Ich bitte noch um etwas Geduld. Weiter 
vorn habe ich schon berichtet, dass sie Macht mit Liebe assoziieren. Der 
Planet wurde in Liebe geschaffen und wird deshalb wieder in der Liebe 
sein. Alle, die diese Tatsache und die Existenz der Liebe nicht anerkennen,
werden ihr Wachstum anderswo fortsetzen.  Im jetzigen Zustand ist die 
gesamte Menschheit noch nicht reif, in paradiesischen Zeiten zu leben. 
Mehr über das Wissen der Atlanter später.

Hochzivilisierte universale Mächte haben die Regierungen unseres 
Planeten desöfteren gewarnt, endlich aus den Kinderschuhen einer 
unentwickelten Gewaltherrschaft herauszuwachsen, die den Planeten an 
den Rand des Untergangs bringen kann und sich als friedliebende 



galaktische Zivilation der Gemeinschaft außerirdischer Planeten 
anzuschließen. Damit würde den Erdbewohnern ein Entwicklungssprung 
ungeahnten Ausmaßes bevorstehen. Die Bücher über Admiral Byrds Flug 
in die Innererde und das Buch von van Greunen über Kontakt mit höher 
entwickelten universalen Zivilisationen sind sehr aufschlussreich über 
Möglichkeiten, die uns noch von den gierigen Materialisten verweigert 
werden. Van Greunens Buch mit dem Titel „Die Aenstrianischen 
Enthüllungen“ kannst du bei mir als ebook anfordern. Es ist nicht 
öffentlich publiziert. Einen Auszug findest du am Ende dieses 
Buches. Ich habe es bearbeitet und den Zusatztitel „Sie lieben uns“ 
hinzugefügt. 

Über Byrds Flug in die Innererde berichtet Tim Swartz im Buch  „Admiral 
Byrd's Secret Journey Beyond The Poles, leider nur in Englisch: ich zitiere 
einen kleinen von mir übersetzten Auszug:
„Admiral Byrds Frau, die das Logbuch von seinem Flug in die Innererde 
las, sagte, dass der Admiral Abgesandte dieser Zivilisation traf, die der 
unseren um tausend Jahre voraus ist. Die Bewohner sind uns ähnlich, 
aber im Vergleich schöner mit spiritueller Ausstrahlung. Sie haben keine 
Kriege, sie fanden neue Energiequellen für Antriebe ihre Fahrzeuge und 
erhalten Nahrung und Licht aus dem Nichts. Diese Leute erzählten Byrd 
wie sie versuchten die Menschen der Obererde zu kontaktieren, wurden 
aber immer abgewiesen und ihre Flugmaschinen beschossen. Letzlich 
entschieden sie, dass sie die Menschen nur noch unterstützen wollen, 
wenn diese sich selbst an den Rand der Selbstvernichtung brächten. Sie 
zeigten Byrd ihre Errungenschaften und eskortierten seine Maschine 
zurück an die Polöffnung“. 

In dem Logbuch ist die Unterhaltung mit einen Führer enthalten, der 
Meister genannt wird. 
(Ferner) teilte der Meister seine Befürchtungen mit, dass die menschliche 
Rasse einen Punkt erreicht hat, an dem es kein Zurück mehr gibt, und 
dass es Menschen gibt, die eher die Welt zerstören würden, als auf ihre 
Macht zu verzichten. „Unsere „Flügelrads“ wurden sogar beschossen", 
fuhr er fort. „ Ja, sie wurden sogar mit Bosheit und Feindseligkeit verfolgt 
von euren Kampfflugzeugen. So sage ich dir nun, mein Sohn, dass ein 
großer Sturm sich in deiner Welt zusammenbraut, eine schwarze Wut, die 
viele Jahre anhalten wird. Es wird keine Antwort in deinen Armeen geben;
es wird keine Sicherheit in eurer Wissenschaft sein. Der Sturm mag weiter
wüten, bis jede Blume eurer Kultur zertrampelt ist und alles Menschliche 



in einem großen Chaos eingeebnet ist. Euer jüngster Krieg (WK II) war 
nur ein Vorspiel für das, was eurer Rasse noch bevorsteht“.  Der Admiral 
erfährt, dass das kommende dunkle Zeitalter die Erde wie ein Schleier 
bedecken wird,  aber dass es einige überleben werden. Bei diesen werden
sich die Bewohner der inneren Erde melden, um die menschliche Rasse 
wiederzubeleben und dabei zu helfen, ein neues Zeitalter der Kultur und 
der Wissenschaft einzuläuten. 
Das Land der inneren Erde ist ein Smaragd voller Schönheit, Frieden, 
Liebe und Harmonie, dazu alle technischen Errungenschaften, die unseren
um tausend Jahre voraus sind.“ 4

Der Flug geschah 1947 und mit dem dunklen Zeitalter dürfte die Jetztzeit 
bis zum Beginn des goldenen Zeitalters gemeint sein. Wer Englisch 
versteht, dem empfehle ich das Buch von Tim Swartz zu lesen:  „Admiral 
Byrd's Secret Journey Beyond the Poles“, als E-Buch auch bei mir 
erhältlich.  Es gibt auch eine kürzere Abhandlung des Fluges auf Deutsch: 
Das Tagebuch des Admiral Byrd von Edition Pandora.

Der Grund, warum die Öffentlichkeit nicht über die Kontakte mit den 
außerirdischen Mächten informiert wurde, ist der, dass die Regierungen 
sich von ihrer Gegenwart bedroht fühlten und sie darin eine große Gefahr 
sahen, die Kontrolle über die Menschheit zu verlieren, die, wenn sie die 
Wahrheit über diese Tatsachen wüßte, ihre Regierungen nicht länger als 
ihre Führer betrachten würde.
Ein anderer Grund für das Verschweigen der stattgefundenen Kontakte 
besteht darin, dass der größte Teil des wissenschaftlichen Wissens, so wie 
der Mensch es akzeptiert hat, neu bewertet werden müßte, um für die 
Angliederung an außerirdische Lebensformen im Universum vereinbar zu 
sein. Alle Lügen müssten zuerst an die Öffentlichkeit kommen.

Die heutigen Wissenschaftler sind mehrheitlich materialistische 
Schmutzfinken, gewinnsüchtige Betrüger, die sich den „herrschenden“ 
Volksfeinden verkaufen. Wir leben in einer Welt, die von gierigen Halunken
beherrscht wird. Die Wissenschaftler und Erfinder, die für eine 
fortschrittliche Welt zum Nutzen der Menschheit schafften und schaffen, 
wurden und werden allesamt unterdrückt und verfolgt. Das wirkliche 
Trauerspiel ist, dass das Volk dieses System am Leben erhält, indem es sie
gewählt hat und immer wieder wählt. Wir werden von ehrlosem, 
parasitärem Gesindel tyrannisiert, das sich selbst mit Ehren überhäuft 
(Merkel wurde gerade mit dem höchsten Preis der BRD ausgezeichnet). 



Ehre kann es aber nur für Tugend geben.

Alle lebenden Wesen im großen und endlosen Kosmos haben die 
Fähigkeit, mit ihren Gedanken Materie zu transformieren und zu 
erschaffen, sogar die menschliche Rasse kann es, wenn sie wählt, das 
Universum in sich selbst zu entdecken, anstatt die äußeren Wege der 
Vernichtung und Ungläubigkeit zu gehen, denen sie bisher gefolgt sind 
und noch folgen. Das einzige was zwischen dem Menschen und seiner  
Fähigkeit, diese Kunststücke der Gedanken auszuführen steht, ist sein 
Glaube, oder genauer gesagt, sein Unglaube, seine Zweifel.

Ich muss mich hier wiederholen. Es ist alles selbst verursacht, weil die 
Mehrheit der Menschen durch falsches Denken die satanischen Kräfte 
unwissentlich unterstützt haben. Der Mensch – jeder – erschafft mit 
seinen Gedanken die Zustände, die dann eintreten. Rettung kann es nur 
geben, wenn die Menschen dieses kosmische Gesetz beachten würden 
und sich selbst ändern. Dann ändern sich die Bedingungen im Außen.  Ich
will hier nicht von Gott reden, denn wir alle sind ein Teil davon. Gott ist 
keine Person, die willkürlich bestraft oder begünstigt. Wir Menschen sind 
die Schöpfer durch unsere Gedanken. Wir Menschen bringen die 
Schöpfung voran. Wie bereits erwähnt, ist die Liebe das Höchste, auf der 
das Universum aufgebaut ist. Wenn die Liebe fehlt, fällt alles in Schutt und
Asche. Wer sich mit der Kraft in Verbindung setzt, kann mit seinen 
Gedanken alles erschaffen, was für ihn nützlich und notwendig ist. Das 
nennt man Gebet. Das ist aber nur ein Teil der Wahrheit. Denn jeder 
Gedanke ist ein Gebet, der ins geistige Feld geht und das erschafft, was 
der Gedanke beinhaltet. Jeder Mensch hat auch persönliche Helfer in der 
Geistwelt. Diese dürfen aber nur eingreifen, wenn der Mensch sie darum 
bittet. Der eigene Wille des Menschen hat Vorrang, ist aber nicht immer 
die beste Wahl. Mit Hilfe seiner Geistführer kann jeder Mensch alles 
erschaffen, was ihm und der Menschheit dient.  Die Geistführer sind 
ständig bemüht, unsere Bitten zu erfüllen und es uns recht zu machen. In 
den Schriften des Autors dieses Buches sind viele Beispiele angeführt. Ich 
empfehle das autobiographische E-Buch „Ein Leben als Beobachter“, in 
dem anschaulich aufgezeigt ist, wie der Autor „göttlich“ geführt wurde und
rechtzeitig aus dem „abbruchreifen“ Deutschland herausgeführt wurde – 
dank seiner finanziellen Situation, die für ein Leben im Westen nicht 
ausreichte. 2012 und 2013 war er sogar in der Ukraine um festzustellen, 
ob er dort mit seiner schmalen Rente leben könnte. Die Vorsehung 
bewahrte ihn davor und jetzt lebt er seit 2013 glücklich in den Philippinen.



Finanzielle Einschränkung kann auch mal was Gutes bewirken. Ein 
bisschen Mut gehört allerdings dazu, alles aufzugeben und woanders neu 
anzufangen. Es heißt aber zu Recht „Gott belohnt die Mutigen“. Richte
deine Gedanken neu aus, erkenne dein göttliches Potential und erschaffe 
nur noch Gutes. Dann wirst du auch belohnt.

Ihr habt große Kräfte in Euch selbst. Entwickelt sie weiter, indem ihr jeden
Tag in der Abgeschiedenheit trainiert, um Euren Verstand mit der Tatsache
dieses  Phänomens vertraut  zu  machen.  Es  ist  auch zu Eurem eigenen
Vorteil, wenn ihr niemand von den Fähigkeiten, die ihr habt, erzählt.  Das
Echte, Wahre und noch Undenkbare vermögen wir nur in der Einfachheit
zu erkennen. 
„Wie  ein  Kind  spielend  mit  dem  Schalter  einen  elektrischen  Strom
einzuschalten vermag, der ungeheuere Wirkungen ausübt, so ist es euch
geschenkt, durch eure einfachen Gedanken göttliche Kraft zu lenken. Ihr
könnt euch darüber freuen, könnt darauf stolz sein,  sofern ihr es zum
Guten benutzt! Aber zittert, wenn ihr es nutzlos vergeudet oder gar zu
Unreinem verwendet! Denn den in der Schöpfung ruhenden Gesetzen der
Wechselwirkung könnt ihr nicht entgehen. 
Es ist nur selbstverständlich und nicht anders zu erwarten, dass die 
gewaltigen Kräfte, die dem Menschen gegeben sind, ihn zerschmettern 
müssen, wenn er sie nicht zu lenken versteht“. 16

Zu lenken in die positive Richtung, nicht ins Verderben. 

Die ganze Welt ist ein großes Wunder, das sich in viele kleine Wunder 
auflöst, aber noch lösen sich die kleinen Wunder in große Verwunderung 
auf, wie es möglich ist, dass ein paar finstere Gestalten den Menschen ihre
Freiheit rauben können. Die ganze Welt steht kopf. Der Teufel regiert und 
Gott schaut zu. Was soll er auch sonst machen, denn Gott ist Alles Was 
Ist. Also auch du und ich. Wir alle müssen aufwachen, nicht nur 
zuschauen sondern uns bewegen. Nicht auf der Straße bei 
Massenkundgebungen, sondern in unserem Innern, den Denkapparat neu 
programmieren und das Herz der Liebe öffnen. Nur so können wir alle 
zusammen einen bessere Welt erschaffen. Noch benimmt sich das Volk 
wie Dornröschen und wartet, dass andere es wachküssen. Jesus hat sogar
Liebe als „Waffe“ gepredigt, um Feinde zu besiegen. Nach Tolstois 
Auffassung liegt der Kernpunkt der Lehre Christi in dem Wort: »Daß ihr 
nicht widerstreben sollt dem Übel!« (Matthäus 5, 39), d.h., man soll dem 
Übel nur mit dem einzig logischen und daher auch wirksamen Gegenmittel



- Güte oder Liebe - widerstreben. 
 
Liebe ist eine Kraft des Gebens. Liebe schafft nur Gutes durch ihre hohe 
Schwingung. Verwechselt sie aber nicht mit Leidenschaft. Sexualität ohne 
Liebe ist Selbstzweck, Missbrauch und  schlimmstenfalls Gewalt. Liebe ist 
Geben, auch und besonders in der Sexualität. Liebe bedeutet, das Wohl 
des anderen und der gesamten Schöpfung als Zweck in allem Tun und 
Denken zu ehren. Lieben in einer Verbindung heißt sich teilen, aber 
gemeinsam Eins sein, gemeinsam wachsen. Wer nicht teilt, möchte den 
anderen besitzen, ihn entmenschlichen und seiner Selbstbestimmung 
berauben. Wo es nicht möglich ist, zu wachsen oder gemeinsame 
Erfahrungen nicht mehr stattfinden können, sollte man sich trennen. Dies 
kann auch und sollte sogar in Liebe geschehen. Eine Verbindung lösen, 
heißt wieder ganz werden. In der Praxis sieht es aber nicht so liebevoll 
aus. Die heutigen Menschen sind von der Politik erzogen worden, sich alle 
Einschränkungen und Freiheitsberaubungen gefallen zu lassen. Dieses 
Verhaltensmuster zeigt sich auch in der Ehe. Man kann es auch mit dem 
zufriedenen Sklaven vergleichen, der Angst vor Veränderungen hat. In den
Philippinen ist Scheidung sogar gesetzlich verboten. Neben dem Vatikan 
das einzige Land auf unserem Planeten, das immer noch den freien Willen
der Menschen auf Selbstbestimmung vereitelt. Sogar Ehebruch ist eine 
strafbare Handlung. Was sollen die armen Männer und Frauen denn tun, 
wenn Scheidung verboten ist? Nicht nur im Zusammenleben gelten 
radikale Einschränkungen. Im Jahre 2022 wurden insgesamt 32.404 
Filipinos an der Ausreise gehindert. Das betraf in 2016 auch die Freundin 
eines Bekannten, mit der er eine Lebensgemeinschaft in Thailand gründen
wollte. Sie hatte alle gültigen Papiere und ihr wurde die Ausreise 
verweigert, obwohl ihr deutscher Lebenspartner dabei war. Ein Staat sollte
den Menschen alle Rechte gewähren, die nicht die Göttlichen Gesetze 
verletzen. Mir ist kein Staat auf der Erde bekannt, der dieser Forderung 
nachkommt. In der neuen Zeit wird es Staaten auch nicht mehr geben, 
wie ich es schon im Buch „Die Neue Zeit – so sieht sie aus, eine neue 
Weltordnung mit Gott“ skizziert habe. Hochbewusste Menschen werden 
unseren Planeten und seine Bewohner nach göttlichen Gesetzen 
verwalten, wie es auf allen fortschrittlichen Planeten üblich ist. Die 
philippinischen Grenzbehörden scheinen eine sadistische Freude zu 
empfinden, wenn sie den freien Willen freier göttlicher Geschöpfe brechen
können. Angeblich wollen sie die „potenziellen Opfer“ vor 
Menschenhändlern bewahren, obwohl es nur eine verschwindend geringe 
Anzahl ist, ca. 1 bis 2 %, die sich einer Gefahr der Ausnutzung aussetzen. 



Jeder Mensch ist selbstverantwortlich für sein Tun.

Da waren die Atlanter schon viel fortschrittlicher. Dort ging es 
folgendermaßen zu:

„Fühlten ein junger Mann und eine junge Frau eine Übereinstimmung ihrer
Schwingungen, gingen sie zum Priester oder zur Priesterin in den Tempel 
und baten darum, zusammengeführt zu werden. Eine spirituelle 
Vereinigung ihrer Schwingungen wurde durchgeführt, die es ihnen 
erlaubte, ihr Leben als "Kameraden", die sich einander mitteilten, zu 
führen. Veränderte sich im Laufe ihres Lebens ihr Schwingungsmuster, 
mussten sie nur zum Tempel gehen, um ihre Vereinigung aufzulösen, 
ohne Gründe oder Bescheinigungen. Es war bekannt und es wurde 
akzeptiert, dass der Energieaustausch nicht immer konstant bleibt, dass 
Bedürfnisse erfüllt waren, und dass Individuen verschieden schnell 
wachsen und sich entwickeln. War die Funktion, die einer für den anderen
hatte, erfüllt, dann kam die Zeit für eine neue Aufgabe, damit Wachstum 
und Entwicklung weiter ihren Lauf nehmen konnten. Das System in 
Atlantis erlaubte allen in Freiheit ohne unangemessene Einschränkungen 
zu leben und zu wachsen. […]  Die Atlanter lebten als freie Seelen.“  8

Erwachte Menschen wissen auch in unserer Gesellschaft, dass Menschen 
nicht gleichmäßig wachsen und sich entwickeln. Es heißt, Menschen, mit 
denen man es im Leben näher zu tun hat, sind Lehrer. Wenn die 
Lernaufgaben erfüllt sind, ist es Zeit für neue Erfahrungen. Der 
Schwerpunkt der Weiterentwicklung sollte in erster Linie den Geist 
betreffen. Der Körper ist ja nur für die Zeit der gerade zu bewältigenden 
Inkarnation notwendig. Der Geist mit der Seele lebt fort. 

Menschen machen sich keine Gedanken, wie es nach dem Tode in der 
geistigen Welt weitergeht, ja, viele sind sich auch nicht sicher, ob es 
überhaupt weitergeht. In geistig hochstehenden Zivilisationen sind die 
Bewohner bestrebt, ein Leben im Geiste so zu führen, wie sie es nach dem
Verlassen ihres irdischen Körpers in der Geistwelt leben möchten. Denn 
dort wird die Seele in eine Umgebung geführt, die ihrer Entwicklung 
entspricht.  Deshalb ist es wichtig, sich schon im irdischen Leben den 
Anforderungen anzupassen, wie man sie nach dem Ableben dort vorfinden
möchte. Das erleichtert auch den Übergang und man ist nicht völlig 
desorientiert, wie es vielen ergeht, die nicht an ein Weiterleben nach dem 
Tod glauben.  Fortgeschrittene Seelen wissen jetzt schon, dass dafür das 



Ausmerzen von egoistischer Einstellung und verzehrender Leidenschaft, 
von Geiz, Ehrgeiz, Händelsucht und aller unguten Taten Voraussetzung ist.
Es ist auch vorteilhaft, um eine neue Inkarnation im Bewusstsein des 
erreichten Fortschritts zu beginnen, auf dem im neuen Leben weiter 
aufgebaut werden kann. So knüpft Leben an Leben und der Aufstieg zur 
Quelle ist harmonisch. 

Das Leben ist ein Wimpernschlag
im Angesicht von Raum und Zeit
füll es mit Freude jeden Tag
und sei zum Sterben stets bereit

wie lang' du auch auf Erden weilst
lass es voll Freud' sein ohne Not
wie schnell du durch die Jahre eilst
das letzte Ziel ist stets der Tod 

Der Tod ist natürlich nur eine Illusion, denn das Leben geht weiter, zuerst 
ohne physischen Körper in der Geistwelt und danach mit neuem Körper in 
einer neuen Inkarnation. Aber vor seinem physischen Tod hat der Mensch 
viele andere Ziele, so sollte es jedenfalls sein. Das Erreichen eines Zieles 
verlangt ein neues Ziel, denn ziellos sein bedeutet Stillstand und Stillstand 
bedeutet Verfall. Der Mensch wird von der Geistwelt unterstützt, wenn er 
offen genug für eine Unterstützung ist und seine Ziele ehrenwert sind. 
Und er muss darum bitten.

Eine gewisse geistige Feigheit hat viele weltliche Menschen zu dem 
bequemen Glauben geführt, daß nur ein einziger Mensch Gottes Sohn sei. 
»Christus wurde auf einzigartige Weise erschaffen«, erklären sie. »Wie 
kann also ich, der ich nur ein Sterblicher bin, ihm gleich werden?« 
Dennoch sind alle Menschen als göttliche Wesen erschaffen worden und 
müssen eines Tages Christi Gebot befolgen, das besagt: »Darum sollt ihr 
vollkommen sein, gleich wie euer Vater im Himmel vollkommen ist.« 
(Matthäus 5, 48) »Sehet, welch eine Liebe hat uns der Vater erzeigt, dass 
wir Gottes Kinder sollen heißen!« (l. Johannes 3, 1) 
Als JESUS CHRISTUS die Worte sprach, "Niemand kommt zum Vater denn 
durch mich", meinte er mit dem Wort "mich" nicht sich als Person, als 
JESUS,  sondern als Teil von Gott. Jeder kann nur durch sich selbst zum 
„Vater“ kommen, indem er ihn in sich entdeckt. Weil Gott ALLES WAS IST 
ist, ist er natürlich auch VATER. Und jeder Mensch ist ebenfalls Teil von 



Gott. Das ist in der Bibel nicht erklärt. Die Bibel ist voll von 
Übersetzungsfehlern und absichtlich eingestreuten Unwahrheiten. Die 
Menschen sollen ja nicht ihre wahre Macht entdecken, sondern kleine 
machtlose Sünderschäfchen bleiben. 

Seid wachsam mit der Bibel. Der Mensch wird oft als kleiner Sünder 
hingestellt. Das sind nicht Jesu Worte. Der Mensch ist Schöpfer und 
genauso Gottes Sohn wie Jesus. Der Unterschied besteht im Bewusstsein, 
das bei Jesus vollkommen war und bei den normalen Menschen je nach 
der Reife der Seele sehr variiert. Deshalb ist es ratsam, den Rat Gottes 
und seinen Beistand für alle wichtigen Entscheidungen einzuholen. 

Bevor ihr wichtige Entscheidungen trefft, solltet ihr euch still hinsetzen 
und den Vater um seinen Segen bitten. Dann wird hinter eurer Kraft die 
Kraft Gottes stehen, hinter eurem Geist Sein Geist, hinter eurem Willen 
Sein Wille. Wenn Gott durch euch wirkt, kann euch nichts mißlingen; dann
werdet ihr jede Fähigkeit, die ihr besitzt, immer mehr entwickeln. Wenn 
ihr eure Arbeit in dem Gedanken vollbringt, Gott zu dienen, erhaltet ihr 
Seinen Segen. Solange ihr arbeitet, um Gott Freude zu machen, werden 
euch alle kosmischen Kräfte harmonisch unterstützen. 
Himmlischer Vater, ich will denken, ich will wollen, ich will 
handeln; doch lenke Du mein Denken, Wollen und Handeln, damit
ich in allem das Richtige tue.

Solange die Menschen noch nicht gelernt haben, sich auf den Göttlichen 
Willen einzustellen, werden sie immer wieder leiden müssen. Denn was 
Gott lenkt, entspricht nicht immer dem, was der ichbetonte, intelligente 
Mensch denkt. Gott allein kann unfehlbaren Rat erteilen; denn Er und kein
anderer trägt die Last des Kosmos.

Das wird sich mit der neuen Zeit natürlich ändern, wenn die Menschen 
sich als göttliche Mitschöpfer erkennen. Wir stehen an der Schwelle eines 
neuen kosmischen Zyklus', dem Zeitalter spiritueller Hochkultur. Wer diese 
Schwelle überschreiten will, muss seine Einstellungen, seine 
Glaubenssätze, überprüfen und seinen Schwingungszustand ändern, d.h. 
sein Bewusstsein erweitern. Neue Wege sind zu beschreiten, obwohl die 
meisten Menschen vor dem Neuen Angst haben, was ihnen von den 
herrschenden Cliquen seit Äonen eingetrichtert wurde. Die Herrscher 
haben immer gewusst, dass die Gedanken des Menschen kreativ sind und 
das, woran der Mensch glaubt, Wirklichkeit wird. Deshalb schüren sie 



Angst (vor Zerstörung) damit die Zerstörung wahr wird. Wir sollen uns da 
-NACH-RICHTEN - was die Herrscher uns mit ihren Nachrichten zu denken
und zu glauben veranlassen. Wenn wir es nicht tun, oder es nicht 
verstehen (wollen), kann es Konsequenzen haben. Was ist gefährlicher, 
nichts zu verstehen oder alles zu verstehen? Wenn man nichts versteht, 
kann man nichts bewerten (wahrnehmen), umgekehrt ist es besser, nichts
auszuplaudern. 

Es gibt nichts Irreales, vor dem man Angst haben müsste. Dies 
anzuerkennen und die unsichtbare Welt in unser tägliches Leben 
miteinzubeziehen, ist der wichtigste Schritt hinein in eine 
"verheissungsvolle Zukunft", in der alle Begrenzungen des Geistes im 
Laufe der Zeit überwunden sein werden. Weil der Mensch seinen wahren 
SELBST-WERT und seine Göttlichkeit vergessen hat, wurde er 
manipulierbar. Durch die Liebe Gottes sind wir jedoch freie schöpferische 
Wesen. Lehne jede Lehre ab, die dies nicht zum Inhalt hat oder dem 
widerspricht ! Laß dir nie mehr etwas anderes einreden ! 

Ilja Ehrenburg schrieb vor 70 Jahren in „Der Sturm“:
"Wissenschaft ... Zivilisation ... Humanismus. Wie sich der Mensch 
entwickelt, das ist oft beschrieben worden, weit interessanter wäre aber 
eine Beschreibung, wie er blitzschnell verdummen kann...“.
Wie er verdummen kann, ist in der heutigen Zeit auch oft genug erklärt, 
allerdings geht es nicht blitzschnell, es bedarf schon einer längeren 
Umerziehung, wie auch in diesem Werk beschrieben. Natürlich lässt sich 
nicht jeder verdummen. Dazu gehört schon ein gewisses Vertrauensniveau
in die staatlichen Verdummungsorgane, wie Universitäten, Medien und 
täglicher politischer Indoktrination. Die politischen 
Ausführungsmarionetten sind selbst kurioserweise auf den staatlichen 
Universitäten verdummt worden. Gearbeitet haben sie ja nie, maßen sich 
aber an, zu wissen, was für das Volk gut ist. Hätten sie wenigstens 
hinterfragt, was ihnen da gelehrt wurde, wäre ihnen sicherlich das eine 
oder andere Licht aufgegangen. Ihnen wäre möglicherweise erspart 
geblieben, sich für schnöden Mammon kaufen zu lassen und sich selbst 
eine Zukunft zu erschaffen, die ins Verderben führen muss. Was von der 
Politik als Wahrheit vermittelt wird, sind größtenteil unbewiesene 
Theorien, aber für die Menschheit schädlich bis tödlich. Die „Wissenschaft“
kann ihre Erklärungen (Theorien) nicht beweisen, weil sie nicht in 
feinstoffliche Bereiche vordringen kann. 



Politik, Wissenschaft und Literatur sollte Dienst an der Wahrheit sein. Ist 
sie es? Prüfe es selbst, lieber Leser, geehrte Leserin. 
"Können die Philosophen denn irgendetwas anderes als spekulieren über 
das, was sie nicht selbst erlebt haben, wenn sie keine Daten besitzen, aus
denen sie Berechnungen anstellen können? Fehl geleitete Männer geißeln 
die Wissenschaft, indem sie Tatsachen mit Theorien widerlegen wollen, 
aber eine Tatsache bleibt trotzdem eine Tatsache, selbst wenn die 
Wissenschaft sich dagegen ausspricht." 25

So lange der Mensch nicht die Funktionsweise der Sinne, welche er nun 
besitzt, erklären kann, kann er logischerweise auch nicht die Existenz 
verschiedener Sichtweisen davon in Frage stellen.  Die existierenden 
Bedingungen sollten ihm Hoffnung für eine höhere Entwicklung seiner 
selbst geben. 

Von der Wissenschaft enttäuscht zu sein, bedeutet nicht, dass man das 
Interesse für das Wissen verlieren müsste. Es bedeutet nur, überzeugt zu 
sein, dass die gewöhnlichen wissenschaftlichen Methoden nicht nur 
nutzlos sind, sondern auch zu der Konstruktion absurder und sich selbst 
widersprechender Theorien führen, und nachdem man sich hiervon 
überzeugt hat, nach anderen zu suchen. Scherzhafte Beschreibung der 
Wissenschaft: Die moderne Wissenschaft besteht ausTheorien über
die Theorien von früheren Theorien.
Eine Theorie ohne praktische Erfahrung ist unbrauchbar. Wer das 
Gegenteil behauptet, ist ein Scharlatan. Viele Theorien können wir 
unmöglich anhand persönlicher Erfahrung überprüfen. Wichtig ist jedoch 
nicht, ob wir diese Theorie verstehen oder nicht, sondern welchen 
praktischen Nutzen wir aus ihr ziehen können. 

Eine Theorie, die man nicht selbst überprüfen kann für bare Münze zu 
nehmen, wird in die Irre führen. Das scheint auf unserem Planeten 
bewusst praktiziert zu werden. Beweise sind nicht mehr notwendig, 
'Offenkundigkeit' genügt. Das scheint auf dem gesamten Planeten der Fall 
zu sein und die Völker werden unmündig gehalten. Bei den Deutschen 
kommt noch hinzu, dass sie nach 75 Jahren Umerziehung geistige 
Schafsköpfe sind (die Mehrheit). Alle Maßnahmen der Politik laufen immer 
auf ein Ziel hin. Ist es erreicht, kommt ein noch schrecklicheres Ziel. 
Aufwachen und die eigene Macht erkennen ist die Lösung, umso schneller 
kommt die neue friedliche Zeit. Was geschieht mit Deutschland in der 
neuen Zeit? 



 
Diese wichtigen Worte Christi in Matthäus 21.43 lassen hoffen, ich zitiere 
aus dem Buch „Z-Plan“ von Ralf Ettl: 
„‚Das Reich Gottes wird einem anderen Volke gegeben werden, das die 
erwarteten Früchte hervorbringt!‘ So sprach Christus. Dann wendete er 
sich der ihm still lauschenden Gruppe germanischer Legionäre zu und 
sprach: ‚Euer Volk wird es sein!‘ - Und so wird es sein! Dies ist in den 
erhaltenen Bruchstücken des wahren Evangeliums, von dem so gut wie 
nichts in der Bibel steht, eindeutig bezeugt. Und damit wird klar, wo die 
Front verlief und noch immer verläuft. Es ist der große Kampf zwischen 
Finsternis und Licht. Es war und ist ein Kampf der Anbeter Jahwes gegen 
die Sachwalter Christi, gegen jenes Volk, daß berufen ist, das neue lichte 
Zeitalter zu verwirklichen – für alle Menschen, nicht etwa im Sinne von 
kleinlichem Nationalismus! Die erste Runde, sozusagen, den 
Doppelweltkrieg von 1914 bis 1945 gegen das deutsche Volk und seine 
Mission, hat die Finsternis gewonnen. - Von Siegern spreche ich da nicht, 
denn ein Sieger geht aus einem ritterlichen Kampf hervor. Wenn zehn auf 
einen einzelnen eindreschen, sind sie keine Sieger, sondern höchstens 
Gewinner. - Nun, hier geht es um das Tausendjährige Reich, von dem 
auch die Johannes-Apokalypse kündet – bloß, daß im Originaltext nicht 
von einem neuen Jerusalem die Rede ist, sondern vom neuen Babylon: 
Bab Ilu – Tor zum göttlichen Licht. Das ist ein Sinnbild, es meint den 
Triumph des geistigen Wesens Mensch über den Materialismus.
Doch schließlich überschätzt sich die Hölle – und sie unterschätzt die 
guten Kräfte in der großen Mehrzahl der Menschen aller Nationen. Denn, 
wie ich schon sagte, es wird die Stunde kommen, in der die Völker ihre 
Beherrscher durchschauen! Und dann kommt die große Wende.“  (Aus 
Ralf Ettls Roman: Z-Plan) 33

Damit aber wird wieder die alte arische Sendung bestätigt, derzufolge die 
Arier das Licht in die Welt bringen sollen. Allerdings nicht mit der Clique, 
die es jetzt in den Abgrund führt. Aber die Führer werden beizeiten in den 
Startlöchern stehen. Dann wird es auch Wiedergutmachung für die 
Verbrechen der USA und Großbritanniens geben und deren Gebiete 
können von Deutschland verwaltet werden, also, es kann ein Rollentausch 
stattfinden. 

Nach Auskunft der Geistigen Lichtkräfte wird es noch Chaos bis ca. 2040 
auf der Erde geben, bis der letzte Satanist die Erde verlassen hat. Dann 
steigt die Erde in die 4. Dimension auf. In 2050 folgt der Aufstieg in die 5. 



Dimension. Dann beginnt die Besiedelung mit einer hochbewussten 
nordischen Arierrasse, die in Raumstationen seit Jahrzehnten gezüchtet 
wird. Diese wird in Mittel- und Nordeuropa, außer Polen, Finnland und  
alle südeuropäischen Länder, angesiedelt. Eine neue Weltregierung geht 
dann von Deutschland aus. 

Zeitlich bedingte Ereignisse können niemals präzise vorausgesagt werden. 
Vielleicht wird Deutschland ja von Russland befreit, das diesmal als Freund
kommen wird. Putin fühlt sich ja sehr zu Deutschland hingezogen und ist 
sicher besorgt, wie es heute in Deutschland zugeht. Eine Befreiung 
Deutschlands wäre für Russland auch ein Segen. Damit würde auch die 
größte Bedrohung durch die USA aufhören, die ja von Ramstein ausgeht. 
In seiner Biografie „Wladimir – die ganze Wahrheit über Putin“ schreibt 
ihm der Verfasser Belkowski diese Aussage zu: 
„Putin meint, sowohl die Macht als auch die Philosophie in Russland 
müssten deutsch sein. Bleibt nur die Frage, wie man das erreicht“. 

Nun, wenn von Deutschland in der neuen Zeit die Macht ausgehen soll, 
dann wird sie ja nicht nur in Russland deutsch sein. Das wird natürlich 
eine ganz andere Macht sein als die der Tyrannen heute, denn sie wird  
auf Liebe und kosmische Gesetze zum Wohle aller Menschen basieren. 

Das klingt ja sehr unglaublich und zur Jetztzeit gewagt. Aber der 
Hoffnungsschimmer muss den Deutschen immer wieder aufgezeigt 
werden, bevor sie sich noch weiter in den Abgrund stürzen lassen. Ich 
erinnere, dass es in der Neuen Goldenen Zeit keine Kriege und keine 
Gewalt mehr geben wird. Alles wird sich friedlich verändern, wenn die 
Dunkelmächte entmachtet sind. Sie befinden sich schon im Todeskampf. 
Das zeigt sich, weil die Schikanen immer unmenschlicher werden. Wir 
können und sollen optimistisch sein, damit das neue goldene Zeitalter 
schneller kommt, als es von der Geistigen Welt vorausgesagt wird. Alle 
Mitteilungen von dort, die eine irdische Zeit anzeigen, müssen nicht 
stimmen, weil es in der Geistigen Welt keine Zeit gibt. Es kann durchaus 
auch länger dauern, bis nur noch hochbewusste Menschen die Erde 
bevölkern.

Starke positive Aussichten, denen ich mich voll anschließen kann. Die neue
Zeit ist von den Lichtkräften programmiert und wird nicht aufzuhalten 
sein. Was die lichtscheuen Elemente an verstärkten Gegenkräften 
mobilisieren, kann höchstens kleine Verzögerungen bewirken. Es ist ein 



Zeichen, dass ihnen das Wasser bis zum Hals steht. Sollten sie sich zum 
ultimativen Atomkrieg hinreißen lassen, werden Kräfte erscheinen, die 
diesen Wahnsinn verhindern werden. 

Nicht nur Jesus hat uns die frohe Botschaft übermittelt, sondern es gibt 
unzählige Hinweise in vielen Büchern und Schriften, dass Deutschland das 
Machtzentrum der neuen goldenen Zeit wird. Sogar Friedrich von Schiller 
hat angedeutet, dass die Deutschen für Größere Aufgaben prädestiniert 
sind:

„Dem Deutschen ist das Höchste bestimmt, die Menschheit, die 
allgemeine, in sich zu vollenden. Und so wie er in der Mitte von Europas 
Völkern sich befindet, so ist er der Kern der Menschheit, jene sind die 
Blüte und das Blatt. Er ist erwählt von dem Weltgeist während des 
Zeitenkampfes, an dem ew'gen Bau der Menschenbildung zu arbeiten." 
Friedrich von Schiller

Es wird glaubwürdig angenommen, dass Schiller von den Kräften ermordet
wurde, die auch heute die Erde regieren und Freimaurer sind. Schiller 
selbst soll gesagt haben „ich glaube, man hat mir Gift gegeben.“ Schiller 
war für seine Logenbrüder nicht mehr tragbar und musste entsorgt 
werden. So wurden auch viele andere Lichtkräfte im Laufe der Zeit von 
den satanischen Kräften, die jetzt Unterdrückung, Gleichmacherei, 
Kontrolle und Ausbeutung der Menschen auf ihre Agenda geschrieben 
haben, eliminiert. Wir sind aber schon mitten im Umbruch. Allerdings 
findet ein Mehrfrontenkrieg gegen die Menschheit statt, der noch total 
unübersichtlich ist. 

Überlegen wir doch mal genau, wie die neue Zeit aussehen wird, dann 
wird zumindest einiges klar, was jetzt passiert. Das goldene Zeitalter wird 
ein spirituelles sein, alles andere wäre ein Abklatsch des Gewesenen, wo 
die alten Strukturen nur schöngeredet würden und Macht bei denen 
bliebe, die sie sich heute mit Lug und Trug ergaunert haben. Das wäre die
Neue Weltordnung der dunklen Kräfte, die sich auf eine Menschheit 
gehorsamer nicht denkender Sklaven verlassen kann. 

Wie wir vor nicht langer Zeit gesehen haben, wurden die Georgia 
Guidestones in Stücke gesprengt. Sie sollen von den Rosenkreuzern 
geplant sein. Dort war zu lesen, dass die Welt eine Bevölkerung von 500 
000 000 (500 Millionen) haben soll. Die Mehrheit der Menschen, die sich 



über die Guidestones Gedanken gemacht haben, war wahrscheinlich der 
Ansicht, dass es sich um ein Mahnmal der dunklen Kräfte handelt. Wäre es
nicht logischer, wenn es genau umgekehrt ist? Warum sollten die 
Satanisten ihre Milliarden finanziell ausbeutbaren Nutzmenschen in die 
ewigen Jagdgründe schicken wollen? Die dort eingemeißelt gewesenen 
Gebote sind doch auch sehr positiv. Sie lauteten:

1.„Halte die Menschheit unter 500.000.000 in andauerndem Gleichgewicht
mit der Natur.“
2.„Vereine die Menschheit mit einer neuen Sprache.“
3.„Steuere die Fortpflanzung weise – um Tauglichkeit und Vielfalt zu 
verbessern.“
4.„Beherrsche Leidenschaft – Glaube – Tradition und alle Dinge mit 
gemäßigter Vernunft.“
5.„Schütze Menschen und Nationen durch faire Gesetze und gerechte 
Gerichte.“
6.„Lass alle Nationen ihre eigenen Angelegenheiten intern regeln und 
internationale Auseinandersetzungen durch  ein Weltgericht beilegen.“
7.„Vermeide kleinliche Gesetze und unnütze Beamte.“
8.„Schaffe ein Gleichgewicht zwischen den persönlichen Rechten und den 
gesellschaftlichen Pflichten.“
9.„Würdige Wahrheit – Schönheit – Liebe – bei der Suche nach Harmonie 
mit dem Unendlichen.“
10.„Sei kein Krebsgeschwür auf dieser Erde – lasse Raum für die Natur – 
lasse Raum für die Natur.“
Das sind doch Gebote der Lichtkräfte, die sich um das Wohl der 
Menschheit und unseres Planeten sorgen. Die heutigen Machthaber  
setzen doch genau das Gegenteil durch. Logische Schlussfolgerung wäre, 
dass die Dunkelmächte das Monument gesprengt haben und nicht die 
Guten. 

Wenn diese Gebote verwirklicht werden sollen, um eine lebensfähige 
Natur und einen sorgsam mit ihr umgehenden Menschen zu erschaffen, 
dann sieht die Ausdünnung der Menschheit durch die Genspritze und 
andere Maßnahmen plötzlich ganz anders aus. Eine spirituelle neue Welt 
kann die jetzige Menschheit mit dem vorhandenen Menschenmaterial 
nämlich nicht erschaffen. Was die Zahl 500.000.000 angeht, bin ich 
allerdings der Meinung, dass die Erde einige Bewohner mehr verträgt. Die 
Planung für das Monument begann in den 60er Jahren des vorigen 
Jahrhunderts, als die Bevölkerung der Erde rund 3 Milliarden betrug. 



Heute sollen es mehr als 7 Milliarden sein. Der Bewusstseinsforscher Dr.Dr.
David R. Hawkins hat eine Tabelle des Bewusstseins entworfen, nach der 
ca. 76% der Menschheit im negativen Bereich angesiedelt sein sollen. Das
wären bei 7Milliarden rund 5,32 Milliarden Erdlinge. Nach meinen 
Ermittlungen sollen es heute schon mehr als 80% sein. Diese sind für eine
spirituelle Welt wahrscheinlich nicht geeignet und müssen sich auf 
anderen Planeten wieder inkarnieren. Es verbleiben etwa 1,680 Milliarden.

Es ist schwer zu begreifen, dass die jetzt durchgeführten Maßnahmen 
gegen die Menschheit etwas Gutes im Endergebnis haben sollen, zumal 
sie auch unseren Planeten mit vernichten würden. Eine spirituelle Welt ist 
gleichzusetzen mit einer Welt, in der die kosmischen Gesetze gelten, die in
Liebe für das Leben erschaffen wurden. Wie passt es dazu, den größten 
Teil der Menschen unseres Planeten zu töten? Es ist jedenfalls ein nie 
dagewesenes Verbrechen, das seine Sühne finden wird. Jeder sollte 
darüber etwas gründlicher nachdenken. Wer Gott in sich erkannt hat und 
nach seinen Gesetzen - den kosmischen - lebt und handelt, ist geschützt. 
Bedenke dazu, dass die „Impfung“ freiwillig gewesen ist und nur 
diejenigen sich spritzen ließen, die sich ihrer inneren Weisheit nicht 
bemächtigt haben, die von Gott jedem Menschen gegeben ist. Sie haben 
sich für ein Leben ohne Gott entschieden. Da spielt es auch keine Rolle, 
wenn sie sich aus „Zwang“ und „Sorge“ um ihren materialistischen 
Broterwerb spritzen ließen. Auf der neuen Erde wird es keine Menschen 
ohne Gott mehr geben. Gesundheit  bedeutet Selbstverantwortung 
und nicht Obrigkeitsglaube.

Es sieht so aus, als ob hier zwei verschiedene Agenden umgesetzt werden.
Die eine ist der Great Reset mit der Neuen Weltordnung der dunklen 
Mächte die von Klaus Schwab, der WHO und all den anderen Institutionen 
des Deep State verfolgt wird und die Menschheit dezimieren und den Rest 
zu gehorsamen fernbedienbaren Zombies der Künstlichen Intelligenz 
machen möchte. Dies hat der Berater des WEF Yuval Noah Harari 
unmissverständlich geäußert. Zitat: 
„Die "einfachen Leute" haben zu Recht Angst vor einer Zukunft, in der sie 
"überflüssig" gemacht werden, so der Berater des Weltwirtschaftsforums 
(WEF) Yuval Noah Harari, der sagte: "Wir brauchen die große Mehrheit 
der Bevölkerung" im frühen 21. Jahrhundert angesichts der modernen 
Technologien einfach nicht."

Hararis außergewöhnliche Äußerungen wurden in einem am Dienstag (den



6.September 22) veröffentlichten Interview mit Chris Anderson, dem Leiter
von TED, gemacht und stellen die bisher schärfste Warnung dar, dass das 
WEF von Klaus Schwab die Absicht hat, die Welt zu entvölkern. 
Die jungen Technikfreaks, die ohne Smartphone nicht mehr leben können,
finden die künstliche Intelligenz (KI) vielleicht ganz toll. 
Freut euch nicht zu früh über KI. Vielleicht habt ihr davon gehört, könnt 
euch aber nichts darunter vorstellen. Oder ihr denkt, alles wird besser, 
alles wird leichter, man muss sich um nichts mehr kümmern. Die kleinen 
Roboterdiener tun alles für dich. So etwas wird auch möglich sein, aber 
nicht für dich, wenn du zur Armee der bedeutungslosen Sklaven gehörst. 
Für dich bedeutet KI, dass du der ferngesteuerte Roboter bist , der 
Zombie, der von 'Big Brother' übernommen wird und keinen eigenen 
Gedanken mehr kreieren kann. Welch herrliche Zeit für dich. Dann musst 
du dich wirklich um nichts mehr kümmern. 

Die andere Agenda ist die spirituelle Zukunft der Menschheit mit allen 
Errungenschaften, die das Universum kostenlos zur Verfügung stellt. Für 
beide Planungen ist die Masse der heutigen Bewohner unseres Planeten 
eindeutig nicht geeignet. Für diese Agenda sind kosmische Veränderungen
mit Schwingungsanhebungen, mehr Lichteinwirkungen und Hilfe aus der 
Geistigen Welt verantwortlich. Das ist die Bewusstseinsanhebung der 
Menschheit, an die sich die noch unbewusste Masse nicht anpassen kann. 
Es ist ein Krieg Licht gegen Dunkelheit. Deshalb wollen die Satanisten die 
Sonnenstrahlen ins All zurückwerfen. Oder anders gesagt Liebe gegen 
Hass und Angst. Die Dunklen können nicht gewinnen, weil sie Licht und 
Liebe nicht vertragen können und von Angstenergie leben. Wir können 
also beruhigt in die Zukunft blicken und müssen nur die 
Zwangsmaßnahmen unserer Regierungsdarsteller ignorieren. Das setzt 
Anpassung und Vorbereitung voraus, da materielle und finanzielle 
Einbußen vorübergehend drastisch das Lebensniveau senken werden. Der 
Gewinn ist Freiheit.
Wer eine besseren Zukunft erleben will, muss in der Gegenwart richtig 
denken und handeln. Ein Mensch, der im Joch von festen Dogmen 
gefangen ist, kann sich nicht frei entwickeln und ist willenloser Sklave. Die
Schöpfung aber ist ständige Entwicklung – Evolution, Aufstieg. So ein 
Mensch wird immer wieder in niederen Verhältnissen geboren, bis er das 
Ziel selbst erkennt und dem Pfad zu höherem Bewusstsein folgt. 

Es ist also vergebliche Liebesmüh, sich nach dem Ableben in eine höhere 
Stufe der Geistigen Welt zu finden, als die spirituelle Seelenbilanz zulässt. 



Ich zitiere wieder hierzu das Buch „Erkenntnisse aus Atlantis“ von Frank 
Alper: 
„Wenn die auf einem Planeten verkörperte Seele in ihre geistige Gestalt 
hinübertritt und in den Äther aufsteigt, wird sie eine Sphäre erreichen, mit
deren Schwingung sie übereinstimmt, und höher wird sie nicht kommen. 
Wenn zum Beispiel auf einer Skala von eins bis zehn der eigene 
Schwingungsbereich bei Stufe fünf liegt, ist er mit höheren Werten nicht 
kompatibel. Man kann nicht einfach sagen: "Ich möchte der Stufe sieben 
zugehören, weil dort meine Freunde sind." Auf dieser Ebene könnte die 
geistige Gestalt nicht bestehen und würde eine schlimme Störung in der 
Harmonie der Energieströme verursachen, die die Balance der Polaritäten 
erschüttern. Zugunsten der allumfassenden Ordnung muß sie auf der zu 
ihr passenden Ebene bleiben. 

Um das notwendige Leistungsvermögen zu erhalten, waren vermutlich die
Ernährung und das körperliches Training auf die jeweilige Fähigkeit 
abgestimmt, so daß ein Mutant mehr Nahrung und Bewegung hatte als 
jemand mit hohem Bewußtsein und geistiger Arbeit, der vielleicht nur von 
"Manna" leben konnte? Ganz recht. Außerdem war die Ernährung mit 
natürlichen Lebensmitteln damals vollwertig und nicht so unausgewogen 
wie bei euch. 
 Natürlich werdet ihr in der Zukunft mit einer höheren Frequenz des 
selben Musters zu tun haben, aber auf einer höheren Ebene, nicht auf 
einer niedrigeren. Hierin liegt die Falle für so viele von Gottes Kindern. Es 
gibt viele Gründe dafür, in diese Falle zu tappen. Einer davon ist, weil man
vermeiden will, beachtet zu werden, sich anders zu fühlen. Um nicht aus 
der Menge hervorzutreten, paßt man sich an. Andere wiederum wollen 
keine Probleme verursachen oder Konflikte und Uneinigkeit schaffen. Aber
ihr müßt verstehen, daß es Teil eurer Funktion und eures Dienstes hier ist,
ohne Ausnahme und zu jeder Zeit eure Wahrheit auszudrücken“. 8

Noch ein paar Gedanken zur kommenden neuen Zeit. Die Planungen zur 
Neuen Weltordnung der dunklen Mächte sind bekannt. Die Planungen zum
Goldenen Zeitalter der Lichtkräfte sind ziemlich verborgen, weil die Planer 
nicht sichtbar sind. Im Buch Aquarius bringt der unbekannte Autor 
interessante Gedanken ins Spiel. Ich zitiere:

„Noch immer kündeten Vorhersagen und Symbole von gewissen Weisen 
und Mächtigen, die den Übergang zur Neuen Welt einleiten und steuern 



würden. Gewisse andere Personen, die ebenfalls in den Gebrauch der 
Symbole eingeweiht waren, aber diese nicht vollständig verstanden, 
wurden von den Prophezeiungen dazu verleitet zu glauben, sie selbst 
befänden sich an der Spitze der unsichtbaren Leiter. Diese Personen 
dachten und denken noch immer, es falle ihnen zu, den Übergang ins 
Goldene Zeitalter zu überwachen. Aber sie sind weder Alchemisten, noch 
verstehen sie die Natur, und weise sind sie auch nicht. Es sind die Weisen,
die den Übergang begleiten sollen; aber da diese andere Gruppe von 
Menschen das nicht erkannte, meinte sie, diese Rolle komme ihr zu. Diese
besondere Gruppe von Menschen gründete ihre eigene 
Geheimgesellschaft für Leute, die reich und mächtig sind und an ihren 
ganz eigenen Plan für eine Neue Weltordnung glauben. Da die Gruppe um
die Neue Weltordnung jedoch die Natur nicht begriff, glaubten ihre 
Anhänger, die Zivilisation entwickele sich auf lineare Weise weiter, obgleich
die Entwicklung in Wahrheit kreisförmig verläuft. Da sie an die Linearität 
glaubten und in der Lage waren zu sehen, was sich in unserer korrupten 
Gesellschaft tatsächlich abspielt, erkannten sie rasch, dass die Zivilisation 
auf einen Zusammenbruch zusteuert. Die Prophezeiung besagt, dass 
durch die Katastrophe, die der Neuen Welt vorangehen wird, viele sterben
werden (und zwar alle ignoranten Menschen). Des Weiteren heißt es, dass
die Neue Welt herrlich sein und dass es keine Kriege etc. geben wird. 
Unter Berücksichtigung all dessen hat die Gruppe um die Neue 
Weltordnung beschlossen, die Prophezeiung zu erfüllen, indem sie eine 
Menge der „schlechten“ Menschen umbringt, und dazu zählt sie jeden, der
ihr nicht direkt von Nutzen ist. Gleichzeitig will sie alle Länder zu einer 
Nation zusammenschließen. Sie will alle Menschen derart stark 
kontrollieren, dass es unmöglich sein wird, etwas zu tun, das nicht ihrem 
Willen entspricht. So werden Kriege vermieden, und diese Personen 
denken, dass sie damit die Welt zu einem besseren Ort machen würden. 
Im Sinne einer Unschuldsvermutung dieser Gruppe um die Neue 
Weltordnung sollte man einräumen, dass sie vielleicht tatsächlich helfen 
wollte. Würde die Entwicklung linear verlaufen und niemand etwas tun, so
wäre unsere Zivilisation mit Sicherheit dem Untergang geweiht. Doch im 
Grunde soll ja auch genau dies passieren“. Zitatende 7 

Daraus würde sich folgende Situation ergeben. Die weisen Planer der 
Goldenen Zeit beziehen sich auf die biblische Apokalypse und erwarten die
Reduzierung der Menschheit durch natürliche Katastrophen. Danach wird 
eine hochbewusste spirituelle Weltregierung eingesetzt. Wie weiter vorn 
mitgeteilt, hat Jesus die Germanen für dieser Aufgabe prophezeit. Wie das



geschehen soll, darüber müssen wir nicht spekulieren. Es gibt viele 
Möglichkeiten, selbst Außerirdische können hilfreich eingreifen. Auch 
Innerirdische sind möglich. Sie sollen ja germanischen Ursprungs sein (lt. 
Tagebuch Admiral Byrd). Wir leben in einer spannenden Zeit. Jedenfalls 
nehmen die dunklen Mächte die Reduzierung der Menschheit durch 
kriminelle Maßnahmen den Lichtmächten ab.

Die Erde und kosmische Bedingungen sind dabei, unsere Planeten neu zu 
gestalten. Zuerst müssen allerdings die Voraussetzungen geschaffen und 
alles, was die Erde verwüstet und die Menschen versklavt hat, vertilgt 
werden. Niemals wieder wird sie eine solche Unordnung haben wie bisher. 
Es wird große ursprüngliche Regionen geben, Reservate, wo die Natur 
gedeiht. Die Zunahme der Bevölkerung wird gestoppt und rückgängig 
gemacht, indem Menschen mit niedrigem Bewusstsein nicht mehr auf der 
Erde inkarnieren dürfen. Die neue Erde wird von bewussten Menschen 
bevölkert sein, die sich ihres Ursprungs als Gottes Geschöpfe bewusst 
sind.  Diese Bewusstseinsveränderung wird die Politik, das Geld und die 
Energie verändern. 
Die neuen Regierungen werden eine Welt erschaffen, in der alle Menschen
in ein gemeinsames System der Liebe, des Friedens, der Freiheit, der Fülle
und Harmonie eingebunden sind. Regionale Verschiedenheiten in Kultur 
bleiben bestehen. Alle Menschen werden entschädigt, die vom 
Raubtierkapitalismus ausgebeutet wurden. Staaten werden sukzessive 
abgeschafft. Ein Planet – ein Volk. Dann erfolgt Aufnahme in die 
Galaktische Föderation, dem universellen Völkerbund. Die Entfernung der 
Parasiten des Deep States, also der dunklen Mächte, hat bereits 
begonnen.

Das hört sich noch alles für die meisten Erdlinge völlig unglaublich an. 
Aber um große Änderungen zu erschaffen, darf nicht kleinlich gedacht 
werden. Ich erinnere noch einmal daran, dass wir die Schöpfer der 
Lebensbedingungen auf der Erde sind, nicht nur der eigenen.

Warum ist es gerade jetzt die Zeit für den Umbruch? Nicht nur unser 
Planet ist in Bewegung, sondern der gesamte Kosmos. Die Galaxis, zu der 
die Erde gehört, bewegt sich in ihrem Lauf um die Zentralsonne vom 
Fischezeitalter in das Wassermannzeitalter, welches eine lichtere Energie 
ausstrahlt. Das ist der Grund, warum die dunklen Mächte letzten Endes 
weichen müssen. Sie haben keine körperliche Akzeptanz, um das Licht der
neuen Zeit zu integrieren. Sie tun alles, um ihr Dahinscheiden zu 



verzögern. Verhindern können sie es aber nicht. 
 
Eine Epoche dauert rund 2160 Jahre. Der Übergang hat vor etwas mehr 
als 30 Jahren begonnen, wo es die ersten größeren Bewegungen mit dem 
Zusammenbruch der Sowjetunion und der sog. Wiedervereinigung 
Deutschlands gab. Blicken wir zurück, dann können wir vieles besser 
verstehen, was geplant war und ist. Das Wissen um den Übergang ist alt 
und von vielen Sehern in Buchform, Science Fiction-Literatur und in Filmen
thematisiert worden. Besonders die Planungen der dunklen Seite sind seit 
mehr als hundert Jahren sichtbar. Sie versuchten mit allen Mitteln, die 
Menschheit für eine neue Weltordnung zu versklaven und zu kontrollieren,
was ihnen teilweise schon gelungen ist. 

Wie weiter vorn angesprochen, soll Deutschland in der neuen Zeit die 
Weltgeschicke leiten. Nun sollte auch dem letzten Schlafschaf klar sein, 
warum Deutschland in 2 Weltkriege gezwungen und anschließend weiter 
in den Abgrund getrieben wurde und wird. Die deutsche Geschichte wird 
den Deutschen in ihrer wahren Form vorenthalten und ihre 
Veröffentlichung unter Strafe gestellt. Nach dem WK2 hat es keine 
souveräne deutsche Regierung mehr gegeben und die Politik wird immer 
noch von den Kriegsgewinnern, sprich USA,  bestimmt. 

Der Krieg gegen Deutschland wurde nach der Kapitulation der Wehrmacht 
in Nürnberg fortgesetzt und dauert immer noch an. Als die Sieger die 
zerstörten Städte sahen, bekamen sie Muffensausen und zimmerten sich 
ein Alibi zurecht, um ihre Unmenschlickeit zu rechtfertigen. Ganz einfach 
erklärten sie, dass die Deutschen Barbaren sind und deshalb jede 
Handlung, auch wenn sie noch so grausam war, rechtfertigte. Eine 
gewaltige Propaganda mit Lügen und Verdrehungen wurde losgetreten, 
die immer noch anhält und die Deutschen in einen Schuldkult zwangen. 
Man bedenke nur, wie schwer die zerstörten Städte und die Tausende 
Phosphorbomben mit ihren zivilen Opfern auf den Siegern lasten würden, 
wenn die Deutschen nicht als Ungeheuer bezeichnet würden.

Die Neue Weltordnung, wie sie schon von Roosevelt und den Vereinten 
Nationen geplant wurde, ist eine Weltgesellschaft von Sklaven, die von 
wenigen Machtbesessenen kontrolliert wird. Ganz im Gegensatz zu der 
neuen Erde, die ich in meinem Ebook „Die neue Zeit, so sieht sie aus – 
eine neue Weltordnung mit Gott“ als  Idee vorgestellt habe.
Was mit Deutschland nach dem Krieg geschehen sollte, wurde von den 



einflussreichen amerikanischen Juden in ihren Schriften vorgeschlagen. 
Die Vorschläge reichten von Sterilisation der gesamten Bevölkerung bis 
Deutschland zu einem Agrarland zu machen, dazu Umerziehung des 
gesamten Volkes. 

Amerikas Verantwortung
Wer aber sind in Wahrheit die wirklichen Aggressoren? Wir wollen das im 
Lichte der geschichtlichen und geographischen Tatsachen prüfen, denn 
nur aus der Kenntnis der Vergangenheit läßt sich die Gegenwart 
verstehen. 
Der denkende Mensch muss sich also die Frage stellen: Wie haben diese 
drei Weltmächte (UDSSR, British Empire, USA 1947) so riesige 
Landmengen und so ungeheure Bodenschätze in ihrer Hand vereinigen 
können? Die geschichtliche und wahrhafte Antwort lautet: durch 
Aggression, Brutalität, Habgier und Machtpolitik. 

Amerika ist federführend bei der Vernichtung Deutschlands. Sie haben sich
auch das größte Kuchenstück bei der Ausplünderung Deutschlands nach 
dem WKII unter den Nagel gerissen. Wenn man die kriegerischen Akte der
USA in der Welt zählt, so ist die USA der größte Agressor auf dem 
Planeten. Sie sollten sich an die Worte George Washingtons erinnern, der 
die Zukunft Amerikas ganz anders sah, als sie schließlich geschaffen 
wurde: 
»Es ist einer freien, aufgeklärten und in nicht allzu ferner Zeit auch großen
Nation würdig, der Menschheit ein großzügiges, wenngleich 
ungewöhnliches Beispiel zu geben, indem sie sich stets von Edelmut, 
Gerechtigkeit und Wohlwollen leiten läßt.  Wer kann daran zweifeln, dass 
die Früchte eines solchen Handelns uns im Laufe der Zeit für jeden 
vorübergehenden Nachteil entschädigen werden, den wir - wollen wir 
beharrlich an unserem Ideal festhalten - in Kauf nehmen müssen? Hat die 
Vorsehung das bleibende Wohlergehen einer Nation nicht immer von 
deren Tugenden abhängig gemacht?“ - George Washington

Wo findetr man in der amerikanischen Geschichte Edelmut, Gerechtigkeit 
und Wohlwollen?

Die Anglo-Amerikanerin Freda Utley schreibt:
„Die Kriegspropaganda hat die wirklichen geschichtlichen Tatsachen 
verdunkelt. Sonst würden sich auch die Amerikaner darüber klar sein, 
dass die deutsche Geschichte weniger Aggressivität aufweist als die 



Geschichte der Engländer, Franzosen und Holländer, die in Asien und 
Afrika gewaltige Kolonialreiche eroberten, während die Deutschen zu 
Hause saßen, Musikwerke schufen, Philosophen studierten und ihren 
Dichtern lauschten. Es ist in der Tat noch nicht lange her, dass 
Deutschland zu den friedfertigsten Nationen der Welt gehörte. Es kann 
auch wieder eine solche ,friedliche' Nation werden, wenn es nämlich eine 
Welt gibt, in der man in Frieden leben kann." 

Anm. Wenn es gelingt, mit dem Krieg in der Ukraine auch den jüdischen 
Krieg gegen Deutschland zu beenden (Entmachtung und Zerschlagung 
aller Deep State Organisationen und der Freimaurer), kann es einen 
weltweiten Frieden geben. Den wenigsten ist wahrscheinlich bekannt, 
dass Judea schon 1933 Deutschland den Krieg erklärt hat und Japan 
schon 1937 in den WKII eingetreten ist. Dass Deutschland den Krieg 
begonnen hat, ist eine der unzähligen Lügen, die sich um die Vernichtung 
Deutschlands ranken. Jetzt geht es Russland an den Kragen und es 
übernimmt die Rolle des Bösewichts von den Deutschen. Man kann und 
sollte Tatsachen nennen dürfen, ohne ein „Antisemit“ zu sein. Ich habe 
genausowenig Ressentiments gegen Juden wie gegen jedes andere Volk. 
Verantwortlich sind nur Regierungen und religiöse Fanatiker. Sie sind 
Nestbeschmutzer ihrer Völker. Die islamfreundliche Paralleljustiz ist in 
Wirklichkeit eine jüdische Justiz, die Deutschland mit Hilfe der von der 
jüdischen Weltordnung veranlassten Einwanderung von Moslems endgültig
vernichten soll. Deshalb die Narrenfreiheit der moslemischen Invasoren 
vor deutschen Gerichten. 

Auf lange Sicht sollen die Deutschen und mit ihr die gesamte weiße Rasse 
vom Planeten verschwinden. Dieser Plan ist in Ausführung, wozu Frau 
Merkel 2015 die Grenzen für Araber, Afrikaner und andere Völker öffnete. 
Wehe unseren Kindeskindern, wenn die Neger zur Macht kommen! Wehe 
den Weißen auf der ganzen Erde, wenn die Massen der farbigen Völker in 
Bewegung geraten. Das Bibelwort bewahrheitet sich auch hier: "Die 
Sünden der Väter werden heimgesucht an den Kindern bis ins dritte und 
vierte Glied." Die Sünden der Deutschen sind Lügenglaube und 
'Gottlosigkeit'. Die Bewegung 'Black Lives Matter' ist auch absichtlich ins 
Leben gerufen worden. Meine Meinung ist, dass jedes Leben zählt.

Frau Merkel muss zugute gehalten werden, dass sie sich zuerst weigerte, 
den Plan der Masseneinwanderung auszuführen.  Der Absturz bzw. 
Abschuss von German Wings im Februar 2015 war ein Druckmittel,  die 



Masseneinwanderung in Szene zu setzen. Es war auch nicht das erste Mal,
dass ein oder mehrere Flugzeuge benutzt wurden, um politische Angriffe 
durchzusetzen. Die Umvolkung Deutschlands ist selbstverständlich ein 
krigerischer Angriff. Die Handschrift eines berüchtigten Geheimdienstes ist 
klar erkennbar.  Drei Monate nach dem Absturz ging es los und die „armen
Flüchtlinge“, meist junge Männer, wurden von den gehirngewaschenen 
„Gutmenschinnen“ mit Teddybären empfangen. Seitdem ist dieses Land 
immer tiefer in den Irrsinn abgedriftet. Wer in Verschwörungstheorien ein 
Wahrheitspotential erkennt, wird auch mit diesem Buch auf seine Kosten 
kommen.  

Warum es einen Great Reset geben soll, ist also noch gar nicht geklärt. 
Denn wo viele Köche den Brei zusammenrühren, ist das Rezept nicht klar 
erkennbar. Es geht sicher nicht darum, dass ein paar Irre die Kontrolle der 
Welt übernehmen wollen. Es kann auch notwendig sein, die alten Macht- 
und Wirtschaftsstrukturen zu zerschlagen, um neue Technologien, die uns 
seit hundert Jahren vorenthalten werden, endlich der Menschheit zur 
Verfügung zu stellen. Das war solange nicht möglich, solange die macht- 
und geldgierigen Materialisten die Welt regierten und immer noch 
regieren. Das alles könnte mit der verheimlichten deutschen Geschichte 
zusammenhängen. Was hat die deutsche Geschichte damit zu tun? Dass 
es im Dritten Reich Entwicklungen gab, die der Welt um Jahrzehnte, wenn
nicht noch längere Zeit voraus waren, ist in vielen Aufzeichnungen 
dokumentiert. Was den Alliierten in die Hände fiel, war mehr oder weniger
unbedeutend. Wenn diese Entwicklungen, die nicht nur militärisch genutzt
werden können, frei den Menschen gegeben werden, wird das prophezeite
„Goldene Zeitalter“ Wirklichkeit werden. Erst wenn es nichts mehr gibt, 
womit man sich bereichern kann, wird die Menschheit die Segnungen 
neuer Technologien annehmen, die gar nicht so neu sind. Darauf zielt ja 
Klaus Schwab ab, die Menschheit zu verarmen und dabei glücklich zu 
machen. Ist der Great Reset  gerade deshalb nötig und hat er auch 
positive Aspekte?  Aber wer weiß das schon. Der Paradigmenwechsel in 
die lichtvolle Friedenszeit hat kosmische Ursachen. Siehe weiter unten das 
Diagramm über den Eintritt in das Wassermannzeitalter. Deshalb wird das 
Licht siegen.

Ein anderer und sicher wichtigerer Grund, warum die Segnungen den 
Menschen noch nicht gegeben wurden, ist die Tatsache, dass sie nur von 
den Deutschen gegeben werden können. Von den 'bösen' Deutschen, die 
seit Ende des Krieges als die schrecklichsten Barbaren, die die Welt je 



gesehen hat, verleumdet und gebrandmarkt wurden. Besonders im 
eigenen Land wurde ihnen ein Schuldgefühl einprogrammiert, und alle, die
sich nicht schuldig fühlten und die Wahrheit suchten, als böse Nazis und 
Rechte verunglimpft und verfolgt. Dieser Zustand muss erst überwunden 
werden und die Herzen der Deutschen von aller Schuld gereinigt sein, 
bevor es einen friedlichen Neubeginn mit den Segnungen, die von ihren 
Vorfahren geschaffen wurden, geben kann. Diese sind noch vor den 
macht- und geldgierigen Materialisten verschiedener Richtungen gut 
versteckt und ständig weiter entwickelt worden.  So heißt es in den 
Schriften, die sich mit diesem Thema befassen. 

Wenn man es genau nimmt, sind alle Biodeutsche sog. Reichsbürger, denn
das Deutsche Reich ist weiterhin gültig, eben nur handlungsunfähig, weil 
Deutschland von den Siegermächten immer noch besetzt und verwaltet 
wird. Deutschland hat noch keinen Friedensvertrag. Die Feindklausel ist 
weiterhin gültig. Das wird von den umerzogenen Deutschen mehrheitlich 
überhaupt nicht begriffen und Reichsbürger grundsätzlich als Nazis und 
Volksfeinde verunglimpft. Den Deutschen scheint wirklich nichts mehr zu 
helfen. Sie genießen ihr Leiden und ihren Untergang. 

Wer mehr über die bekannten, aber den Menschen vorenthaltenen 
Energien lesen möchte, dem seien die Bücher von Jeane Manning, Viktor 
Schauberger, Nikola Tesla u.a. empfohlen. Auch in den kostenlosen E-
Büchern vom Autor dieses Buches wird das Thema immer wieder 
angesprochen.

Jeder kann daran mitarbeiten, der neuen Zeit den Weg zu bereiten. Wer 
nur meckert und unglücklich ist, wird es auch in einer anderen Welt sein. 
Denn jede Welt ist nach denselben Gesetzen geschaffen worden. Sie ist 
so, wie ihre Bewohner sie geprägt haben. Mit der heutigen Bevölkerung 
unseres Planeten ist eine bessere Zeit nicht zu erschaffen. Die Mehrheit 
hat gar nicht das Bewusstsein, um aufzuwachen und etwas zu ändern. 
Dass die Reduzierung der Weltbevölkerung Fakt ist, wird von immer mehr 
Menschen geglaubt, aber die Gründe werden nicht hinterfragt. Wir 
müssen es akzeptieren und uns als göttliche Geschöpfe sehen. Dann 
haben wir die Chance, zu den Überlebenden zu gehören. 

Es wird soviel von Zeit geredet, auch in diesem Buch, sogar, dass sie 
heute schneller vergeht als früher. Wir packen die Zeit so voll mit Unsinn, 
verlogenen Medienberichten und hektischem Aktivismus und glauben nur, 



dass sie schneller vergeht, weil wir für die wichtigen Dinge des Lebens 
keine Zeit mehr haben. Die „zivilisierte“ Welt hat Uhren, aber keine Zeit. 
Keine Zeit zu haben, ist gar nicht so falsch, denn Zeit existiert nur in der 
dreidimensionalen materialistischen Welt. 

Alles was jetzt herrscht, wird bald stürzen! Nach geschichtlichem Zeitmaß 
betrachtet, sehr bald. Und das reine Licht kennt keine Gnade gegenüber 
der Finsternis. Wenn die Sonne aufgeht, muss die Nacht weichen. Alles 
Böse und Unreine wird durch das Licht des reinen Geistes vertilgt werden 
in einem großen und gleißenden Feuerschein! Igne Natura Renovatur 
Integra. Das ist die wahre Bedeutung des I.N.R.I. über dem Haupte des 
gekreuzigten Jesus Christus. – Durch Feuer wird die reine Natur wieder 
hergestellt.

Über die Reinigung der Erde können wir in Frank Alpers Buch über 
„Atlantis“ lesen: 
„Die Hauptreinigung wird mit der Evolution kommen, eingeleitet von 
euren Brüdern und Schwestern im Erdinneren, die die Energievortexe 
unter Kontrolle haben und von anderen Zivilisationen, die nicht im 
Erdmittelpunkt, aber an bestimmten Stellen in höhlenartigen Öffnungen 
existieren. Die Erde und ihre Atmosphäre werden gereinigt von 
denjenigen, die sich dort inkarnierten und die nötigen Fähigkeiten und 
Schwingungen für diese Aufgabe mitbringen. Sie werden sich hingezogen 
fühlen zu geographischen Stätten, um Muster kosmischer 
Liebesschwingungen dort in die Atmosphäre zu setzen, von denen sie wie 
von der Sonne gebadet werden, um so die Erde und das Wasser wieder 
zu reinigen. Als letztes werden die Menschenmassen gereinigt. Diejenigen,
die nicht gereinigt werden, werden ihre Inkarnationen auf diesem 
Planeten verlieren und werden nie wieder hierher zurückkehren. Sie 
werden sich an Stellen, die mit ihren Schwingungen übereinstimmen, 
wieder inkarnierten.“ 8

Wenn wir als Bewohner der Erde, als inkarnierte Wesenheiten, weiterleben
wollen, müssen wir erkennen, wer wir in Wirklichkeit sind, dass wir eine 
Lebensaufgabe haben, mit der wir durch unsere Schöpferkraft etwas 
bewirken sollen. Das ist Voraussetzung, um überhaupt die neue Zeit zu 
erreichen.  
Eine andere wichtige Voraussetzung ist, schon jetzt so zu leben, wie man 
in der neuen Zeit leben möchte. Wenn es sich praktisch noch nicht 



vollkommen verwirklichen lässt, so doch im Geiste. Denken wir an die 
Worte Jesu: „wer hat, dem wird gegeben“. Auf die neue Zeit bezogen 
bedeutet es, wer schon gedanklich in der neuen Zeit lebt, dem wird sie 
sich erschließen. Wer wartet, dass sie von selbst kommt, wird  lange 
warten müssen. Wer mit Jesus nichts am Hut hat, kann es als kosmisches 
Wissen betrachten. Jesus hat keine Religion gegründet und wollte es auch
nicht. Religionen wurden von falschen Propheten gegründet, die die 
„GutGLÄUBIGEN in die Irre führen wollten. 

Wer gedanklich im Goldenen Zeitalter lebt, sendet mit seinen Gedanken 
positive Schwingungen aus, die wie ein Schneeballsystem wirken und 
gleiche Schwingungen anziehen. Sie wirken wie ein Magnet auf alle 
Gedankenbilder gleichen Inhalts, die im Kosmischen Geistfeld existieren. 
Dadurch wird ein mächtiges Energiefeld kreiert, das sich verwirklichen 
möchte und die neue goldene Zeit erschafft. 

Negative Gedankenbilder schaffen dementsprechend negative Ereignisse 
und Bedingungen. Ich kann es nicht oft genug erwähnen. Kontrolliert eure
Gedanken und lasst sie nicht von anderen manipulieren. Vermeidet 
negative Nachrichten, mit denen die Medien euch 24 Stunden am Tag 
berieseln, aus dem Grund, eure Gedanken auf das Negative, Schreckliche 
und Gefährliche zu lenken und Angst zu erzeugen. Glaubt an eure 
Schöpferqualitäten und die Angst hat keine Chance, euch zu 
vereinnahmen.  Das Leben könnte so schön sein, wenn die Angst vor dem
Bösen nicht wäre. Aber was geht dich denn das Böse an? Wenn du ihm 
keine Aufmerksamkeit schenkst, kann es dich auch nicht angreifen. Aber 
man kann sich doch kaum davon frei machen, sagst du vielleicht. Es zeigt 
doch ständig seine hässliche Fratze. 
Das Böse ist auch nur Energie, die du aufnehmen sollst, damit du deine 
Gedanken vergiftest und den Körper krank machst. Die Energie des 
Schönen und Guten ist genauso da, alles ist im Ausgleich 
begriffen. Es liegt an dir, welche dich ernährt.

Gott zu akzeptieren, schützt vor allen negativen Erfahrungen und 
beinhaltet auch, alle Vorhaben und Ziele zu verwirklichen. Wer allerdings 
ziellos dahinvegetiert, ist nicht geschützt. Deshalb sollte jeder ein oder 
mehrere Ziele haben. Wer ein Ziel erreicht hat, sollte sich ein neues Ziel 
schaffen, um nicht sein Leben als beendet zu sehen. Das Ziel muss nicht 
immer lebenswichtig sein, ein kleineres Vorhaben zu erledigen, ergibt auch
einen Sinn und Zufriedenheit. Reich zu werden ist allerdings kein Ziel, 



denn es beinhaltet nicht, warum man reich werden will, und nur das wäre 
ein Ziel. Es gibt nur 2 Bedingungen, um reich zu werden. Ein eigenes Ziel 
zu haben und nicht zu zweifeln, es zu erreichen. Geld kommt als Begleiter.

Viele Vorhaben sind heute politisch nicht erwünscht und untergraben die 
Bemühungen der Herrscher, die Völker zu verarmen, gleich zu machen 
und Angst auszulösen. Das sorgt für Spannung, die allerdings nicht positiv
ist. Da ist Deutschland Vorreiter.

Es hat sich in der Geschichte gezeigt, dass gerade die in 
Spannungsgebieten lebenden Völker eine besondere Überlebenskraft zu 
entwickeln vermögen. Ihr naturhaft entstandener soldatischer Geist stärkt 
ihren Widerstandswillen und läßt sie immer wieder zu Höhenflügen für die 
Freiheit und eine starke Geisteshaltung ansetzen. Leben die Deutschen in 
einem Spannungsgebiet? Die Spannung scheint noch nicht angespannt 
genug zu sein, denn noch lassen sie sich willig zu Sklaven umformen. Sie 
haben ja auch keine eigene Politik, die sie wachrütteln würde. Es muss 
ihnen erst noch schlechter gehen, bevor es besser werden kann. Die 
jetzigen politischen Befehlsempfänger sind angehalten, die Wahrheit über 
die deutsche Geschichte zu verheimlichen und jeden, der sie verbreitet, 
mit mehrjährigem Aufenthalt hinter Gittern zu bestrafen. Und das noch im 
Namen des Volkes. Welchen Volkes? Des Volkes der amerikanischen 
Besatzer oder des neuen, eingeladenen Volkes aus Afrika und dem Nahen 
Osten? Vielleicht des jüdischen Volkes? Nicht jeder Verurteilte hat sich 
gegenüber dem Staat oder einer anderen Instanz schuldig gemacht. Wer 
Verbrecher ist, entscheidet nicht das Gesetz, ein Gericht oder das Volk, 
sondern allein, ob ein Mensch sich dem Bösen oder der Liebe verpflichtet 
hat. Glauben wir den Worten Jesu, die er den germanischen Legionären 
kundgetan hat. Dann wird Recht wieder im Namen des deutschen Volkes 
gesprochen werden. Wie lange es dauern wird, ist nicht vorauszusehen. 
Die Menschen müssen sich erst gewaltig ändern oder diesen Planeten 
verlassen. Woran liegt es, dass Menschen offensichtlich mit ihrem 
Sklavendasein zufrieden sind?

 Die Menschen wollen gar keine Freiheit, die Geschichte zeigt es. Sie 
quälen sich Jahrzehnte in einer unglücklichen Ehe und genießen in 
gewisser Weise ihr Leiden bis sie krank werden und sterben. So ist der 
Einzelne und so ist die Gesellschaft. Das Volk will unterdrückt sein, weil 
nur im Leiden man anderen Schuld am eigenen Unglück geben kann. Wer 
glücklich ist, hat sogar Schuldgefühle für sein eigenes Glück. Die ewigen 



Fragen des Lebens werden immer wieder gestellt ohne die einfache 
Antwort zu sehen und zu akteptieren.  Was ist die einfache Antwort? 
Liebe deinen Nächsten wie dich selbst. Zuerst muss man sich selbst 
lieben.  Wie kann man etwas weiter geben, wenn man es nicht besitzt?

Seit es Zivilisationen gibt, diskutieren die Menschen über die Fragen des 
Lebens und wie man die Gesellschaft verändern kann. Waren sie jemals 
mit den herrschenden Bedingungen zufrieden? Sicher nicht, denn sonst 
gäbe es keinen Fortschritt. Aber was hat der Fortschritt gebracht? Doch 
noch mehr Unfreiheit und noch mehr Diskussionen.
 
Liebe deinen Nächsten wie dich selbst.  
Das ist keine leere Phrase. Es ist die Lösung aller Probleme. 

Das Leben und alle seine materiellen und geistigen (spirituellen) 
Erscheinungen sind Energie, formbare Energie. Energie ist 
Schwingung bestimmter Frequenzen, wobei die Liebe eine der 
höchsten, wenn nicht die höchste verkörpert. 

Energie ist der Baustein der Schöpfung. Der Mensch ist Baumeister für 
sein eigenes Leben und das des gesamten Planeten. Das ist unglaublich 
für die Menschen, deshalb verneinen sie die Lösung ihrer und der 
Probleme der Welt, weil sie die Liebe verneinen, die Liebe zu sich selbst 
und zu ihren Mitmenschen, ja zur ganzen Schöpfung mit allen ihren 
Erscheinungen. So wird auch die Frage, „gibt es einen Gott oder nicht“ 
beantwortet, die sich die Menschheit seit ewigen Zeiten stellt. Gott ist 
Liebe, Liebe ist Gott. Wo keine Liebe ist, kann auch Gott nicht sein. 
Das meint auch Jesus mit seiner Empfehlung, seine Feinde zu lieben. 
»Dass ihr nicht widerstreben sollt dem Übel!« (Matthäus 5, 39)  Das ist 
metaphysische Weisheit. Gedanken sind Energie. Den Feind zu lieben, 
kann ihn zum Guten bekehren. Den Feind zu hassen, macht ihn nur noch 
böser. Denn worauf du deine Energie (Liebe oder Hass/Angst) richtest, das
wird verstärkt. Die Mehrheit der Menschen verstärkt das Böse seit 
Jahrtausenden mit Hass und Angst. Krishnamurti sagt: „ich habe nichts 
gegen das was geschieht“. Wer das Böse nicht lieben kann, sollte es 
wenigstens nicht bekämpfen. Was für ein Irrsinn, werden viele meiner 
Leser denken. Aber schaut euch die Welt an. Ist sie etwa besser 
geworden, weil ihr das Böse bekämpft? Ganz im Gegenteil. Sie ist 
schlimmer denn je! Kampf ist immer kontraproduktiv. Kampf bringt 
Unglück. 



Wie soll man denn lieben? An Putin und alle anderen Politiker schreiben: 
ich liebe euch? Natürlich kann man es machen. Es ist aber viel zu 
aufwendig und wird keinen Erfolg haben. Im Geist und im Herzen der 
Menschen muss sich die Liebe durchsetzen. Die Methode ist ganz einfach 
und geht von der Tatsache aus, dass es im Kosmos keine Getrenntheit 
gibt. Alles ist miteinander verbunden, alles ist EINS. Deshalb sind wir auch
alle mit unseren Gedanken miteinander verbunden. Wenn wir in unseren 
Gedanken Liebe aktivieren und diese auch tatsächlich verkörpern, also 
danach leben, dann wird sie in das Massenbewusstsein eingehen und die 
Welt erleuchten. Dazu braucht es keine Märtyrer und Kämpfer. Aber keine 
Angst oder Zweifel, unsere Intimsphäre ist trotzdem geschützt. Diese kann
nur durch technische Manipulationen der Kräfte überwunden werden, die 
uns kontrollieren wollen und schon teuflische Methoden dafür entwickelt 
haben und einsetzen.  Ich sage nur, seid vorsichtig, wem ihr vertraut. 
Vertraut am besten nur eurer inneren Weisheit und nicht denen, die 
vorgeben, euer Bestes zu wollen. Und solange Schurken „regieren“, haltet 
euch vom öffentlichen Leben fern und versucht nicht, eurem Land etwas 
Gutes zu tun. Ihr bringt euch nur in Gefahr. Erschafft die neue Zeit mit 
euren Gedanken, nur mit GEDANKEN! Ihr seid SCHÖPFER! Gandhi 
sinngemäß: Gewaltlosigkeit ist nicht Schwäche und Feigheit, sondern 
Kampfmittel seelischer und moralischer Stärke.

Ein weiteres sehr wichtiges Thema ist Medizin, das nach der Lesepause 
Raum erhalten soll. In diesem Bereich wird besonders viel kriminelle 
Energie freigesetzt.

xxxxxxxxxxxxxxx

Lesepause für „eigene“ Gedanken
oder zum Suchen der aufgeführten Bücher.

xxxxxxxxxxxxxxx



Medizin und Gesundheit

In den Medien und im Internet finden wir lange Artikel, die sich mit den 
Ursachen und den vermeintlich besten Behandlungsmethoden der 
verschiedensten Krankheiten beschäftigten; dem Erhalt der Gesundheit 
werden ein paar Zeilen gewidmet. Medizinische Zeitschriften und 
medizinische Bibliotheken quellen über mit Informationen über 
Krankheiten. Nur sehr selten findet man auf diesen vielen Seiten einen 
längeren Artikel über Gesundheit. Wohlgemerkt vor der Erkrankung. Die 
Meisten Gesundheitsartikel thematiesieren gesunde Ernährung.  Über 
Krankheitsursachen wegen Verstoßes gegen die göttlichen Lebensregeln 
findet sich so gut wie nichts. 
Viele, wenn nicht die meisten wollen Krankheit mit den Therapien der 
Schulmedizin bekämpfen, welche sich nicht um die Ursachen kümmert 
und nur die Symptome „bekämpft“. Das ist genauso, als wollte man 
Frieden mit Waffen erreichen. In unserer Gesellschaft wurde Krankheit zur
Normalität. Das verdanken wir den Organisationen, die eigentlich für die 
Gesundheit des Volkes verantwortlich sind. Mehr später.

Zunächst eine Grafik, die bei den meisten Lesern einen Schock auslösen 
wird. 



Gift, so sagt das Lexikon, ist «jede Substanz, die durch ihre innewohnende
Eigenschaften dazu tendiert, Leben zu zerstören oder die Gesundheit zu 
schädigen, wenn sie in den Körper kommt». Jede «Nahrung», die dazu 
tendiert, Leben zu zerstören oder die Gesundheit zu schädigen, kann also 
als Gift bezeichnet werden. Dazu kann auch Medizin gerechnet werden, 
die den Körper mit unverträglichen künstlichen Stoffen versorgt. Mehr 
weiter unten. 

Mit Medizin ist hier sowohl die nahezu weltweit verordnete sog. 
Schulmedizin, oder auch orthodoxe oder westliche Medizin genannt, als 
auch Heilmethoden sind gemeint die vorgeben, Krankheiten zu 
bekämpfen. Bei der Schulmedizin bestimmt die Pharmaindustrie mit ihren 
Lobbyisten die Therapieformen bei fast allen Krankheiten. Ziel und Zweck 
ist nur der Profit. Heilung ist mit den für den menschlichen Organismus 
unverträglichen bis schädlichen chemischen Präparaten sowieso nicht 
möglich. Das wäre auch nicht im Sinne aller davon lebenden Beteiligten, 
angefangen von der Putzfrau in der Praxis und Klinik, über den 
niedergelassenen Arzt und Pflegepersonal bis zu Labor- und 
Tierversuchsverirrte, sowie Universitätsdozenten. Es ist tatsächlich so, 
dass angehende Ärzte schon während ihrer Ausbildung auf die 
entsprechenden Richtlinien eingeschworen werden. Ein Arzt, der helfen 
will, muss sich selbst weiterbilden oder in eine alternative Heilungssparte 
wechseln. Lest die Bücher von Peter Yoda: „Ein medizinischer Insider
packt aus“ und von Hans Ruesch „Die Pharma Story“. Vom letzteren 
zitiere ich: 
„Erst wenn sie die Hochschule verlassen haben und in unmittelbaren 
Kontakt zu ihren Patienten kommen, fangen die jungen Ärzte an, ihren 
Beruf wirklich zu erlernen. Zu dieser Zeit beginnt auch ihre eigentliche 
pharmakologische Ausbildung, und sie wird sich während ihres ganzen 
beruflichen Wirkens fortsetzen. Diese Ausbildung besteht in einer Flut von 
Broschüren der Arzneimittelhersteller und in den regelmäßigen Besuchen 
ihrer Handelsvertreter, die den Ärzten goldene Schreibstifte als Geschenk 
oder Einladungen zur Entenjagd mitbringen; - dazu natürlich ganze 
Mappen voll Proben von "neuen" Präparaten, mit der Empfehlung, sie an 
den Patienten auszuprobieren und über das Ergebnis zu berichten. Wieder
ein Beweis, dass die Laborexperimente nichts Verläßliches aussagen. Mit 
anderen Worten: Der angehende Arzt wird nicht von den 
Lehrbeauftragten an seiner Universität ausgebildet, deren Wissensstand in
der Pharmakologie jeweils etliche Jahre zurücksteht, sondern von den 



Broschüren und den Reisenden der Industriekonzerne, deren Ziel nicht die
Volksgesundheit ist, (eine gesunde Bevölkerung bedeutet den Tod der 
Pharmaindustrie) sondern ständig wachsende Profite. Die meisten Ärzte, 
die die Begleitzettel der Arzneimittelpackungen lesen, nehmen an, dass 
sie von Fachleuten der Humanmedizin verfaßt sind. Den allerwenigsten ist 
es klar, dass diese Zettel von Leuten verfaßt wurden, die noch niemals 
auch nur fünf Minuten am Bett eines Kranken verbracht haben, sondern 
nur Erfahrungen in der Tierkunde* besitzen. Doch ob sie sich dessen 
bewusst sind oder nicht, die meisten Ärzte scheinen glücklich zu ein, dass 
es immer wieder neue Mittel gibt, zu denen sie Zuflucht nehmen können.“
36 
*Anm. Versuchstiere im Laborexperiment.

Es ist also so, dass Patienten genauso wie „Kunden“ anderer 
Wirtschaftszweige von den Herstellern missbraucht werden, die Produkte 
zu testen. Das ist billiger, als gleich ein perfektes Produkt herzustellen. 
Dass auf den linksversifften Universitäten schon lange nicht mehr nur 
Wissen und Wahrheit gelehrt wird, wußte schon Erich von Däniken, der 
diesen Ausspruch getan hat: „Und damit wende ich mich an die 
Menschen, die intelligent geblieben sind, selbst wenn sie akademisch 
wurden. (v. Däniken)

Zitat von Voltaire: „Ärzte geben Medikamente, von denen sie wenig 
wissen, in Menschenleiber, von denen sie noch weniger wissen, zur 
Behandlung von Krankheiten, von denen sie überhaupt nichts wissen.“ 

In der Neuen Zeit wird es Ärzte nach heutigen Kriterien nicht mehr geben.
Deshalb ist ihnen geraten, sich schon jetzt darauf vorzubereiten. Wie zur 
neuen Energie, gibt es auch reichlich schriftliches Material für neue (und 
verbotene alte) Heilmethoden. Einige Quellen sind auch in meinem 
kostenlosen E-Buch „Krebs und andere unnötige Plagen“ genannt. Wie 
schon gesagt, wird die Neue Zeit eine spirituelle sein. Ein Grund mehr für 
Ärzte, sich auch spirituell weiterzubilden. Natürlich wird es auch die 
übliche Schulmedizin nicht mehr geben. Impfen ist ebenfalls verboten und
hat noch nie jemanden seine Gesundheit erhalten, geschweige denn 
wiederhergestellt. Das Gegenteil ist die normale Folge einer Impfung.
Systematische Impfungen und insbesondere Pflichtimpfungen sind vom 
ethischen Standpunkt weder medizinisch noch wissenschaftlich, noch 
menschlich vertretbar. Sie sind schlicht ein Verbrechen.



Ich zitiere Stefan Lanka, den Biologen, der 100 000 Euro demjenigen 
ausgelobt hat, der den Masernvirus nachweisen kann. Das ist nicht 
gelungen, weil Viren noch nie nach den Koch'schen Postulaten isoliert 
wurden: 
„Und nun das Unglaubbare: Die Behörden haben auch zugegeben – 
allerdings ohne bisher öffentlich die Konsequenzen daraus zu ziehen und 
das Impfen einzustellen – dass es auch keine Beobachtungen und 
Beweise dafür gibt, dass Bakterien im Körper Gifte bilden und so 
Krankheiten verursachen können. Und sie haben zugegeben, dass die 
Behauptungen über krankmachende Viren unbewiesene Spekulationen 
des 19. Jahrhunderts sind, welche aus politischen Gründen erfunden 
wurden und immer noch aufrecht erhalten werden. Dabei werden die 
Erkenntnisse staatlicherseits unterdrückt, die „Krankheiten“ umfassend 
erklären und erfolgreich behandeln können. Nur indem Sie Ihre 
Gesundheitsbehörden nach Beweisen fragen, wie dies Eltern und Mütter 
vor Ihnen getan haben, werden Sie die Sicherheit finden, ob Sie sich oder 
Ihr Kind nun impfen lassen sollen oder nicht“. Stefan Lanka

Der amerikanische Arzt Andrew Kaufmann nennt das, was  Mainstream-
Mediziner als Krankheiten verursachende Viren behaupten, übrigens 
Exosomen, die Giftstoffe aus den Zellen leiten, also nützlich sind.  Das 
würde meinem kinesiologischen Test entsprechen, den ich mit einer 
Freundin im Jahre 2007 durchgeführt habe und dessen Ergebnis war, dass
Viren nützlich sind; nachzulesen weiter unten. Die Medizinmafia belügt seit
250 Jahren die Menschheit, als sie das Impfen und Viren „entdeckte“, um 
sich einen immer fetteren Profittopf von gutgläubigen Patienten zu 
sichern. Theodor Fontane hat das vermutlich schon vor 150 Jahren 
erkannt. Dieser Ausspruch von ihm ist Beispiel seiner brillanten Sicht auf 
Fehlverhalten der Obrigkeit: 
„Der Grund, warum Menschen zum Schweigen gebracht werden, ist nicht, 
weil sie lügen, sondern weil sie die Wahrheit reden. Wenn Menschen 
lügen, können ihre eigenen Worte gegen sie angewendet werden, doch 
wenn sie die Wahrheit sagen, gibt es kein logisches Argument, sondern 
als Gegenmittel nur die Gewalt.“  Theodor Fontane 

Synthetische Präparate und Zusatzstoffe, wie Chemie in der Medizin und 
auch in „Lebensmitteln“, also alles was uns als „Heilmittel“ und „gesund“ 
angepriesen wird, sind niemals eine Heilung für die Botschaften des 
Körpers, die wir als Unwohlsein oder Krankheit bezeichnen. Die Ursache ist
im falschen Denken zu suchen, das zu falschen Handlungen führt. Die 



Lösung ist richtiges Denken und Rückgängigmachen der Handlungen aus 
dem falschen Denken. Beim Impfen kommt noch Angst vor Krankheit 
hinzu, was weit schlimmere Folgen haben kann, als jede Krankheit selbst.

Wer sich als göttliches Geschöpf sieht, wird jede Rumfummelei in seinem 
göttlichen Tempel ablehnen. Die westliche "Medizin" ist für solche 
Menschen einfach nur satanisch. Krankheit ist eine Botschaft des Körpers 
für ein Fehlverhalten des Kranken, welches bei Ignorieren oder falscher 
Behandlung auch zum Tod führen kann. Tod ist kein Übel sondern ein 
Segen, der Leiden beendet, das von den Tätern in Weiß durch sadistische 
Quälerei verlängert wird, aus Unwissen und Profitgier. Oft genug wird der 
Tod aber auch absichtlich herbeigeführt, wenn der Leidende schließlich 
nicht mehr auszubeuten ist. 

Die Gesundheit untersteht der individuellen persönlichen 
Verantwortung. Kein Mensch darf gezwungen werden, sich einer 
medizinischen Maßnahme zu unterziehen. 
Immer wenn dies durch politische Anordnungen verfügt wird, geschieht es
gegen die kosmischen Gesetze. Die WHO ist nicht mehr dem Wohle des 
Menschen verpflichtet und folgt den Direktiven der dunklen Mächte. Viele, 
wenn nicht alle Erkenntnisse der profitgesteuerten Medizin und 
Pharmaindustrie basieren auf Theorien, die nicht verifiziert sind, wie die 
Infektionstheorie, die Virustheorie und viele Ursachentheorien von 
Krankheiten. Deshalb ist eine Impfpflicht (Zwangsimpfung) und die  
Lügenpandemie mit ihren Freiheitsberaubungen ein Verbrechen gegen die 
Menschheit. In der „Coronazeit“ wurden Menschen unter Androhung von 
finanziellen Nachteilen, Ausgrenzung und Freiheitsberaubung genötigt, 
sich durch ein genetisches Experiment körperlich zu schädigen, was früher
oder später sogar zum Tod führen kann und bereits tausendfach 
geschehen ist. Wie sich herausstellte, führt die Covid-Impfung auch zu 
Unfruchtbarkeit. Die Täter sind immer noch auf freiem Fuß.

Die sog. Pandemie ist ein Lernprozess, zu allererst für jene, die glauben, 
dass die Obrigkeit es gut meint und nur das Beste für das Volk will. Sie 
glauben, dass sie gefährdet sind und sich „impfen“ lassen müssen. Die 
zweite Guppe sind jene, die erkannt haben, dass es keine Pandemie sein 
kann, weil die Kriterien dazu fehlen. Auch in dieser Gruppe gibt es 
Versuchskaninchen, die trotzdem an die Gefahr eines Virus glauben und 
sich dehalb „impfen“ lassen oder weil sie glauben, sie würden ihre Freiheit
zurück bekommen. Zur dritten Gruppe gehören die sog. Erwachten, die 



weder an gefährliche Viren glauben, noch sich irgendwelchen Zwängen 
aussetzen werden, sich aber der Mehrheit anschließen. Aber auch diese 
Menschen sind erst in Sicherheit, wenn sie an ihr göttliches 
Schöpferpotential glauben und dadurch vor allen Angriffen geschützt sind. 
Dann gibt es noch die Gruppe, die sich vor materiellen Verlusten ängstigt 
und den Job nicht verlieren will. Auch sie müssen lernen, dass Gott für sie 
sorgt:  „Seht die Vögel unter dem Himmel, sie säen nicht, sie ernten nicht 
und sammeln nicht in die Scheunen, und euer himmlischer Vater ernährt 
sie doch. Seid ihr denn nicht viel mehr als sie?“  (Lukas 6, 26)

Überhaupt ist die Verneinung des Schöpfers das einzige Problem für die 
Menschen, die es betrifft. Wer seinen Schöpfer nicht anerkennt, erkennt 
auch sein Recht auf Leben nicht an. Leider denkt niemand, dass es so ist, 
aber die Seele weiß es und hat kein Problem, sich von dieser Inkarnation 
zu verabschieden.

Die Covid-Impfung ist ein Menschenversuch und ein krimineller Akt. Jeder, 
der sie anordnet, ausführt und und zur Teilnahme am Experiment nötigt, 
wird zur Verantwortung gezogen. Das betrifft auch alle anderen 
Impfungen. 

Es gibt noch eine andere Impffolge. Franz Hörmann sagt: „Man versucht 
Eigentumsrechte am Vermögen der Menschen zu erhalten, denn durch 
patentierte mRNA sind Geimpfte laut Patentrecht ein GVO Produkt und 
Eigentum des Patent-Inhabers.“
 Das ist ernster als sich jemand vorstellen kann. Denn es wurde entdeckt, 
dass im „Impfstoff“ ein Code versteckt ist, der den genetisch veränderten 
Menschen zu einer Nummer macht, die mit einem Lesegerät aus seinem 
Körper abgelesen werden kann. https://krisenfrei.com/die-impfung-
enthaelt-einen-barcode/

Ständige Testvorschriften und Gesichtsverhüllung sind völliger Unsinn 
gewesen und in manchen Ländern immer noch Vorschrift. Sie bewirken 
überhaupt nichts, weil Infektionen dadurch nicht verhindert werden 
können.

Die einzigen Konsequenzen der Maskenpflicht sind diese:
mit dem Lappen vor der Nase
atmest du verbrauchte Gase
und nach einer kurzen Weile

https://krisenfrei.com/die-impfung-enthaelt-einen-barcode/
https://krisenfrei.com/die-impfung-enthaelt-einen-barcode/


enthält die Lunge Maskenteile*
*bei Obduktionen gefunden

Offensichtlich ist, dass sich zu wenige Menschen als Versuchskaninchen 
zum Genexperiment gemeldet haben. Jetzt überlegt man, was man mit 
den Ungeimpften macht. Es sind Codes geplant, die einen Ungeimpften-
Status aufzeigen. Diese sollen dann in ein elektronisches Impfregister 
eingetragen werden. Und das mit schwerwiegenden, diskriminierenden, 
wenn nicht sogar kriminalisierenden Folgen für die Ungeimpften! Es ist 
Zeit, sich aus dem verbrecherischen System abzumelden, wie an andere 
Stelle dieses Buches gezeigt. Mit eurer materiellen Sicherheit wird es in 
jedem Fall vorbei sein. Noch könnt ihr selbst entscheiden, wie ihr für 
euren weiteren Lebensunterhalt sorgt. Aber vergesst nicht, Gott zu eurem 
Ratgeber zu machen. Die göttliche Quelle wird euch auch mit allem 
versorgen, wenn ihr es nur wollt.

Weitere Pandemien sind ebenfalls geplant. In Zukunft werden alle 
Impfpräparate mRNA-basiert sein. Für Menschen und auch für Fleischtiere,
wobei noch nicht klar ist, ob sich mRNA-Teilchen in Fleisch oder Milch 
absetzen. Der ganze Impfwahnsinn hat nur einen Zweck, die Menschheit 
zu reduzieren. 

Ein „Virus“ ist das beste Mittel, um eine Pandemie zu erzeugen, weil man 
ihn nicht nachweisen kann. Die Menschheit wacht aber langsam auf und 
deshalb werden neue Möglichkeiten erprobt, sie durch Impfen von Tieren 
zu überlisten, welche dann die tödlichen Spikeproteine an ihre 
Konsumenten weitergeben sollen. Frankenstein kann im Grabe 
Freudensprünge machen. Die Geistige Welt weiß, dass es krankmachende 
„Viren“ überhaupt nicht gibt. Man muss nur behaupten, dass sie 
nachgewiesen sind. Ein beliebtes Mittel von Wissenschaftlern und 
Politikern – nicht nur bei „Viren“. Politiker haben dafür einen neuen Begriff 
erfunden. Was nicht beweisbar ist, ist „offenkundig“. Wegen dieser 
schwammigen Lüge sitzen heute unzählige Wahrheitsverfechter in 
staatlicher Obhut. 

Wie bereits erwähnt, entstanden kriminellen Machenschaften der Medizin 
schon vor rund 250 Jahren, als „Viren“ und das Impfen „entdeckt“ wurden.
Seitdem wird die Menschheit ständig vor gefährlichen „Viren“ gewarnt und
zu weit gefährlicheren Therapien dagegen überredet. Die spanische Grippe
zu Beginn des 20. Jahrhunderts ist ein abschreckendes Beispiel gewesen. 



Die allermeisten Todesopfer wurden erst mit der Impfung produziert. In 
der neuen Zeit wurde AIDS erfunden, das angeblich auf ein „Virus“ 
zurückzuführen ist. Danach gab es die Vogelgrippe, Ebola, Denguefieber 
und selbst alte Kinderkrankheiten wie Röteln und Masern wurden für 
gefährlich erklärt,  um die Menschen zu impfen. Alles Lüge, erst die 
Therapien wirkten so wie sie wirken sollten. Nämlich krank machend bis 
tödlich. Die Menschen ließen sich sehr leicht dressieren, bei jeder 
Kleinigkeit den Arzt aufzusuchen, manche bis zu 50 mal im Jahr. Mit dem 
weltweiten Coup einer „Covid19-Pandemie“ scheint den Verbrechern der 
große Wurf gelungen zu sein, nachdem die „Gläubigen“ dieser 
gefährlichen „Medizin-Sekte“ jahrzehntelang dressiert wurden. 

Die Pharmaindustrie verbannt alles natürliche aus ihren Produktpaletten 
und konzentriert sich auf künstliche Stoffe, die sie dann so täuschend 
benennt, dass sie ein normaler Patient nicht von natürlichen unterscheiden
kann. Die Vermarktung von „Biosimilars“ ist ein Beispiel. Die Biosimilars 
werden zur Behandlung in den Bereichen Knochenerkrankungen, 
Onkologie, Immunologie und Ophtalmologie eingesetzt. Es sind also 
synthetische Stoffe, die anstelle von natürlichen getreten sind. An 
natürlichen kann nichts verdient werden, weil sie nicht patentierbar sind. 
Dasselbe gilt auch für Magenfüllmittel. Alle industriell hergestellten 
„Lebensmittel“ enthalten künstliche Farb- und Konservierungsstoffe, sowie
Geschmacksadditive,  die den Geschmack natürlicher Zutaten ersetzen. 
Diese kann man dann minimieren oder getrost auf sie verzichten. Nur 
natürlich belassene Produkte sind Lebensmittel. 

Werfen wir wieder einen Blick nach Atlantis und lesen, was ein dortiger 
aufgestiegener Meister über unsere Ernährung und Kultur meint 
(gechannelt im Buch von Frank Alper: Erkenntnisse aus Atlantis 8):
„Um es ganz klar zu sagen, kann sich in eurem Zeitalter der Mensch nicht 
allein von Lebensmitteln ernähren, er ist, auf zusätzliche Vitamine und 
Mineralien angewiesen, um sich richtig zu versorgen. Ihr habt eure 
Nahrung vergiftet, den Nährwert fast ruiniert mit all dem Mastfutter und 
Dünger. Wir haben nur gegessen, was natürlich und rein gewachsen war 
und alle benötigten Nährstoffe enthielt. Je feiner das Bewusstsein 
entwickelt war, desto feinstofflicher die Nahrung, die es brauchte. In 
gewissen Grenzen konnten solche Menschen wirklich mit "Manna" 
überleben 

Können wir aus eigenem Willen mehr Unabhängigkeit von 



Nahrungsmitteln erreichen, oder liegt das auf dem Weg der Evolution? Es 
ist sowohl eine Tendenz der allgemeinen Entwicklung als auch der 
persönlichen Bedürfnisse. Wenn das individuelle Schwingungsmuster den 
Bereich der Übereinstimmung mit Schwingungen von Fleischprodukten 
hinter sich gelassen hat, kann der Mensch von dieser Nahrung nicht mehr 
profitieren; sein Energiesystem wird sie als unverwertbar zurückweisen. 
An diesem Punkt soll die Ernährung vorwiegend auf Gemüse umgestellt 
werden, dessen Energien etwas feinstofflicher sind, aber auch vom 
weniger weit entwickeltem Bewusstsein ausgeschlossen werden. Bei 
fortschreitender Reife gelangt ihr in den energetischen Wirkungsbereich 
der Früchte, welcher von den drei Kategorien der menschlichen Ernährung
die höchste Ebene darstellt. Dieser Reifeprozeß wird sich für die gesamte 
Menschheit vollziehen, vielleicht schon innerhalb der nächsten drei bis vier
Jahrzehnte. Ihr werdet erleben, wie Tierarten von diesem Planeten 
verschwinden, weil sie ihre Funktion verloren haben und ihre 
Schwingungen dem sich verändernden Frequenzmuster der Erde nicht 
anpassungsfähig sind. 

Atlantis ging unter und zwar aus denselben Anlässen, die auf dem Weg 
liegen, den die Menschheit heute wieder im Begriffe ist, zu beschreiten. 
Die Gründe sind auch wieder dieselben: das Bedürfnis nach Macht, Gier 
und das Ablehnen spiritueller Werte, um ein Leben nach Lust und 
körperlichen Begierden führen zu können. 
Anmerkung: Liebevoller Sex ist vereinbar mit Spiritualität.

Da sich die Geschichte vielfach wiederholt, gibt es auch in eurer 
Gesellschaft solche, die heutzutage Mutanten erschaffen. Sie schaffen ihr 
eigenes System von Idolen, um zu herrschen, zu kontrollieren und Angst 
hervorzurufen. So, wie sie damals zerstört worden sind, werden sie auch 
jetzt weder zerstört werden. Gott gewinnt immer. Alle Schwingungen des 
Universums sind eine Ableitung der Liebe, und daher hat die Quelle der 
Schwingungen nichts, das ihr an Macht, Stärke und Dauer gleichen 
könnte. Sie triumphiert immer. 

Ich bitte euch, alle Worte, die von Katastrophen, Kataklysmen etc. 
sprechen, zu ignorieren. Hört auf die Energien des Wachstums und des 
Friedens und der Brüderlichkeit, denn hier liegen eure Beziehungen und 
eure Kraft. Tut ihr dies, dann bin ich immer mit euch. Wenn ihr Negatives 
bestätigt, dann tut ihr dies alleine - ohne Unterstützung - und das macht 
euch Angst. 



Erinnert euch immer, dass Gott euch keine Geschenke macht. Ihr 
entwickelt eure Fähigkeiten durch eure Anstrengungen, durch Arbeit, und 
durch Vertrauen in eure Seelen. Alles was Gott euch bringt, sind 
Segnungen und seine Liebe“. 8

Anm: Die „Pandemie“ und ihre negativen Auswirkungen sind 
ebenfalls von der Gesamtheit der Menschheit angezogen worden 
auf Grund der Negativität des Massenbewusstseins. Es ist 
deshalb auch „nur“ ein energetisches Problem und energetisch zu
lösen, indem sich die Menschheit der Liebe und Gott zuwendet. 
Geschieht dies nicht in vollem Umfang, muss der negative Teil die
Konsequenzen tragen.

Viele Kulturen sind schon untergangen im Laufe der Erdgeschichte, 
meistens waren es verheerende Naturereignisse, nicht selten durch 
Einschläge von Asteroiden und Kometen. Sogar solche, die die Erde für 
lange Zeit unbewohnbar machten. Aber immer wieder wurde sie neu 
besiedelt. Dazu ist sie ja auch erschaffen worden. 

Nun ist die Menschheit soweit fortgeschritten, dass sie Mittel in der Hand 
hat, solche Ereignisse selbst herbeizuführen. Wir wollen hoffen, dass es 
ein Versuch ist, der nicht vollständig gelingen kann und die verbleibenden 
Menschen anschließend mit den Naturgesetzen leben und nicht gegen sie.
Der Mensch wird seine machtvolle Geisteskraft erkennen und nutzen, 
deren Triebkraft er aus Unkenntnis bis jetzt noch oft genug zu seinem 
eigenen Schaden anwendet. Er ist so programmiert worden, dass alle 
seine Probleme kompliziert gelöst werden müssen, nicht von ihm selbst, 
sondern von „Experten“. Auch deshalb, damit die Verführer gut daran 
verdienen. Der Mensch schätzt nichts, was leicht zu haben ist. Die 
Schulmedizin macht sich diese Eigenschaft zunutze und produziert 
lebensuntüchtige Krüppel und Drogenabhängige bis zum Lebensende. Der 
Arzt ist der willige Gehilfe. Ärzte missbrauchen ihre Bildung in 
menschenverachtender Weise.

Dass sie dazu auch unschuldige Tiere missbrauchen, ist ein Verbrechen, 
das nur kranken Hirnen entsprungen sein kann. Tierversuche sind völlig 
nutzlos und diejengen, die sie durchführen, können nur als sadistische 
Tierquäler bezeichnet werden. Warum Tierversuche sinnlos sind, wird von 
vielen Forschern bewiesen und die Medizinskandale sprechen für sich. Bei 
all den grausamen Tierversuchen wird stets nur Leid erzeugt. In diese 



wehrlosen Geschöpfe werden Krankheiten eingebracht, die sie 
normalerweise niemals bekommen würden. Beobachtet wird nur der Grad 
der Zerstörung, Oder hast du schon einmal von einem geheilten 
Versuchstier gehört? Es liegt auf der Hand, dass eine Forschung, die sich 
auf Tierversuche stützt, auch beim Menschen nur Unsinn und Zerstörung 
hervorbringt. Aus den Fakten ergibt sich ganz klar, dass Tierversuche nicht
nur aus ethischen Gründen verwerflich sind, sie sind nicht nur überflüssig 
- nein, sie sind ganz klar unwissenschaftlich, weil sie in die Irre führen. Ein
Blick auf die Liste der Unglücksfälle genügt: In allen Fällen waren die 
todbringenden Mittel „korrekt zugelassen", sie hatten die geforderten 
Prüfungen (Tierversuche) durchlaufen, was zum Beispiel im Contergan 
(Thalidomid)- Prozeß zur Einstellung des Verfahrens führte, weil dem 
Hersteller kein Versäumnis nachgewiesen werden konnte. Pech für die 
Opfer war nur, dass Mäuse sechzigmal mehr Thalidomid vertragen als der 
Mensch, Ratten hundertmal mehr, Hunde 200mal mehr und Hamster 
700mal mehr - alles beliebte Versuchstiere. Zur Unsinnigkeit von 
Tierversuchen kommt noch ihre Grausamkeit hinzu. Hans Ruesch hat in 
„Die Pharma Story" Beispiele beschrieben und belegt, die so schrecklich 
sind, dass sie, wären sie nicht wahr, nur dem kranken Gehirn eines 
Sadisten entsprungen sein können. Diese Sadisten scheuen sogar davor 
nicht zurück, Tierschutzvereine und Einrichtungen zu unterwandern und 
solche selbst zu gründen, um eine verwerfliche Gehirnwäsche im Namen 
des Tierschutzes zu betreiben, indem sie Tierversuche erst scheinheilig 
kritisieren und diese dann als unvermeidlich für die Erforschung der 
Sicherheit von Medikamenten verteidigen. 

Mit anderen Worten, es genügt zu wissen, welche Tierart man wählen 
muss, um zum Resultat verträglich oder unverträglich zu gelangen, gut 
fürs Geschäft, schlecht für die Patienten, oder umgekehrt, ganz nach 
Wunsch. Die Forschung in der Medizin ist ja schon lange dafür bekannt, 
dass nicht objektiv geforscht wird, sondern ein vorgegebenes Ergebnis 
erzielt werden muss. Überall wo Geld der Maßstab des Handeln ist, wird 
der Dienst an der Allgemeinheit dem Dienen für Wenige Vorrang gegeben.
Es wird höchste Zeit, dass Geld endlich abgeschafft wird. Das würde 
sämtliche unethischen Berufe sofort verschwinden lassen. Dazu später 
mehr. 

Rechtschaffenheit schließt Reichtum nicht aus. Deshalb richte deine 
Aufmerksamkeit nur auf gute und positive Dinge, niemals auf negative 
und schädliche!! Denn mit deinen Gedanken erschaffst du das, was 



gedacht wird. Positives und zielgerichtetes Denken ist gleichzusetzen mit 
Manifestieren. Dazu gehört aber auch, das Wunschbild im Geist zu halten, 
der Absicht treu zu bleiben und den Glauben an den Erfolg mit 
Dankbarkeit aufrecht zu erhalten. Durch Denken gelangt das Gewünschte 
auf den Weg. Der Glaube an den Erfolg und zielgerichtetes Handeln bringt
es in die Wirklichkeit. Jeder ist seines Gückes Schmied. Etwas zur 
Besserung des eigenen und des gesamten Lebens auf der Erde von 
anderen zu erwarten, ist der falsche Weg. Das kann und wird nicht 
geschehen. Auch blinder Aktivismus ist nutzlos, wenn das Denken und 
Handeln eines Jeden nicht folgerichtig ist. Alles was geschieht, ist durch 
Denken verursacht. Lies dazu auch das Buch von Wallace D. Wattles: 
„Wissenschaft des Reichwerdens.“ (Kostenlos im Internet) 23

und „Kraft der Gedanken“ von Jan Heiland (ebenfalls kostenlos) 12

Alle Ratgeber für Verbesserungen im Leben vertrauen auf Gott. Die 
meisten Menschen wollen von Gott jedoch nichts wissen und schalten 
sofort ab, wenn sie nur das Wort hören. Diese Sturheit kann viel Leid 
verursachen und wird meistens teuer bezahlt. Es ist eine Tatsache, dass 
sich kein einziger Mensch von Gott abkoppeln kann. Gott und die 
Schöpfung sind Eins und dieses Eine ist immer und überall für jeden 
Menschen präsent, ob er es will oder nicht. Jeder Mensch unterliegt den 
Gesetzen der Schöpfung, die ja Gottes Gesetze sind. Jeder Mensch ist 
selbst ein Teil Gottes. Das zu begreifen bedeutet das Ende aller Tyrannei. 
Gott ist es übrigens egal, wie man Ihn oder die Schöpfung nennt. Du 
musst dir nur im Klaren sein,  dass alles was jemals erschaffen wurde und 
wird, gesetzmäßig erfolgt ist, also auch du. Und dieses Gesetz ist der 
Schöpfer, der Gott genannt wird. Leibliche Väter und Mütter sind „nur 
Werkzeuge“, die menschliche Wesen ins Leben mit einem Körper gebracht
haben und jeder hat seine Eltern selbst mit ausgesucht. Es ist also 
ungerecht, sich über seine Eltern zu beklagen. Sie sind eine Lernaufgabe 
für dich so wie du eine Lernaufgabe für sie bist.

Ist es ratsam, sich als kranker Mensch Selbsthilfegruppen anzuschließen? 
Selbsthilfegruppen können im Einzelfall hilfreiche Impulse für Besserung 
geben, aber heilen musst du dich selbst. Nicht nur meine Meinung ist, 
dass Krankheit nicht an die große Glocke gehört. Sie hat negative Energie 
und weil alles in unserer Umgebung Schwingung, Vibration, also ENERGIE 
ist, kann sie sich auf diese Weise auch ausbreiten. Die meisten wollen 
Gleichgesinnte finden und erfahren, wie diese sich helfen, bzw. sich 
geholfen haben. Warum gibt es überhaupt tausende Selbsthilfegruppen 



für fast alle Leiden und Süchte? Ist es vielleicht deshalb, weil Ärzte und 
andere Therapeuten nicht geholfen haben? Das würde ein schlechtes Licht
auf das gesamte Gesundheitssystem werfen. Mit Recht. Es zeigt aber 
auch, dass der Mensch verantworlich für seine Krankheiten und Süchte ist 
und sich selber heilen muss. 

Im jetzigen Zustand der Mehrheit der Menschen ist es zwecklos, dass 
Aufklärung große Erfolge haben kann, da 76% der Menschheit noch im 
negativen Bewusstsein verhaftet sind (lt. Hawkins), inzwischen mehr als 
80%. Jeder ist auf dem Entwicklungsstand, den seine Seele in ihrem 
langen Kreislauf von Tod und Wiedergeburt erreicht hat und kann nur 
erkennen und zulassen, was diesem Entwicklungsstand entspricht. Das ist 
ebenfalls eine kosmische Tatsache. Deshalb ist es zwecklos, jemand 
aufklären zu wollen, dem es an dieser Erkenntnis mangelt. Eine Methode, 
es zu ändern und der Seele Aufschwung zu verleihen ist, sich auf den 
spirituellen Weg zu machen. Die landläufige Meinung ist, dass jeder mit 
einem Lebensplan auf die Erde kommt. Das ist richtig, aber dieser Plan 
kann immer geändert werden, denn nichts ist starr und unbeweglich. Alles
ist Energie und Energie ist formbar. Deshalb ist es jedem erlaubt, sich aus 
der Masse zu erheben und Anspruch auf Erhöhung seines Selbst und der 
Fähigkeit, nur das Beste für sein Leben zu erwarten, als Lebensgrundlage 
zu bedingen. Das Beste ist nicht materieller Reichtum, sondern zu allererst
der geistige. Gefährlich ist, wenn jemand entgegen seinem Lebensplan 
lebt. Also Änderungen unbewusst oder bewusst herbeiführt (z.B. 
Geschlechtsumwandlung). Das führt zu Stress, der wiederum zu Krankheit
führt und sogar Unfälle können die Folge sein. 

Ich möchte hier unterstreichen, wie wichtig es ist, sich als universelles 
Wesen zu verstehen und zu akzeptieren. Das Anerkennen der eigenen 
universellen Identität ist eine große Herausforderung. Der Nutzen ist so 
groß, dass er zur jetzigen Zeit noch nicht verstanden werden kann.  Aber 
es bedeutet, ein Leben in Frieden und ohne Angst zu leben, denn dann 
stehen jedem, der sich so akzeptiert, die unbegrenzten Möglichkeiten des 
Universums zur Verfügung. Der Mensch weiß endlich, dass er Schöpfer ist.
Tägliches Beten (dankbares Manifestieren) erschafft die Dinge des Lebens.
Bekräftige täglich: ICH BIN ein göttliches Wesen und Teil der 
Schöpfung.



Ein kosmisches Gesetz besagt, dass jeder Mensch die Wahl hat, seinen  
Lebensunterhalt von Gott generieren zu lassen, oder selbst dafür zu 
sorgen. Im ersten Fall ist immer alles Notwendige nahe und bereit, im 
zweiten Fall eben nicht. 

Jan Heilands Schrift „Kraft der Gedanken“ zeigt ausführlich, was alles mit 
den richtigen Gedanken möglich ist. Ich zitiere:
„Alles auf Erden, ob lebendig oder nicht, hat eine spezifische Schwingung 
- Krankheit und Unwohlsein sind dann nur das Resultat von 
Fehlanpassungen der Schwingung oder Vibration innerhalb des Körpers. 
Du kannst daher als Gedanke, als bewusste Absicht im Bewusstsein 
festhalten - alle Moleküle schwingen in Resonanz und Harmonie 
mit meinem Leben und Wohlergehen. Dein Gebot im Bewusstsein 
aber wird früher oder später Deine Wirklichkeit - alle Gift-Substanzen 
werden letztlich aufhören, einen negativen Einfluss auf Dein Leben zu 
haben. Wenn gar die Menschheit sich entschließt, ihre Glaubens-Systeme 
über Umwelt-Gifte in gleicher Weise zu ändern und damit zu 
transzendieren - dann werden auch alle Moleküle der Erde in Resonanz 
und Harmonie mit diesem Glaubens-System sein - und alle 
Umweltverschmutzung und Vergiftung, die die Menschheit geschaffen hat,
wird in einem Augenblick geheilt sein. Denn alle Erfahrungen von 
Krankheit sind nur eine Reflexion eines Mangels an Ehrerbietung, die man 
dem eigenen Leben und anderem Leben gegenüber offenbart“. 12

Anm. Das materielle System der Geldherrschaft wird es nicht erreichen, 
dass die Menschheit sich in einen solch hohen Bewusstseinszustand 
entwickelt. Das ist erst möglich, wenn die parasitären Kräfte abgedankt 
haben und die neue spirituelle Zeit Wirklichkeit geworden ist.

Wenn die Menschen wüssten, dass ihr irdisches Dasein nur einen 
Augenblick ihres spirituellen Seins bedeutet, wäre es das Ende allen 
Macht- und Besitzstrebens. Deshalb ist es das größte Anliegen, die 
Menschheit über ihre spirituelle Identität und das Leben nach dem 
körperlichen Tod aufzuklären. Sie können sich nur spirituell 
weiterentwickeln, wenn sie von Menschen oder anderen Wesenheiten 
lernen, die in höheren Bewusstseinssphären agieren als sie selbst. William 
Buhlman zeigt uns eine Möglichkeit in seinem Buch „Out Of Body – 
Astralreisen: Das letzte Abenteuer der Menschheit“. 34

Es ist an verschiedenen Stellen des Buches darauf hingewiesen, dass ein 



Mensch nur das überhaupt sehen und erfahren kann, was seinem 
Entwicklungsstand der Seele entspricht. Für diejenigen, die Augen haben, 
um zu sehen, sind die Wegweiser klar erkennbar. Diejenigen, die auf die 
Erde gekommen sind, um eine bezahlte Reise in die Märchenwelt gegen 
Verantwortungsbewusstsein für ihr Handeln und Denken einzutauschen, 
kann das Ziel nur Verarmung, Kontrolle und Sklaverei sein. Unterwegs gibt
es noch einige süße Verführungshäppchen in Form von Vergnügungen mit 
Dingen und Tätigkeiten, die nur dem Zeitvertreib und Drang nach 
Ausschweifungen dienen, dem Wachstum der Seele aber nicht dienen. 

Die Sehenden, die aufgewacht sind, finden überall Wahrheitshäppchen, 
die ihnen den richtigen Weg weisen. Sie sind geschützt vor allen Angriffen 
der dunklen Seite. Die Quintessenz für spirituelles Erwachen ist, dass die 
Bösen auch unseren freien Willen achten müssen, wir aber von Geburt an 
so manipuliert sind, dass wir uns machtlos fühlen sollen. Die Bösen 
können uns nur Verträge anbieten, zu denen wir nur NEIN sagen müssen. 
Stillschweigen gilt als Akzeptanz. Das ist sicher zutreffend, aber es gehört 
noch etwas anderes dazu. Der Mensch muss erstmal erkannt haben, dass 
er ein Geschöpf Gottes ist und sein Geist von keinem anderen erobert und
manipuliert werden kann. Dies trifft für die Mehrheit der Menschen noch 
nicht zu, deshalb haben die dunklen Mächte immer noch das Sagen. Wenn
ein Polizist oder eine andere Ordnungsmacht dir eine Strafe aufbrummen 
will, kannst du natürlich nein sagen, aber es wird nicht viel nützen. Ich 
denke, dass man schon bevor es soweit kommt, das NEIN gesagt haben 
muss, und zwar im Geiste und mit Hilfe der Geistigen Welt. Es lohnt sich, 
ständigen Kontakt mit seinen Geistführern zu pflegen, dann werden diese 
dafür sorgen, dass die Bösen uns keine „Verträge“ anbieten werden. Das 
Böse wird uns dann einfach übersehen. Manifestiere täglich: „Ich bin 
für das Böse unsichtbar!“ 
Siehe dazu auch das Video von Ali Erhan, Link auf Seite 114. Wir müssen 
uns klar machen, dass wir Werkzeuge Gottes sind, denn Gott braucht uns,
um die Schöpfung voranzubringen. Frage Gott nicht, "was hast du mit mir 
vor", denn wir sind ein Teil von Gott. Fühle, was in deiner Seele auf 
Erfüllung wartet und erschaffe es als Werk Gottes. Wir sind Verwalter 
dieses wundervollen blauen Planeten, das soll uns die Aufforderung aus 
der Schöpfungsgeschichte „Macht Euch Die Erde Untertan“ sagen. Die
Erde auszubeuten und zu verwüsten, ist damit nicht gemeint und wird sich
rächen, weil die Menschen als Verwalter versagt haben. Und es scheint, 
die Zeit der Abrechnung ist nun gekommen, die in der Bibel als Endzeit 
angekündigt ist. Alles was dem alten System diente, wird mit diesem 



untergehen, ebenfalls die Menschen, die den Rettungsschirm Gottes nicht 
ergreifen und den spirituellen Weg nicht beschreiten. Danach wird es die 
prophezeiten 1000 Jahre paradiesischen Frieden auf Erden geben. Die 
verbleibenden Menschen sind sich ihrer Göttlichkeit bewusst. Sie können 
solange in ihrem physischen Körper bleiben, wie sie möchten. Sterben 
wird praktisch freiwillig sein. Grund für das Verlassen der Erde wird für sie 
der Aufstieg in höhere Regionen der Geistigen Welt sein. 
Im kostenlosen E-Buch „Die neue Zeit – so sieht sie aus, eine neue 
Weltordnung mit Gott“ hat der Autor schon einiges vorausgesehen, was 
dann möglich ist. Die Technik wird endlich modernisiert und uns 
zugänglich gemacht, was von den dunklen Mächten unterdrückt wurde. 
Jeder wird seinen Strom kostenlos aus dem Universum beziehen, fossile 
Brennstoffe gehören der Vergangenheit an. Flugverkehr wird auf 
Flugscheiben mit Anti-Gravitationsantrieb umgestellt, wahrscheinlich auch 
der private Verkehr usw. Kein Mensch muss mehr essen, weil der Körper 
durch göttliche Lebensenergie (Prana) erhalten wird. Krankheit ist 
Vergangenheit. Alles wäre auch heute schon sofort möglich, wenn die 
Menschen sich nicht zu gehorsamen Sklaven hätten erziehen lassen. 
Solange viele alternative Medien eine bessere Welt immer noch durch die 
Politik des jetzigen Systems erwarten, verhindern sie das Aufwachen der 
noch unbewussten Masse. Es wird sogar von vielen noch von einer Virus-
Pandemie ausgegangen und der jetzige Zustand der Kontrolle und 
Meinungstyrannei als DDR2 bezeichnet. Die einzige Pandemie, die 
grassiert, ist die Unwissenheit der meisten Bewohner dieses Planeten. Hat 
es jemals Meinungsfreiheit gegeben? Soweit ich zurückdenken kann, nicht.
Über die Deutsche Geschichte eine Meinung auszusprechen, die dem 
politischen Vorgaben entgegengesetzt ist, zieht unangenehme 
Konsequenzen nach sich. Die Entwicklung der Kontrollmechanismen 
schreitet hurtig voran. Selbst die Gedanken sind schon nicht mehr frei.

Sind die Deutschen zum Märtyrertum geboren? Man könnte es fast 
glauben, denn schon frühere Dichter und Schriftsteller prangerten die 
deutsche Leidensgeduld an. Hoffmann von Fallersleben schrieb folgende 
Reime: 

„Nicht Mord, noch Brand und Kerker, 
noch Standrecht obendrein, 
es muss noch kommen ärger, 
wenn's soll von Wirkung sein. 



Zu Bettlern sollt ihr werden, 
verhungern allesamt, 
zu Mühen und Beschwerden 
verflucht sein und verdammt. 

Euch soll das bißchen Leben 
so gründlich sein verhaßt, 
daß ihr es weg wollt geben 
wie eine schwere Last. 

Dann, dann vielleicht erwacht doch 
in euch ein neuer Geist, 
ein Geist, der über Nacht noch 
euch hin zur Freiheit reißt!" 
Hoffmann von Fallersleben

Ein Machtwort von unseren Souffleuren vom anderen Ufer des Grossen 
Teichs könnte das ganze Kasperletheater beenden, denn diese Missstände 
sind alle, wirklich alle selbstverschuldet. Deutschland ist immer noch der 
Gnade der „Siegermächte“ ausgeliefert und diese sind wiederum einer 
noch höheren Macht hörig, die Deutschland und Europa vernichten will. 
Vielleicht sogar aus gutem Grund, wenn man es vom Ende her betrachtet. 
Ich befürchte, dass der Geduldsfaden des Michels nun doch reißen wird 
und er sich wieder zu der falschen Lösung hinreißen lassen wird, die noch 
nie die Welt verbessert und nur Ströme von Blut vergossen haben. Nur 
geistige Transformation kann die Welt besser machen. 

Aber zurück zur Medizin, die ja Thema dieses Abschnitts ist. 

Wie bereits erwähnt, ist die Infektionstheorie widerlegt und jeder Mensch 
trägt Millionen Bakterien und sog. „Viren“ in seinem Körper mit herum. Die
Menschheit wäre längst ausgestorben, wenn auch nur einige davon 
gefährlich wären. Viele „Viren“ werden von den (Un)wissenschaftlern nur 
als existent behauptet, gesehen oder gar nach wissenschaftlichen Kriterien
isoliert, wurden sie nicht. Dazu gehören Masernvirus, HIV und viele 
andere, wie eben auch ein SARS Corona. Es ist natürlich ungemein 
schwierig, etwas zu beobachten und zu isolieren, was nur 0,000002 
Millimeter groß sein soll, geschweige denn zu behaupten, dass dieses 
Etwas Krankheiten verursacht. Wer sich 0,000002 Millimeter nicht 
vorstellen kann, muss sich nur ein Sandkorn von der Größe eines 



Stecknadelkopfes auf einem Fußballplatz vorstellen. Wenn ich richtig 
gerechnet habe, gehen auf einen Quadratmillimeter 200 000 
(zweihunderttausend) „Viren“, falls es sie gibt. Es ist unmöglich, dass eine 
Maske sie abhalten könnte. Auf die Fläche einer Maske von 12 x 15 cm 
passen demnach 6 Milliarden „Viren“, oder das was man dafür hält. Die 
Öffnungen zwischen den Gewebeknoten des Stoffes laden die „Viren“ wie 
ein offenes Scheunentor ein, das Ameisen vom Eindringen  abhalten soll. 
Eine Maske, die schädliche Keime abhalten kann, würde auch das Atmen 
verhindern. Da es jedoch nicht bewiesen ist, dass es sie gibt, dienen alle 
Maßnahmen gegen eine behauptete „Viruskrankheit“, nur der Dezimierung
der Menschheit durch die Genspritze.  Der beste Rat, den man geben kann
ist der: drehe erstmal alle Informationen von Regierungen und 
Mainstreammedien in ihr Gegenteil, dann bist du auf der sicheren Seite. 

Das ist natürlich alles schon bekannt und von den echten Experten 
veröffentlich, teilweise sogar in den Medien der Menschheitsvernichter. Es 
fehlt der Menschenmasse die Erkenntnis des natürlichen und dem 
Menschen innewohnenden Impulses, der nach mehr Leben drängt. Sie 
sind nicht daran interessiert, Nachrichten zu hinterfragen und sich selbst 
auf die Suche nach der Wahrheit zu machen. Wachsen zu wollen, liegt in 
der Natur der bewussten Intelligenz. Das Bewusstsein strebt nach 
Grenzerweiterung und mehr Ausdruck. Das Universum der Formen wurde 
durch eine formlose lebende Substanz geschaffen, die als Form Gestalt 
annimmt, um sich dadurch besser zum Ausdruck zu bringen. Das 
Universum ist eine große lebende Präsenz, ständig auf mehr Leben und 
auf ein besseres Funktionieren ausgerichtet. Die Natur strebt nach einer 
Weiterentwicklung des Lebens und ihre Triebkraft ist die Verbesserung von
allem, was das Leben unterstützt. Deshalb ist alles Lebenspendende im 
Überfluss vorhanden. Mangel hieße, dass sich Gott selbst widerspräche 
und seine eigenen Werke verleugnete. Mangel wird uns nur von unseren 
Tyrannen suggeriert, besonders Mangel an Gesundheit, damit sie ihre 
todbringende Agenda durchziehen können.  

Gott hat Ärzte nicht vorgesehen. Dieser Meinung kann ich mich ohne 
weiteres anschließen. Für gewisse Notfälle sollte es aber Heilkundige 
geben.

Die alten Ärzte, denen das Wohl ihrer Patienten am Herzen lag, sind schon
lange tot. Über heutige Ärzte etwas Positives zu sagen, fällt schon äußerst
schwer. Aber die Menschen sind selber schuld, weil sie auf die plumpe 



Angstmache der Ärzte reinfallen und sich zu unnötigen OP's und 
Vergiftungstherapien nötigen lassen. Leonard Coldwell schreibt in seinem 
Buch „Instinktbasierte Medizin“: „Kein Krebsopfer wurde geheilt durch 
eine Chemo oder Bestrahlung. Krebsüberlebende haben trotz ihrer 
Therapie überlebt. Selbst wenn Sie jede Behandlung verweigern, haben 
Sie eine 27%ige Chance darauf, dass der Krebs sich zurückbildet. Mithilfe 
der alternativen Medizin haben Sie eine 50-%-Chance, wieder zu genesen.
Als Naturarzt habe ich eine Genesungsrate von 92,3 % mit Patienten, die 
vorher nicht medizinisch behandelt wurden. Die Medizin hat eine 
Krebsheilungsrate von 3 %. Die Wahrscheinlichkeit auf Heilung ist also 
deutlich geringer als bei einer 27%igen Überlebenschance ohne 
Behandlung.“ 35

Ursprünglicher Titel: Instinct Based Medicine: How to Survive Your Illness 
and Your Doctor 

Wenn Ärzte streiken, sinkt die Sterblichkeitsrate, so in Israel 1973 um fast 
50%, in Kolumbien 1976 um 35%, weitere solcher Tatsachen sind in 
Kalifornien und Großbritannien aktenkundig. Es ist anzunehmen, dass bei 
jedem Ärztestreik die Todesfälle abnehmen. Das ist ganz normal, denn 
Ärzte sind ja lt. Statistik die drittgrößte Todesursache überhaupt. 
Statistisch verbürgt ist, dass sie sogar früher sterben als der 
durchschnittliche Erdenbürger. Dann ist es allerdings zu spät zu erkennen, 
dass ihre Methoden nicht ein langes Leben bewirken. 

Es lohnt sich, die in diesem Buch aufgeführten Werke zu lesen und 
dadurch den eigenen Horizont zu erweitern. Manche Bücher werden nicht 
mehr erhältlich sein oder unterliegen sogar der Zensur. Ich besitze von 
den meisten digitale Kopien und bitte um Kontaktaufnahme über meine 
Webseite, wenn sie im Handel nicht verfügbar sind. Einige der 
bewusstseinserweiternden Bücher aus meiner digitalen Datei sind 
Channelings des aufgestiegenen Meisters Ramtha. Seine Aussagen sind 
sehr beeindruckend, hier ein Beispiel:

„Liebe, Ausdrucksfreiheit, die Würdigung unsichtbarer Schönheit, Geduld, 
das Leben-im-Augenblick, dem Leben gestatten, zu sein, - all dies sind 
Gefühlshaltungen, deren Impulse Gesundheit und Ewigsein in den 
Körperzellen bewirken. Selbsthaß, Selbstverleugnung, Gefühle von 
Wertlosigkeit, Unsicherheit, Eifersucht, Neid, Schuld, Zorn, 
Versagen, Kummer - diese Einstellungen degenerieren die Zellen im 



Körper und erschaffen Unwohlsein und Krankheit, denn es sind 
Einstellungen, die das Leben verändern, die es behindern. Wenn deine 
Einstellungen deinem Leben nicht gestatten, in Freiheit und Wohlsein 
gelebt zu werden, wird der Körper letztendlich deine Einstellungen 
widerspiegeln und unwohl werden“. 2
Prüfe anhand der  o.g.  Ausführungen deine negativen Gefühlshaltungen
und lege sie undedingt ab, falls du dich damit behaftet hast. 

Ramtha sagt auch, dass der Sinn des Lebens darin besteht, glücklich zu
sein, hier wörtlich:
„Je mehr Zeit ihr damit verbringt, glücklich und voller Freude zu sein, euch
selbst zu lieben und einfach sein zu lassen, desto näher seid ihr daran, die
Gotteskraft allen Lebens zu werden. Wenn ihr euer Leben so lebt, dass ihr
alles, was ihr tut, nur tut, um euch glücklich zu machen, dann werdet ihr
euer  Leben  nach  seiner  höchsten  Bestimmung  leben.  Ihr  werdet
erstaunliche Dinge vollbringen. Ihr werdet ein bemerkenswertes Beispiel
für die Liebe zum Selbst und zu Gott sein. Ihr werdet die große Schönheit
und das wunderbare Geheimnis eures Seins erfahren und verstehen. Und
siehe,  wenn alles  getan ist,  dann  werdet  ihr  auch das  Gesicht  Gottes
gesehen haben - indem ihr erkennt, dass es euer eigenes ist. Dann geht
es  weiter  zu  einer  weiteren Ewigkeit  von  Lebenserfahrungen in  einem
neuen und umfassenderen Verständnis.“ 2

Wenn ihr an der Existenz Gottes zweifelt, schaut nur in den Spiegel – ihr
seid es selbst! Wer diese Regeln für sein Leben anwendet, wird auch keine
Angst mehr haben. Wenn alle Menschen die Angst ablegen, insbesondere
vor diesem Virus-Popanz und anderen Angst schürenden Behauptungen
und Maßnahmen, werden auch die Freiheitsbeschränkungen aufgehoben
werden müssen, sogar alle Versuche der Dunkelmächte zunichte gemacht
werden, die Menschheit zu versklaven.  

Die  scheinbar  unausrottbare  Meinung,  dass  Viren  Krankheiten
verursachen, entspricht nicht den Tatsachen. Wer sich ausführlich mit dem
Thema  befasst,  muss  früher  oder  später  ebenfalls  Zweifel  bekommen,
denn es ist bewiesen, dass viele Viren nur als existent behauptet werden
und noch nie isoliert wurden. Dazu gehören Hi-Virus, das als Verursacher
von  AIDS  behauptet  wird,  das  Masernvirus  und  viele  andere.  Ich
wiederhole  es  schon  wieder,  weil  es  so  wichtig  ist.  Nun  hat  sich  eine
Stimme gemeldet, die behauptet, dass das meiste, was als Viren gesehen
wird,  in  Wahrheit  „Exosomen“ sind,  die  eine  nützliche  Aufgabe haben,



indem sie Giftstoffe aus den Zellen ausleiten. Diese Stimme gehört dem
amerikanischen Arzt Dr. Andrew Kaufman wie weiter vorn schon berichtet
wurde.  Da  diese  Erkenntnis  nicht  dem  landläufigen  Virusglauben
entspricht, wurde Dr. Kaufman sofort verleumdet und lächerlich gemacht.
Die etablierte Wissenschaft hat eine lange Liste von Glaubenssätzen, die
später  als  unwahr  bewiesen  wurden,  aber  Argumente  für  die  falschen
Glaubenssätze sind meist Fehlanzeige, denn dann müsste ja der neuen
Erkenntnis  nachgegangen  werden  und  für  die  schulmedizinischen
Glaubenssätze Beweise vorgelegt werden. Da dies nicht möglich ist, sind
Verunglimpfungen  und  Zensur  die  besten  Merkmale,  dass  die  neue
Erkenntnis wahr sein muss. Das betrifft natürlich nicht nur die Medizin, die
übrigens keine Wissenschaft ist, da sie nur auf Erfahrungen beruht. Den
Virusglauben  hat  der  Autor  bereits  in  seinem  Buch  „Die  entwürdigte
Würde – Weckrufe an die Menschheit“ widerlegt. Das geschah durch den
kinesiologischen Muskeltest, ich zitiere: 

„Im Jahre 2007 habe ich mit einer spirituellen Freundin einen 
“Doppelblindversuch” gemacht und wir haben der Quelle des Allwissens 
(auch Akashachronik genannt) einige Fragen gestellt. Wir bekamen beide 
gleichlautende Antworten.
Die Fragen und Antworten lauteten:

1. Werden Krankheiten durch Ansteckung übertragen? 
Antwort NEIN. Die Wahrheit ist, dass sie durch Information 
übertragen werden, also auf feinstofflichem (geistigem) Wege. Das 
ist möglich, weil alles im Universum (Rupert Sheldrake nennt es 
morphogenetisches Feld, es hat viele Namen) miteinander 
verbunden ist. Maßgebend dafür ist der niedrige Energielevel des 
Empfängers, also das Immunsystem. Das erkannte schon Bechamp, 
der sagte; “Die Mikrobe ist nichts, das Milieu ist alles.” (Anm. --und
der Glaube an die Gefährlichkeit von Viren etc.) Die 
Wissenschaft hat sich aber lieber der Unwahrheit Robert Kochs und 
Louis Pasteurs verschrieben, denn mit der Wahrheit kann kein Ged 
verdient werden. 

2. Verursacht das HIV eine Krankeit? Antwort NEIN. Das ist 
logisch, denn so ein Virus wurde noch nie isoliert. Wenn Sie es nicht 
glauben, googeln Sie im Internet und machen sich am besten selbst 
mit dem kinesiologischen Muskeltest vertraut. 

3.  Gibt es überhaupt krank machende Viren? Antwort NEIN.  
Die Anwesenheit von Viren sagt nichts weiter aus, als dass sie 
anwesend sind. Und nun kommt das Unglaubliche. Welche Funktion 



haben sie dann, wenn sie bei Krankheiten vermehrt auftreten? 
Vielleicht eine Heilungsfunktion? Das wäre die logische 
Schlussfolgerung und die Quelle des Allwissens bestätigt es, denn 
der Körper macht keine Fehler, es ist der (manipulierte) Geist 
(Verstand, Ego), der ihn beherrscht. Dort ist der Fehler zu suchen. 

4. Schützen Impfungen vor Krankheiten, gegen die geimpft 
wurde? Antwort NEIN. Dafür gibt es genügend Beweise und ich 
muss nicht weiter darauf eingehen. Umso tragischer ist es, dass die 
Mehrheit immer noch daran glaubt. 

Es  wird  Ihnen  ganz  bestimmt  Schwierigkeiten  bereiten,  diese
Testergebnisse  zu  glauben,  denn  sie  widersprechen  dem  seit
Jahrhunderten geprägten Weltbild, das auf keinen Fall  gestürzt werden
darf.  Es  hängt  zuviel  daran,  vor  allem  Geld  und  Macht“.  Aus  Lothar
Schalkowski: Die entwürdigte Würde - Weckrufe an die Menschheit
 
Zum Thema Medizin lohnt sich immer ein Blick auf die Atlanter. Das Buch 
von Frank Alper „Erkenntnisse aus Alantis“ ist eine wahre Fundgrube. Sie 
hatten sehr fortschrittliche Heilmethoden. Eine davon war Heilung mit 
Kristallen, was heute auch alternativ angewendet wird. Ich möchte aber 
auf etwas anderes hinaus. 

Stellt euch einen Menschen vor, der an einer Krankheit leidet, die einen 
tödlichen Verlauf nehmen kann.  Er kommt zur Behandlung und wird auf 
eine Maschine mit eingebautem Computer gelegt, der seine speziellen 
Frequenzen aufzeichnet. Der Computer analysiert sie und erstellt die 
exakte Kombination von Farbe, Klang und Energie, die notwendig ist, die 
erkrankten Organe wieder in Einklang zu bringen. Setzt man diesen 
Menschen der Dreierkombination aus, die seiner individuellen Gesundheit 
entspricht,  so kann er innerhalb einer Behandlung von seinen Leiden 
befreit werden. Der Körper ist wieder im Einklang. Dies ist bisher in 
kleinen Experimentierkreisen mit Erfolg ausprobiert worden, wird aber 
unglücklicherweise von medizinischer Seite her abgelehnt aus Angst, es 
könne den Arzt arbeitslos nachen. Für die Menschheit wäre es allerdings 
von größtem Nutzen. Gemeint scheinen hier sog. MED-Betten zu sein, 
über die hin und wieder berichtet wird. Sollte es sie wirklich geben, so 
sind sie bis jetzt mit Erfolg verhindert worden, wie die meisten 
Heilmethoden, die hilfreich sind. Im Anhang sind Bücher gelistet, die es 
bestätigen. Aber auch in diesem Punkt hat der Mensch es versäumt, seine 
Schöpferkraft zu gebrauchen und hilfreiche Möglichkeiten zu 



manifestieren, anstelle sich den krankmachenden Therapien des 
Pharmaunwesens zu unterwerfen. An diesem Punkt steht euch das 
Universum mit all seinen Schwingungen zur Verfügung, denn eure eigenen
Frequenzen stehen mit denen des Universums in Einklang. Nur dann, und 
nur dann, kann eure wahre Heilarbeit beginnen. 

Die Atlanter prophezeien den Menschen der heutigen Zeit eine 
Anerkennung neuer Heilmethoden. Noch ist es aber nicht soweit, wie die 
laufenden, unheilvollen genetischen Experimente zeigen. Es scheinen noch
zu viele Menschen tief zu schlafen. Aber hoffen wir, dass sie in Kürze 
aufwachen werden, damit die Prophezeiungen der Atlanter wahr werden. 
Diese besagen folgendes: 
„Die Funktion der Energiemuster und der polarisierten magnetischen 
Felder können nicht länger ignoriert werden, denn ihre Ergebnisse 
existieren bereits. Die medizinische Wissenschaft beginnt langsam, diese 
Wirklichkeit zu akzeptieren. Es wird den Krankheiten, die durch niedrigere 
Schwingungsbereiche entstehen und sowohl das Seelenwachstum, wie 
auch die Evolution verhindern, ein Ende setzen. Es stimmt zwar, dass sich 
die Menschheit mit neuartigen Krankheiten auseinandersetzen muss, aber 
diese werden nicht so schwerwiegend sein, denn ihre Ursachen liegen im 
Emotionalen. Seit der Anhebung der Erdschwingungen steigert sich auch 
die körperliche Gesundheit, um mit dem Planeten in Einklang bleiben zu 
können. Mit dieser Schwingungsanhebung wird die Immunität gegen 
Krankheiten niedrigerer Ebenen größer. So einfach ist das und ist bereits 
seit zwanzig oder dreißig Jahren im Gange. Mit diesem Wachstum gehen 
Veränderungen in der Philosophie einher. Der Planet wird bevölkert sein 
von Seelen, die sich ihres universellen Ursprungs bewusst sind. Die 
sozialen und moralischen Sitten des Planeten werden sich drastisch 
verändern, womit ich nicht auf eine sich entwickelnde dekadente 
Gesellschaft hinweisen möchte, sondern auf eine erleuchtete. Die 
Begrenzungen, die die Wahrheit nur verzögern und die die Menschheit 
sich selbst auferlegt, werden nicht mehr aufrechterhalten. Das 
Anerkennen des Spirituellen wird willkommen geheißen anstatt versteckt, 
und die Welt wird in Liebe und Freude jubeln. Ihr lebt in aufregenden 
Zeiten, denn ihr erlebt das Erwachen eines neuen Zeitalters und mit ihm 
die kommende Freiheit für alle Seelen. Es wird für manche nicht ohne 
Ängste und Zerrüttungen abgehen. Sich Neuem anpassen zu müssen, ist 
für die Unsicheren noch nie einfach gewesen. Es muss jedoch geschehen. 
Sie werden wachsen, lernen und es aufnehmen. Für jemanden, der auf 
dem spirituellen Weg ist, kann eine emotionsgeladene Situation einen 



temporären spirituellen Rückschritt bedeuten“. 8

Soweit atlantische Prognosen. Die Praxis sieht allerdings noch anders aus. 
Die dunkle Seite tut alles, damit diese Prophezeiungen nicht wahr werden.
Das einzige Mittel, was helfen könnte, um die Schulmedzin zur Aufgabe zu
zwingen, ist das Aufwachen der Menschen zu ihrer Eigenverantwortung, 
indem sie der Schulmedizin die rote Karte zeigen. 

Die Russen scheinen ein Wegbereiter in die neue medizinische Epoche zu 
sein. Russische Heilgeheimnisse sind schon seit einiger Zeit ein Begriff. 
Namen wie Gregori Grabovoi und Arkady Petrov sind Pioniere in der 
russischen Medizin, die ohne schädliche Medikamente auskommt und 
sogar wegoperierte Organe wieder herstellen kann. Die notwendigen 
Bedingungen und Informationen werden den Patienten zur Verfügung 
gestellt. Heilen tun sie sich selbst. Der Patient ist selbstverantwortlich für 
seine Genesung. Das ist logisch, denn für seine Krankheit war er es in den
meisten Fällen ja auch. Ein sehr gutes Buch klärt auf und gibt viele 
Denkanstöße und Ratschläge für die Selbstheilung, es ist von Susan Erk 
geschrieben und heißt: „Schockieren Sie Ihren Arzt, werden Sie gesund“. 

Jesus sagte „Dein Glaube hat dich geheilt.“ Wenn der Glaube heilen kann, 
dann kann er auch krank machen und viele andere Dinge bewirken. Das 
ist eine Tatsache, die auch der Autor dieses Buches erkennen durfte, als er
als spiritueller Heiler tätig war. Es gibt keine tödlichen Krankheiten, nur 
ausbleibende Heilung, aus welchen Gründen auch immer. Oft ist der 
Grund, andere für seine Krankheit verantwortlich zu machen und nicht 
vergeben zu können, wodurch man seine Psyche vergiftet. Vergebung ist 
besonders für die Vermeidung von Krebs wichtig. Krebs hört auf zu 
existieren, wenn die Menschen nicht mehr verurteilen und andere für ihr 
eigenes Fehlverhalten verantwortlich machen (wer andere verurteilt, 
verurteilt sich selbst, denn was von dir ausgeht, kommt zu dir zurück). 
Wenn dir jemand dumm kommt, kannst du immer sagen, „ich habe dich 
nicht als Mitspieler in diesem Leben gewählt.“

Wer sich an seine schlechten Erfahrungen in der Vergangenheit klammert 
und ständig Groll und Hass gegen vermeintliche Bösewichte hegt, vergiftet
seinen Geist. Deshalb ist Loslassen so wichtig. Darüber hinaus ist es auch 
notwendig, Liebe und Vergebung zu üben, um Schaden von der eigenen 
Gesundheit abzuwenden. Erwarte aber nicht Vergebung von anderen für 
deine Taten. Vergib dir selbst und lerne daraus. Lerne, dass das Böse 



letzten Endes immer Leid bringt, während gute Handlungen zu wahrem 
Glück führen. Dabei wird das Böse äußerst treffend mit vergiftetem Honig 
verglichen, der zwar süß schmeckt, aber den Tod in sich birgt. 
Ist die Vergangenheit losgelassen – blüht das Leben auf!

Die Praxis zeigt, dass noch 90% oder mehr der Menschheit den Arzt als 
Heiler der eigenen Krankheit ansehen. Daraus ergibt sich, dass das 
kriminelle Medizinkartell ganze Arbeit geleistet hat und ein 
Wirtschaftsfaktor ist, der auf keinen Fall gestört werden darf. Wenn die 
Menschen gesund werden, wäre  das eine Finanzkatastrophe ungeahnten 
Ausmaßes. Ist der Arzt wirklich notwendig? Siehe die Grafik am Anfang 
dieses Abschnitts. 
Es gibt nur einen Heiler und eine Heilerin – und das bist du 
selbst. Das hast du vielleicht noch nicht gehört und wirst es nicht 
glauben. Natürlich gehört etwas Wissen und Vertrauen dazu. Das Wissen 
kann ich mit diesem Buch und meinen anderen Werken vermitteln, sowie 
viele andere Autoren ebenfalls. Vertrauen must du selbst beisteuern und –
was ganz wichtig ist – du musst es auch glauben.  Dein Glaube wird 
dich heilen! Das Reich der Heilung liegt im Inneren des Menschen; dort 
erwartet ihn das wahre Glück, das er - blind, wie er ist - in tausend 
anderen Richtungen sucht. Es gibt aber noch eine kleine Einschränkung:
Es gibt nämlich auch nur einen oder eine, der oder die dich krank 
gemacht hat – und das bist auch du selber. Das hast du womöglich 
auch noch nicht gehört. Das bedeutet, dass du die Ursache für dein 
Leiden finden und abstellen musst – bei dir! Das kann unter Umständen 
eine totale Lebensumstellung bedeuten. Es ist von größter Wichtigkeit, 
dass man als Therapeut dem Patienten den Ursprung seiner Krankheit 
bewusst macht. Ohne dieses Bewusstsein, wird es nicht möglich sein, eine
dauerhafte Genesung zu erreichen. Wenn man dem Patienten keinen 
zufriedenstellenden Ursachenzusammenhang nahebringen kann, kann es 
auch zu keiner endgültigen Heilung der Krankheit kommen. Ärzten fehlt 
dieses Wissen ebenfalls. 

Es sind wirklich nur deine Gedanken, die dich abwechselnd krank und 
gesund machen. Gedanken sind Kräfte - genau wie die Elektrizität oder die
Schwerkraft. Der menschliche Geist ist ein schöpferischer Funke des 
allmächtigen Bewusstseins Gottes.
»Dein Körper hat eine bestimmte Energiefrequenz, die sich aus der 
molekularen Schwingung deiner Atome ergibt. Wenn du zuläßt, daß deine 
Energie sinkt, leidet dein Körper. Das erklärt die Beziehung zwischen Streß



und Krankheit. Liebe ist der einzige Weg zur Aufrechterhaltung deines 
Energielevels. Sie hält uns gesund. Sie ist das Wichtigste überhaupt.« 
»Wann immer ein anderer Mensch unseren Weg kreuzt, trägt er eine 
Botschaft für uns. Zufällige Begegnungen gibt es nicht. Wie wir auf 
Begegnungen reagieren, entscheidet darüber, ob wir in der Lage sind, die 
Botschaft aufzunehmen oder nicht. Wenn wir in einer Unterhaltung mit 
jemandem keine Botschaft in bezug auf unsere aktuellen Fragen erhalten, 
so heißt das nicht, daß keine Botschaft für uns existiert, sondern nur, daß 
wir sie aus irgendeinem Grunde nicht verstanden haben“. James Redfield: 
„Die Prophezeiungen von Celestine“ 9

So ist auch Krankheit ein energetischer Schwingungsfehler, der durch ein 
Fehlverhalten aus der Balance geraten ist. Helen und Scott Nearing 
schreiben in „Ein Gutes Leben  Band 2“: 

„Wir leben in einer Gesellschaft, die Krankheit als selbstverständlich und 
Gesundheit als Glück oder Ausnahme betrachtet. Es gibt zigtausend 
Hausärzte überall in der westlichen Welt, die durch Verschreiben von Pillen
und Drogen Medizin praktizieren. Doktoren (und Zahnärzte) sind Experten
für Krankheit. Nur wenige sind Fachleute für Gesundheit. Die Frage «Wer 
ist Ihr Hausarzt?» gibt zu verstehen, daß man erwartet, krank zu werden 
und daher Hilfe brauchen wird, so hält man einen Hausarzt. Die Person, 
die erwartet, gesund zu sein, braucht keinen Arzt. Für sie ist Gesundheit 
selbstverständlich“. 

Dass immer noch die überwiegende Mehrheit in der westlichen Welt den 
Arzt als erste Adresse für ihre leichten und schweren gesundheitlichen 
Fehlverhalten sieht, ist besorgniserregend aber auch unverständlich. Es 
gibt ausreichend aufklärende Schriften und andere Publikationen über 
Unwissenheit und verachtenswürdige Hörigkeit gegenüber den 
Pharmaverbrechern. Es sind tausende Bücher gegen die Schulmedizin 
geschrieben worden und die Statistiken der Toten durch schulmedizinische
Maßnahmen sprechen ihre eigene Sprache. Es hat alles nichts genützt. Die
Menschen vertrauen sich nach wie vor ihren Schlächtern an. Was kann da 
noch helfen, die Macht der potenziellen Totschläger zu brechen? 
Aufklärung ist nutzlos, wie es scheint. Staaten sind nicht gewillt, die 
Schulmedizin zu stoppen. Die korrupten Politiker sind es gewohnt über 
Leichen zu gehen. Die Einführung der KrankenZWANGSversicherung in 
Deutschland war eine bewusst herbeigeführt Maßnahme zur weiteren 
Verarmung und Erkrankung der Menschen. Die Beiträge werden immer 



höher und den Versicherten fehlt dadurch das Geld, um sich natürlichen 
Heilmethoden zuzuwenden, die ja zum Teil schon verboten sind.  
Als Beispiel werden Heilverfahren, die nicht nur sehr preiswert, sondern 
auch im positiven Sinn sehr wirkungsvoll sind, "wissenschaftlich" nicht 
anerkannt, an den Universitäten nicht gelehrt und von den Krankenkassen
nicht bezahlt. Ist das nicht schizophren, wenn sich unzählige Erdlinge 
einerseits dem Zwang zur Abgabe von Krankenkassenbeiträgen nicht 
entziehen können, doch andrerseits eine Erstattung seitens der 
Krankenkassen nur für das erfolgt, was von den großen Pharmakonzernen 
produziert wird, damit sie immer reicher und mächtiger werden, während 
der kranke Mensch noch kränker wird? Ich kann nur beten, dass Geld 
möglichst sofort total abgeschafft wird, denn es bringt den Reichen Segen 
und den Armen Leiden. Es gibt ein Rezept, wie und wodurch das Geld 
nicht mehr nötig ist und wie es funktionieren kann, ohne Geld in Fülle mit 
mehr als dem Notwendigen zu leben: „Das Wildgans-Prinzip“ von Hans 
Dieter Steinle. Ich werde es auf meiner Webseite vorstellen: 
https://healinghelp926706815.wordpress.com/wichtige-bucher/

Jemand hat geraten, wie man sich der Kranken-Zwangsversicherung 
entziehen kann. Wenn man seine Versicherung kündigt, muss man 
nachweisen, dass man sich bei einer anderen Versicherungsgesellschaft 
versichert hat. Die neue Versicherung kann man aber innerhalb von drei 
Monaten wieder rückgängig machen. Versuche, ob es stimmt. Diesen Rat 
gebe ich unter Vorbehalt der Richtigkeit weiter. Wie weiter vorn 
beschrieben, bringt die Schulmedizin keinen Nutzen, das gesparte Geld 
kannst du besser verwenden. Ich bin seit 2016 ohne KV, weil ich im 
Ausland lebe und mich von einem Arzt sowieso nicht therapieren lassen 
würde. Ohne ärztliche Hilfe bin ich inzwischen schon 81 Jahre alt 
geworden. Wer weiß, wo ich jetzt wäre, wenn ich jedesmal einen Arzt für 
meine Wehwehchen aufgesucht hätte. Der Körper ist so intelligent, dass 
er sich selbst heilt. Gedankenkontrolle reicht meistens als Therapie. 

Drunvalo Melchizedek über Liebe als Heilung:
„Die Liebe ist es auch, die Wasser in Wein verwandelt. Es ist die Liebe, die
einen Menschen von den Toten auferstehen lassen kann. Es ist die Liebe, 
die euch selbst und andere heilen kann. Die Liebe, und nur die Liebe allein
wird diese Welt heilen. Vom Heilen zu sprechen, ohne von Liebe zu 
sprechen, wird also der Wahrheit nicht gerecht. In der Medizin sind nur 
ganz bestimmte Dinge möglich. Doch durch Liebe ist alles möglich. Durch 
Liebe ist die unheilbare Krankheit nichts als Licht, und die Atome des 



Körpers können sich so umformen, dass er vollkommen gesund wird. 
Fehlende Liebe ist die Ursache aller Krankheit, denn Liebe bindet die 
Materie so, dass aus dem Chaos Ordnung entsteht, und ohne Liebe 
entsteht Chaos. Heilung findet nur dort statt, wo Liebe vorhanden ist. 
Ausgehend von diesen Untersuchungen und anderen Erfahrungen 
meinerseits glaube ich nun, dass es kaum eine Rolle spielt, welche(s) 
Heilverfahren jemand anwendet. Die Technik gibt dem Geist des Heilers 
oder der Heilerin einfach etwas, worauf er oder sie sich konzentrieren 
kann, die wirkliche Heilung jedoch rührt von der Liebe, die dieser Heiler 
oder diese Heilerin der Person entgegen bringt, die gerade Heilung 
erfährt. Es ist die Liebe des Heilers zu diesem Menschen, die heilt, nicht 
sein Wissen. Von Heilung zu sprechen, ohne die Liebe zu erwähnen, wird 
also immer an der Wahrheit vorbeigehen. Menschen zu heilen, Dörfer zu 
heilen oder den ganzen Planeten zu heilen, ist alles ein und dasselbe. Der 
einzige Unterschied ist einfach das größere Maß an Liebe. 
Wenn unsere Ärzte uns sagen, dass eine bestimmte Krankheit unheilbar 
sei, und wir glauben ihnen, so können wir uns selbst nicht von ihr heilen. 
Wir erstarren in dieser Überzeugung. Dann müssen wir die Überzeugung 
ausleben, selbst wenn das bedeutet, für den Rest unseres Lebens mit 
heftigen Schmerzen und Unannehmlichkeiten zu leben. Nur ein Wunder, 
etwas viel Größeres als wir selbst, kann eine erstarrte Überzeugung 
überwinden. Es ist also unser menschlicher Geist (Anm. Verstand, Ego), 
der eine Heilung zum Stillstand bringen kann. Wenn unser Geist die 
Kontrolle hat, und nicht unser Herz, werden wir fast immer leiden. 
Erinnert ihr euch an die Frau, die einfach das Gewand Jesu berührte, um 
Heilung zu finden, und zu der Jesus sagte: "Meine Tochter, dein Glaube 
hat dir geholfen." Eure Grenzen liegen in dem, was ihr glaubt. Glaubt ihr
nicht an Begrenzungen, so seid ihr frei. 
Von dieser Kugel um euer Herzchakra stellt ihr euch also einfach mit eurer
Intention vor, wie diese Energie von eurer Herzregion in die Person 
hineinfließt, die Heilung braucht. Die Energie ist unbegrenzt, also wird sie 
so schnell ersetzt, wie ihr sie braucht. Ihr könnt sehen, wie diese Energie 
eure Arme hinunterfließt, in eure Hände, und dann in die Person hinein, 
dorthin, wo sie benötigt wird. Und es spielt im Grunde keine Rolle, wo sich
diese Person auf der Welt befindet. Ihr könnt durch eure Intention eure 
Energie dorthin schicken, und sie wird ankommen. Nachdem ihr die 
kranke Energie entfernt und durch pranische Energie ersetzt habt, ist der 
letzte Schritt der, in eurem eigenen Geist vor euch zu sehen, wie diese 
Person geheilt wird - und auch (außerordentlich wichtig) diese 
Person etwa drei Monate weit in der Zukunft gesund vor euch zu 



sehen. Ihr wisst, dass es so sein wird. Diese Form der Heilung ist ganz 
einfach, aber sie wirkt. Denkt daran, in Wirklichkeit ist es die Liebe, die die
Heilung ermöglicht“. 29

Drunvalo Melchizedek weiß, dass Glaube alles möglich macht:
„Als ich in den Wäldern Kanadas lebte, wurde ich zum ersten Mal auf so 
etwas wie glückliche Fügung aufmerksam. Die Engel waren meiner Frau 
und mir damals bereits erschienen, und sie führten uns durch ihre Worte. 
Sie hatten uns während dieses Anfangsstadiums mit ihnen gesagt, wir 
sollten uns keine Sorgen machen wegen des Geldes. Sie sagten, sie 
würden uns  alles geben, was wir brauchten. Sie ließen uns wissen, es 
gäbe ein "Naturgesetz", das Gott im Hinblick auf den Menschen erlassen 
hätte. Die Menschheit könne sich entweder auf Gott verlassen, wenn es 
um ihren Lebensunterhalt ging, oder auf sich selbst. Würden sich die 
Menschen auf Gott verlassen, so wäre alles Benötigte stets "in 
Reichweite", verließen sie sich aber auf sich selbst, so würde er ihnen 
nicht die Hilfe geben, um die sie baten. Meine Frau regte sich damals 
gerade ziemlich über mich auf, weil wir einen Benzinkanister für unseren 
Wagen brauchten. Ihr war unterwegs schon öfter das Benzin 
ausgegangen, und unser Haus stand fast 30 Kilometer von der nächsten 
Tankstelle entfernt. Gerade einen Tag zuvor war es ihr wieder einmal 
passiert, und sie hatte etliche Kilometer zu Fuß gehen müssen, also tobte 
sie, weil ich ihr diesen Benzinkanister nicht gekauft hatte. Sie steigerte 
sich immer mehr hinein und machte eine Menge Tamtam um diesen 
kleinen Benzinkanister. Ich redete ihr immer wieder zu: "Du musst auf 
Gott vertrauen." "Gott?" fauchte sie, "ich brauche einen Benzinkanister!" 
Und ich sagte: "Du weißt doch, dass die Engel gesagt haben, wir sollten 
im Moment nicht arbeiten, und sie würden für alles sorgen. Ja, wir haben 
wirklich wenig Geld, aber bitte hab' doch Vertrauen." Es stimmte: Sie 
sorgten wirklich für alles; wir hatten absolut alles, was wir gerade 
brauchten, nur keinen Benzinkanister. Wir gingen kurz darauf an dem See 
bei uns in der Nähe spazieren, und auf dem gesamten Weg sagte meine 
Frau in einer Tour: "Wir müssen in die Stadt zurück. Wir müssen aufhören
mit dieser Geschichte mit dem Gottvertrauen. Es ist zu hart. Wir brauchen
Geld." Wir setzten uns auf einen Felsblock und blickten über diesen 
herrlichen See, umgeben von majestätischen Bergen, den Gott uns 
gegeben hatte, und sie beklagte sich weiter bei mir, bei den Engeln und 
bei Gott. Während sie redete, schweifte mein Blick irgendwann zur Seite, 
und siehe da, vielleicht sechs Meter entfernt stand da ein Benzinkanister 
zwischen zwei Felsblöcken! Offenbar hatte jemand hier ein Boot ans Ufer 



gezogen und dabei den Kanister vergessen. Aber es war nicht einfach nur 
irgendein alter Benzinkanister. Es war wohl der unglaublichste 
Benzinkanister auf dem Planeten! Ich hatte nicht einmal gewusst, dass so 
etwas überhaupt hergestellt wird. Der Kanister war aus massivem dicken 
Messing, in einem herrlichen Rot lackiert und mit einem schweren, 
solidem Messinggriff versehen. Dieser Benzinkanister hatte bestimmt 100 
Dollar oder noch mehr gekostet! Also sagte ich zu ihr: "Warte mal eben", 
ging hinüber, hob den Benzinkanister auf, kam damit zurück und setzte 
ihn neben ihr ab mit den Worten: "Wie wäre es mit dem hier?" Das ließ 
sie für zwei Wochen verstummen“. 29

P.D.Ouspensky ist vom Wachstum der Menschheit nicht sehr überzeugt: 
„Das Wachstum der Menschen muss ein spirituelles sein, um sich der 
Einflussnahme der bösen, dunklen Manipulatoren zu entziehen. Aber auch
die Erde wächst; nicht merkbar der Größe nach, aber im Sinne größerer 
Bewusstheit, größerer Empfänglichkeit. Die planetarischen Einflüsse, die 
ihr zu einer Zeit ihrer Existenz genügten, sind ungenügend geworden, sie 
bedarf der Aufnahme feinerer Einflüsse. Um feinere Einflüsse 
aufzunehmen, ist ein feinerer, empfindlicherer Aufnahmeapparat 
notwendig. Das organische Leben muss sich deswegen entwickeln und 
den Bedürfnissen der Planeten und der Erde anpassen.
Wenn sich die Menschheit nicht entwickelt, so bedeutet das, dass die 
Entwicklung des organischen Lebens aufhören und dies wiederum das 
Wachstum des Schöpfungsstrahls zum Stillstand bringen wird. Gleichzeitig 
wird die Menschheit, wenn sie aufhört, sich zu entwickeln, für den Zweck, 
für den sie geschaffen wurde, nutzlos, und kann daher zerstört werden“. 5

Somit kann die Beendigung der Entwicklung die Vernichtung der 
Menschheit bedeuten. Ist das vielleicht der Grund für den Great Reset? 
Muss der Großteil der Menschheit vernichtet werden, um die neue goldene
Zeit entstehen zu lassen? Weiter vorn wurde dazu schon Stellung 
genommen. Es gibt kaum etwas, das heute auf eine sich vollziehende 
Evolution hindeutet. 
 
Da der Wechsel ins Wassermannzeitalter kosmisch bedingt ist, wird er auf 
jeden Fall das neue goldene Zeitalter herbeischaffen. Die verbleibenden 
Menschen sind durch ihr hohes Bewusstsein in der Lage, auch die 
Evolution voranzutreiben. Schon vor hundert Jahren haben viele bewusste 
Schriftsteller auf eine neue Zivilisation hingewiesen, die erforderlich sein 
wird, wie auch in diesem Buch berichtet. Einer davon war der Russe 



Ossendowski, der folgende Bemerkung machte (aus seinem Buch „Tiere, 
Menschen und Götter“):
„Schließlich möchte ich noch bemerken, dass die Menschen in 
hochzivilisierten Staaten der Ausbildung in Bezug auf das, was dem 
Menschen unter primitiven Verhältnissen nützlich ist, zu wenig Beachtung 
schenken, unter Verhältnissen, die aus dem Lebenskampf gegen die Natur
erwachsen. Dies zu ändern wäre der einzige Weg, um eine neue 
Generation von starken, gesunden, eisernen Menschen heranzubilden, die 
zugleich aber auch entwickelte Seelen haben. Die Natur vernichtet den 
Schwachen, aber sie hilft dem Starken; sie erweckt in der Seele 
Bewegungen, die unter den gewöhnlichen Verhältnissen des modernen 
Lebens schlafend bleiben“. 
Anm. Nicht nur in hochzivilisierten Staaten, die es ja kaum noch gibt. Der 
letzte Satz ist sehr aufschlussreich. Die jetzt herrschenden 
ungewöhnlichen Zustände werden für die schwachen Schläfer und 
unbewusste Seelen schwere Zeiten heraufbeschwören. Deshalb ist es so 
wichtig aufzuwachen und sich spirituell weiter zu bilden.

Die folgende Affirmation kannst du kopieren und täglich 
manifestieren:
Ich gestatte der Kraft, die das ganze Universum zusammenhält 
und jedem Wesen und Ding seine einzigartige Form und 
Schönheit verleiht, meinen Geist und Körper zu durchströmen 
und die göttliche Ordnung in mir wieder herzustellen.
Die Vorstellung, unvollkommen und krank zu sein ist Ausdruck 
meines begrenzten Denkens und ich lasse diese Vorstellung hier 
und jetzt los. Stattdessen bin ich mir bewusst, dass ich kraft 
meiner Gedanken meine Realität selbst erschaffe und richte 
meine Gedanken dementsprechend nur auf Dinge aus, die 
meinem höchsten Wohl und dem Wohl der Menschheit dienen.

xxxxxxxxxxxxxxx

Lesepause für „eigene“ Gedanken
beachte und kontrolliere immer „deine“ Gedanken

xxxxxxxxxxxxxxx



Spiritualität  -  Wissenschaft des Geistes

Jetzt wollen wir der „Wissenschaft“ noch etwas gründlicher auf den Zahn 
fühlen. Besonders der Wissenschaft des Geistes. 
Yogananda erklärt: 
„Das ganze Universum ist bestimmten Gesetzen unterworfen. Die Kräfte, 
die das sichtbare, von der Wissenschaft erforschbare Universum regieren, 
werden Naturgesetze genannt. Doch es gibt feinere Gesetze, welche die 
verborgenen geistigen Ebenen und die inneren Bereiche des Bewusstseins
regieren; diese können von der Yoga-Wissenschaft (Anm. und von der 
spirituellen Wissenschaft) erforscht werden. Nicht der Physiker, sondern 
der erleuchtete Meister kennt das wahre Wesen der Materie. Aufgrund 
dieses Wissens konnte Christus das Ohr des Knechtes heilen, das einer 
seiner Jünger abgeschlagen hatte“. 17

Jesus konnte Materie transformieren und dadurch Taten vollbringen, die 
wir heute noch als Wunder bezeichnen. Aber er hat uns dieselben Kräfte 
zugebilligt. Es liegt nur an uns, ob wir es für möglich halten oder nicht. Es 
ist Sache des Bewusstseins. Die meisten werden es nicht für möglich 
halten, deshalb werden sie solche Taten auch nicht vollbringen können. 
Jesus sagt in Johannes 14,12: „Wer an mich glaubt, wird die Werke 
vollbringen und noch größere, denn ich gehe zum Vater“. 

Wie weiter vorn berichtet, haben russische Forscher Organe bei Patienten 
wieder nachwachsen lassen können, die von den Tätern der 
Verstümmelungsmedizin entfernt wurden, statt sie zu heilen. Ärzte haben 
Physiologie studiert, haben es aber versäumt, danach einen Schritt 
weiterzugehen und die Wissenschaft der Seele zu studieren. Hinter der 
körperlichen Form verbirgt sich ein feiner geistiger Mechanismus, der 
sogar Organe wieder herstellt.  

Diese feinere geistige Wissenschaft kann uns natürlich auch in allen 
anderen unserer Bemühungen nützlich sein, damit wir unsere Bedürfnisse 
erfüllen und unsere Ziele erreichen. Ich zitiere ein Beispiel: 

„Ein Student dieser Wissenschaft  hatte sich vorgenommen, gewisse 
geschäftliche Verbindungen aufzunehmen, die ihm zum betreffenden 
Zeitpunkt sehr erstrebenswert erschienen. Er arbeitete einige Wochen an 
der Erreichung dieses Ziels. Als der erwartete Zeitpunkt kam, scheiterte 
alles auf unerklärliche Weise. Es war, als ob sich ein unsichtbarer Einfluss 



insgeheim gegen ihn gewandt hätte. Aber er war nicht enttäuscht! Im 
Gegenteil. Er dankte Gott dafür, dass sein Wunsch nicht erfüllt wurde und 
machte beharrlich in einer dankbaren Grundhaltung weiter. Ein paar 
Wochen später zeigte sich eine wesentlich bessere Gelegenheit, die er bei 
seinen ersten Versuchen nicht erreichen hätte können und er erkannte, 
dass ihn ein Geist, der mehr wusste als er, davon abgehalten hatte, etwas 
Geringeres statt eines Größeren zu erhalten. So wirkt jedes scheinbare 
Scheitern für Sie, wenn Sie Ihren Glauben aufrecht erhalten, Ihrer Absicht
treu bleiben und Dankbarkeit zeigen und - jeden Tag selbst die kleinste 
Kleinigkeit erfolgreich erledigen! Wenn Sie scheitern, haben Sie zu wenig 
erbeten! Machen Sie weiter und Sie werden etwas Größeres erhalten“!  23 

 Es gibt einen Spruch, der besagt „das Gute kommt zuletzt – zuguterletzt“.

Gott hat alles vorgesehen, was für die Menschen gut und nützlich ist. 
Seine Lebensregeln haben den Menschen auch die Freiheit gegeben, sich 
für oder gegen ihn zu entscheiden.  Sie haben sich mehrheitlich gegen ihn
entschieden und wir sehen das Ergebnis. Ich möchte nochmal die 
ensprechende Wahrheit aufzeigen, die Drunvalo Melchisedek in „Die 
Blume des Lebens“ beschreibt:
„Die Menschheit könne sich entweder auf Gott verlassen, wenn es um 
ihren Lebensunterhalt geht, oder auf sich selbst. Würden sich die 
Menschen auf Gott verlassen, so wäre alles Benötigte stets "in 
Reichweite", verließen sie sich aber auf sich selbst, so würde er ihnen 
nicht die Hilfe geben, um die sie bitten“. 29

Das Buch „Seelenwege – Reinkarnation und neue Leben“ von Brian Weiss 
ist eine Fundgrube für Weisheiten, die seinen Patienten während 
Rückführungen in frühere Leben von Geistwesen gesagt wurden. Im 
Vorwort schreibt Weiss:
„Die Zukunft ist flexibel, und wir werden in dieser Zukunft gegenwärtig 
sein: Dies sind die Konzepte, die in diesem Buch behandelt werden. Die 
Lebenslektionen, die wir alle lernen müssen, sind Mitgefühl, 
Einfühlungsvermögen, Gewaltlosigkeit, Geduld und Spiritualität. Warum 
diese Lektionen unerlässlich sind, wird Ihnen dieses Buch am Beispiel 
einiger besonders bemerkenswerter Patienten zeigen“. 
Da fehlt noch die sehr wichtige “Zutat“ Liebe, nach der wir laut dem 
Verfasser streben sollen. Von einem höheren Geistwesen hat einer seiner 
Patienten folgende Botschaft erhalten:  
„Das irdische Leben ist ein Geschenk. Es ist eine Schule, in der wir lernen,
wie die Liebe sich in den physischen Dimensionen, wo Körper und 



Emotionen existieren, manifestiert. Doch zu dieser Schule gehören viele 
Spielplätze, und die wollen benutzt werden. Das physische Leben soll 
genossen werden. Das ist einer der Gründe, warum euch die physischen 
Sinne verliehen wurden. Seid gute Menschen. Genießt das Leben und habt
Spaß daran. Genießt die einfachen und dabei doch so vielfaltigen Freuden 
des Lebens, und richtet dabei keine Schäden an - weder an anderen 
Menschen, noch an Dingen, noch an der Natur“. 30

Ein weiterer Beweis, dass die Schöpfung Leiden und Griegsgrämigkeit der 
Menschen nicht vorgesehen hat. 

Je weiter man auf dem Weg der Selbstverwirklichung fortschreitet, um so 
mehr kann man durch seine verfeinerten geistigen Schwingungen auf das 
ganze Universum einwirken, und um so weniger wird man selbst vom 
Wechsel der Ereignisse berührt. Dazu muss man allerdings sein Ego 
überwunden haben, das im materiell ausgerichteten Menschen um sein 
Überleben kämpfen wird. Der Bewusstseinsforscher David R. Hawkins ist 
der Meinung, dass das Ego für alles Unglück der Welt verantwortlich ist, 
Es will immer Recht haben. 

Yoganandas sagt: 
„Die harte Schale des Egoismus läßt sich ohne rauhe Eingriffe nur schwer 
entfernen. Sobald sie aber beseitigt ist, kann sich das Göttliche, das 
vergeblich durch die von Selbstsucht versteinerten Herzen zu fließen 
versucht, ungehindert Bahn brechen“. 17

Der Mensch ist eine Seele und hat einen Körper. Sobald er seine wahre 
Identität erkannt hat, ist er nicht länger der Macht des Schicksals 
ausgeliefert. Doch solange er im dunklen Seelenzustand der 
Gottvergessenheit lebt, wird er auch die ihm von seiner Umgebung 
auferlegten feinen Fesseln des Gesetzes spüren. 

Alle menschlichen Leiden entstehen durch irgendeine 
Übertretung der kosmischen Schöpfungsgesetze. 

Im Gegenzug erlauben die kosmischen Gesetze aber auch, Heilungen zu 
ermöglichen, die von der weltlichen Medizin nicht erbracht werden 
können. Wichtig ist auch die Erkenntnis, dass es ohne Liebe keine 
endgültige Heilung geben kann. Als 'Heiler' habe ich es selbst erlebt, wie 
sich Knochen und andere aus der Ordnung getretene Organe 



augenblicklich regenerierten, bzw. ihren angestammten Platz wieder 
eingenommen haben, ohne mechanische Therapien anzuwenden.

An dieser Stelle möchte ich auf die jedem Menschen beigegebenen sog. 
Geistführer hinweisen, die schon weiter vorne erwähnt wurden. Es sind 
Helfer in der Geistigen Welt, die angerufen werden können, wenn Hilfe 
jeder Art notwendig ist. Das Besondere ist, dass sie nicht von selbst 
eingreifen, wie es Schutzengel in Gefahrensituation tun, sondern sie 
müssen ausdrücklich angesprochen und gebeten werden. Des Menschen 
Wille hat Vorrang. Gewöhnlich sind es aufgestiegene Meister, die ihre 
Inkarnationen abgeschlossen haben und nun als Gelstwesen den 
Menschen helfen. Folgende Methode kannst du anwenden, um sie 
anzusprechen. Verbinde dich gedanklich mit der Geistigen Welt und sprich 
in Gedanken: „Meine lieben Geistführer, ich danke, dass ihr für mich da 
seid. Ich bitte um Hilfe für folgende Situation“. Dann schilderst du in 
zwanglosen Worten, worum es geht und wofür du Hilfe wünschst. Am 
Schluss vergiss nicht, dich zu bedanken. Mit deinen Wünschen darfst du, 
wie bei allen Gebeten auch, niemand benachteiligen. Wenn du meine 
Bücher liest, kommst du aus dem Staunen nicht mehr heraus. Besonders 
meine Autobiografie „Ein Leben als Beobachter“ ist voll davon – besonders
im 2. Teil nach meinem Aufwachen. Auch mein Buch „Erbeben, Taifun und
Liebe“ enthält viele Beispiele, wie mir Gutes widerfahren ist. Jeder Mensch
kann solche Erfahrungen machen, wenn er sich Gott und der Geistigen 
Welt zuwendet. 

Wer sich jedoch zur „Ruhe setzen“ will und nichts tut, wird auch nichts 
Außergewöhnliches in sein Leben Eingang finden lassen. Wenn ein 
Wanderer zur Ruhe gekommen ist und ein Heim gefunden hat, denkt er, 
für immer zu bleiben. Die Jahre gehen dahin, der Geist stumpft oft ab, die 
Umstände ändern sich und dann klopft er immer stärker an die Tür – der 
Wandel. Das Leben ist ein Fluss, wer nicht mitfließt, stirbt ab, verwelkt, 
verdorrt, die Lebensfreude sagt ade und der Mensch wird krank. Man lebt 
nur im Jetzt, Vergangenheit ist erledigt und Zukunft muss erst gelebt 
werden. Man kann das Gute der Vergangenheit als schöne Erinnerung 
konservieren und die Zukunft durch konstruktive Gedanken und mit Hilfe 
seiner Geistführer erschaffen. Schädlich und unproduktiv ist, das Leid der 
Vergangenheit zu konservieren und deshalb Dinge nicht zu tun, die damals
schief gegangen sind. Die Dinge kann man nicht mehr ändern, aber die 
eigene Einstellung. Das Jetzt heißt nicht Stillstand, sondern Wandel und 
Erkenntnis!



Im Buch „Die entwürdigte Würde – Weckrufe an die Menschheit“ habe ich 
geschrieben: 
„Da ist kein Vorhang, der euch die Sicht versperrt. Ihr selbst seid der 
Vorhang. Rafft euch auf und schaut hinter die Kulissen. Legt den Schalter 
um, lasst euer Licht leuchten. Nur ihr könnt die Dunkelheit vertreiben. 
Und ihr steckt damit andere an, die ebenfalls den Schalter umlegen, denn 
alles ist mit allem verbunden. Wie in Weckruf #5 erläutert, funktioniert 
Ansteckung durch Information im feinstofflichen Raum (wie beim 
hundertsten Affen). Deshalb ist die Infektionstheorie erledigt. Sie ist eine 
Lüge für Sklaven. Jeder eurer Gedanken hat die Kraft, die Welt zu 
verändern. Und er tut es auch. Denkt euch die Welt so, wie ihr sie haben 
wollt. Die dunklen Herrscher (Satanisten, Freimaurer, Illuminaten, 
Reptiloide und was sonst noch die Menschen versklavt) werden fluchtartig
den Planeten verlassen. Wir sind die Schöpfer! Kämpft nicht gegen eure 
Unterdrücker, sie bekommen dadurch mehr Energie. Wenn ihr meint, noch
die Glotze einschalten zu müssen, schickt mitfühlende Liebe zu den 
Märchenerzählern hinter der Mattscheibe. Sie sind genauso verirrte 
Gottesgeschöpfe wie ihr es wart. Ihr könnt einen Versuch machen. Wenn 
ein paar tausend  Zuschauer den Nachrichtensprechern gleichzeitig Liebe 
schicken, muss es eine Wirkung haben. Vielleicht sagen sie plötzlich 
etwas, das nicht auf ihrem Monitor steht. Vielleicht sind sie plötzlich 
irritiert und verheddern sich. Vielleicht wird bei ihnen auch der Schalter 
umgelegt und sie erkennen, was sie tun. Dann habt ihr den Beweis, dass 
ihr die Realität erzeugt. Es ist alles ganz einfach, denn die geistigen 
Gesetze sind einfach. Hört auf mit dem Unsinn ….”wir können ja doch 
nichts ändern”. Nur wir, du, ich und alle anderen wachen Geiste können 
die Welt positiv verändern. Bis jetzt haben die Menschen sie in eine 
Richtung verändert, die wir nicht haben wollten. Jetzt sind wir aufgewacht
und verändern die Welt in ein Paradies. Es ist unser Geburtsrecht, frei zu 
sein“. 

Weitere Buchauszüge, zuerst von Yogananda Paramahansa 
Aus dem Buch „Das Gesetz des Erfolges“: 
„Angst erschöpft die Lebenskraft und gehört deshalb zu den ärgsten 
Feinden der dynamischen Willenskraft. Angst preßt die Lebensenergie, die
gleichmäßig durch alle Nerven fließt, heraus, so dass die Nerven wie 
gelähmt sind. Dadurch wird die Lebenskraft im ganzen Körper 
geschwächt. Angst befreit euch nicht vom Gegenstand der Angst; sie 
schwächt lediglich eure Willenskraft. Denn im Zustand der Angst sendet 



das Gehirn allen körperlichen Organen funktionshemmende Meldungen. 
Sie schnürt das Herz zusammen, hemmt die Verdauungsvorgänge und 
verursacht viele andere körperliche Störungen. Wenn euer Bewusstsein 
aber auf Gott gerichtet ist, werdet ihr keine Furcht mehr kennen. Dann 
wird euer Glaube alle Hindernisse mutig überwinden“. 
[...]
„So wie alle Macht in Seinem Willen begründet liegt, so fließen auch alle 
geistigen und materiellen Gaben aus dem unerschöpflichen Meer Seiner 
Fülle. Doch um Seine Gaben empfangen zu können, müßt ihr zunächst 
jede Vorstellung von Armut und Begrenzung aus eurem Bewusstsein 
verbannen. Der allumfassende GEIST ist vollkommen und kennt keinen 
Mangel. Wenn ihr von diesem nie versiegenden Vorrat versorgt werden 
wollt, müßt ihr stets im Bewusstsein der Fülle leben. Selbst wenn ihr nicht
wißt, wo die nächste Mahlzeit herkommen soll, dürft ihr euch keine 
Sorgen machen. Wenn ihr euer Teil dazu beitragt und darauf vertraut, 
dass Gott das Seine tut, werden euch geheimnisvolle Kräfte zu Hilfe 
kommen, so dass sich eure konstruktiven Wünsche bald erfüllen. Eine 
solche Zuversicht und ein solches Bewusstsein der Fülle gewinnt man 
durch die Meditation. 

Da nun Gott die Quelle aller geistigen Kraft, allen Friedens und allen 
Wohlstands ist, solltet ihr nicht immer gleich selber entscheiden und 
handeln, sondern zuerst Gott fragen. Dadurch richtet ihr all euer Wollen 
und Handeln auf das höchste Ziel.  Ebenso wie ihr nicht durch ein 
defektes Mikrofon sprechen könnt, so könnt ihr auch eure Gebete nicht 
durch ein geistiges Mikrofon aussenden, das durch Ruhelosigkeit 
schadhaft geworden ist. Ihr müßt es durch tiefe innere Stille reparieren 
und das Empfangsgerät eurer Intuition richtig einstellen. Dann erst könnt 
ihr Gott eure Botschaften klar übermitteln und Antwort von Ihm erhalten“.
[...]
„Wenn ihr gelernt habt, eure Aufmerksamkeit von allen ablenkenden 
Dingen frei zu machen und sie auf einen einzigen Gegenstand zu richten, 
werdet auch ihr in der Lage sein, das, was ihr braucht, durch reine 
Willenskraft anzuziehen. 
Was ihr wirklich im Leben braucht, sind die Dinge, die euch helfen, eure 
wahre Bestimmung zu finden. Andere Dinge, die ihr zwar gern hättet, 
aber nicht eigentlich braucht, lenken euch bloß vom Ziel ab. Nur wenn ihr 
darauf achtet, dass alles, was ihr tut, diesem höchsten Ziele dient, werdet 
ihr Erfolg haben. 
Wenn ihr materielle Dinge verliert, habt ihr wenig verloren. Wenn ihr eure 



Gesundheit verliert, habt ihr etwas weit Wertvolleres verloren. Wenn ihr 
aber euren inneren Frieden verliert, habt ihr das Allerkostbarste verloren“.
[...]
„Gott belohnt und bestraft euch nicht. Er hat euch die Macht gegeben, 
euch selbst durch richtigen oder falschen Gebrauch eurer Vernunft und 
Willenskraft zu belohnen oder zu bestrafen. Wenn ihr die Gesetze, die zu 
Gesundheit, Wohlstand und Weisheit führen, übertretet, werdet ihr 
unweigerlich unter Krankheit, Armut und Unwissenheit zu leiden haben. 
Vielmehr müßt ihr euch um geistige Festigkeit bemühen und die Bürde der
geistigen und moralischen Schwächen, die ihr im Laufe der Jahre auf euch
geladen habt, abwerfen. Verbrennt sie im Feuer eurer neuen göttlichen 
Entschlußkraft und guten Taten. Durch eine solch positive Haltung werdet 
ihr Freiheit erlangen“. 18

Armut muss nicht sein. Sie ist unwürdig, sogar eine Sünde, weil das 
Universum überreich ist und Gott den Menschen alle seine Reichtümer zur 
Verfügung gestellt hat.

Ich empfehle euch, macht euch mit den Weisheitsschätzen von 
Paramahansa Yogananda vertraut. Er hat auch zu Karma und zur 
Astrologie Stellung genommen:
„Ein Kind wird an dem Tag und zu der Stunde geboren, da die Strahlen 
der Gestirne mit mathematischer Genauigkeit seinem individuellen Karma 
entsprechen. Sein Horoskop ist also eine herausfordernde Darstellung 
seiner unabänderlichen Vergangenheit und der sich wahrscheinlich daraus
entwickelnden Zukunft. Doch nur Menschen, die über außerordentliche 
Intuition und Weisheit verfügen - und deren gibt es wenige, können die 
Geburtskonstellation richtig deuten. Die Botschaft, die im Augenblick der 
Geburt in leuchtender Schrift am Himmel geschrieben steht, soll nicht 
etwa das Schicksal - die Folgen der ehemaligen guten oder bösen Taten - 
betonen, sondern den Menschen dazu anspornen, sich aus seiner 
irdischen Knechtschaft zu befreien. Was er getan hat, kann er 
wiedergutmachen. Kein anderer als er selbst ist der Urheber der 
Ereignisse, die jetzt in seinem Leben zur Auswirkung kommen. Er
kann alle Hindernisse aus dem Weg räumen, weil er sie selbst 
durch sein Handeln geschaffen hat und weil ihm außerdem 
geistige Hilfsquellen zur Verfügung stehen, die keinen 
planetarischen Einflüssen unterliegen. 
[...]
 Die heiligen Schriften erklären, dass der Mensch einerseits den 
Naturgesetzen Genüge leisten muss, andererseits aber auch an die 



göttliche Allmacht glauben soll. Er sollte beten: »Herr, ich vertraue auf 
Dich und weiß, dass Du mir helfen kannst; aber auch ich will mein Bestes 
tun, um alles Unrecht, das ich begangen habe, wieder gut zu machen.« Es
gibt verschiedene Mittel, die man anwenden kann, um die nachteilige 
Wirkung unserer ehemaligen Taten auf ein Minimum zu beschränken oder 
sogar aufzuheben, und dazu gehören: Gebet, Willenskraft, Yoga-
Meditation, Beratung mit Heiligen und das Tragen astrologischer 
Armreife.“ 17

Anm. Selbstverständlich sollte man nur noch Gutes tun.

In seiner „Autobiografie eines Yogi“ lässt Yogananda den erleuchteten 
Meister 'Tiger-Swami' sprechen:
»Es ist der Geist, der die Muskeln beherrscht. Die Kraft eines 
Hammerschlags hängt ganz von der aufgewandten Energie ab; und die 
Kraft des menschlichen Körpers hängt von der Angriffslust und dem Mut 
des einzelnen ab. Der Körper wird wahrhaftig vom Geist gebildet und 
erhalten. Durch die tief verwurzelten Instinkte, die man in früheren Leben 
entwickelt hat, bildet sich in unserem Bewusstsein allmählich die 
Vorstellung von Kraft oder Schwäche. Hieraus entwickeln sich bestimmte 
Gewohnheiten, die in der Folge einen erwünschten oder unerwünschten 
Körper hervorbringen. Jede körperliche Schwäche hat eine geistige 
Ursache. Es ist ein unheilvoller Kreislauf: Der Körper läßt sich von 
Gewohnheiten versklaven, und der Geist wird andererseits durch den 
Körper behindert. Wenn der Meister sich von seinem Diener befehligen 
läßt, wird dieser despotisch. Ähnlich verhält es sich, wenn der Geist dem 
Drängen des Körpers nachgibt und sich von ihm versklaven läßt.« 17

Im selben Buch zitiert Yogananda einen anderen Meister, 'Bhaduri':
„Die eigentlichen Entsagenden sind die kurzsichtigen weltlichen 
Menschen, die um des armseligen irdischen Flitterwerks willen auf 
unvergleichliche göttliche Reichtümer verzichten. Das göttliche Gesetz 
sorgt weit besser für unsere Zukunft als alle  
Versicherungsgesellschaften.« Diese Schlußworte des Meisters brachten 
seinen praktischen, auf Erfahrung beruhenden Glauben zum Ausdruck. 
»Die Welt ist voll von ängstlichen Menschen, deren Stirn von Sorgen 
zerfurcht ist und die sich an äußere Sicherheiten klammern. Er jedoch, der
uns vom ersten Atemzug an mit Luft und Milch versorgt hat, wird auch 
Mittel und Wege finden, um Seine Kinder am Leben zu erhalten“

weiter Yogananda: 



„In zahlreichen Bibelstellen wird auf das Gesetz des Karmas und seine 
logische Folge, die Wiedergeburt (siehe Seite 334, Fußnote, 410 - 411 und
Kap. 43) angespielt, so z.B. in folgender: »Wer Menschenblut vergießt, 
des Blut soll auch durch Menschen vergossen werden.« (l . Mose 9, 6) 
Wenn jeder Mörder selbst »durch Menschen« getötet werden muss, so 
wird diese Vergeltungsmaßnahme in den meisten Fällen mehr als eine 
einzige Lebensspanne in Anspruch nehmen. Die heutige Polizei ist einfach 
nicht schnell genug! 
[...]
Die kosmische Ordnung (Rita), die das ganze Universum aufrechterhält, 
unterscheidet sich in nichts von der sittlichen Ordnung, die das Schicksal 
des einzelnen regiert. Wer nicht gewillt ist, die allgemeinen Sittengesetze 
zu befolgen, ist auch nicht ernsthaft an der Wahrheit interessiert. 
[...]
Da das ganze Weltall auf dem Fundament der Wahrheit ruht, heben alle 
heiligen Schriften diese Tugend besonders hervor, denn sie ermöglicht es 
uns, unser Leben mit dem Unendlichen in Einklang zu bringen. Mahatma 
Gandhi sagte des öfteren: »Wahrheit ist Gott.« Sein ganzes Leben lang 
strebte er in Gedanken, Worten und Handlungen nach vollkommener 
Wahrheit. In der hinduistischen Gesellschaft ist das Ideal der Wahrheit 
(Satya) seit jeher tief verwurzelt. Marco Polo berichtet, dass die 
Brahmanen »unter keinen Umständen eine Lüge aussprechen«. Ein 
englischer Richter in Indien, William Sleeman, schrieb in seinem Buch 
Journey Through Oudh in 1849/50 (»Reise durch Oudh in den Jahren 
1849-50«): »In Hunderten von Fällen habe ich erlebt, dass Besitz, 
Freiheit, ja sogar das Leben eines Mannes von einer Lüge abhing; und 
dennoch weigerte er sich, sie auszusprechen. 
[...]
Jede sichtbare Auflehnung des Körpers oder Geistes gegen die Regentin 
Seele in Form von Krankheit oder Unvernunft kann nicht etwa den treuen 
Untertanen zur Last gelegt werden, sondern nur dem Menschen selbst, 
der jetzt oder früher keinen richtigen Gebrauch von seiner Individualität, 
d.h. seinem freien Willen, gemacht hat. Dieser wurde ihm gleichzeitig mit 
seiner Seele verliehen und kann ihm nie wieder genommen werden. 
Solange sich der Mensch mit seinem oberflächlichen Ich identifiziert, 
glaubt er auch, dass er es ist, der denkt, will, fühlt, Nahrung verdaut und 
sich am Leben erhält. Nie wird er zugeben (obschon ihm nur ein wenig 
Nachdenken diese Einsicht vermitteln könnte), dass er im täglichen Leben 
nichts als eine Marionette ist, deren Verhalten vom Karma (ehemaligen 
Handlungen), von der Natur und von der Umgebung bestimmt wird. Alle 



verstandesmäßigen Reaktionen, Gefühle, Stimmungen und Gewohnheiten 
sind nichts anderes als die Wirkungen der jetzt oder in früheren Leben 
von ihm selbst erzeugten Ursachen. Die königliche Seele jedoch ist über 
all diese Einflüsse erhaben. Darum kämpft sich der Kriya-Yogi, der an 
keiner ephemeren (ephemer = eintägig, schnell vergänglich) Wahrheit 
oder Freiheit interessiert ist, durch alle Täuschungen hindurch, bis er zum 
Selbst - zur wahren Freiheit - vorgedrungen ist. Die heiligen Schriften aller
Religionen erklären, dass der Mensch kein vergänglicher Körper, sondern 
eine lebendige Seele ist; im Kriya-Yoga findet er eine Methode, die den 
Beweis dafür liefert“. 17

Anm. Für den Europäer und Amerikaner wird Kriya-Yoga wahrscheinlich 
ein unverwirklichbares Phänomen bleiben. Meditation und „richtiges 
Denken“ können dasselbe bewirken.

Ramtha ist für seine krassen direkten Aussagen bekannt. Hier erzählt er, 
wer und was Gott ist.
Ramtha:
„Gott ist! Das IST wie die Einfachheit einer Linie. Es ist einfach, einfach, 
einfach! Wißt ihr, was Genius ist? Es bedeutet, Einfachheit zu erfassen. 
Wißt ihr, was Intellekt ist? Komplexität. Komplexität ist gleich Begrenzung.
Einfachheit ist gleich Unbegrenztheit. Versteht ihr? 

Ihr seid Gott. Denn wenn ihr das erkennt, dann seid ihr alles. Dann gibt es
keine Kriege, gibt es keine Glaubensanschauungen, gibt es keine 
Illusionen mehr. Es gibt nur Leben - herrlich, unbegrenzt! Wenn ihr das 
voll und ganz erkennt, habt ihr eure Macht zurückgewonnen, vollständig! 
Und diese Macht ist es, die euren Empfänger geöffnet haben wird, 
dergestalt daß, würde euer Arm jemals von seinem Gelenk abgetrennt, ihr
sagen könntet: "Komme hervor!" und ein neuer würde sogleich an seiner 
Stelle wachsen. Es ist eine Macht von solcher Art, daß das einzige, was ihr
zu tun braucht, ist, zu wünschen die andere Seite der Sonne zu sehen, 
und ihr wärt in einem Augenblick dort. Jene Art Macht ist es! Und nicht 
einer von euch hat sie zurückgefordert. 
Das IST ist ohne gut und böse. Es ist ohne richtig und falsch. Es ist ohne 
Vollkommenheit und Unvollkommenheit. Es ist ohne negativ und positiv. 
Gott ist. Er ist die Istheit von allem, was ist, weil er alles ist, was existiert. 
Wenn Gott euch also jemals gerichtet hätte, hätte er sicherlich sich selbst 
damit gerichtet, denn was immer ihr seid, ist Gott. Ihr seid niemals von 
Gott, dem IST, dem LEBEN, gerichtet worden. Nur ihr habt euch je selbst 



gerichtet. Wißt ihr warum? Weil ihr einige Dinge "gut" und andere 
"schlecht" nennt. Begreift ihr? 

Nun, ich wünsche mir für euch, daß ihr ohne "Pfirsich und Schlagsahne" 
versteht. In euren Seelen habt ihr euch immer danach gesehnt, der Besitz
von jemandem zu sein und euch mit jemandem zu paaren. Das stammt 
aus siebeneinhalb Millionen Jahren, in denen ihr fürs Überleben gelebt 
habt. Ihr wißt es nicht besser. Ihr wißt nicht, daß am Leben viel mehr dran
ist, als mit einer anderen Wesenheit ins Bett zu gehen. Das ist Teil des 
Irrgartens, in welchem ihr lebt. Das ist Teil eurer Blockaden, mit denen ihr
übersät seid. Schaut euch an! Habt ihr euch kürzlich einmal betrachtet? 
Warum schmückt ihr euch? Ist es, weil ihr euch damit glücklich macht, 
oder geht es darum, die Augen von jemand anderem auf euch zu ziehen? 
Geht ihr jemals an die Öffentlichkeit, ohne euch anzumalen, euch mit Gold
und Rubinen zu schmücken, und euch mit schweren Parfüms 
einzudecken? Ich meine, woher kommt der Duft? Warum strömt ihr nicht 
den Duft eures eigenen Wesens aus? 

Um seine Macht zurückzugewinnen, sie zurückzufordern, besteht eines 
Meisters erste Erkenntnis darin, daß er sein eigenes Leben und sein 
eigenes Reich selbst erschaffen hat. Er wird sich bewußt, daß er das alles 
gewählt hat. Diese Bewußtheit erhöht seine Macht - gibt sie ihm wieder 
zurück- und er erwacht aus dem Traum. Wenn ihr Verantwortung 
übemehmt und wißt, daß ihr alles in eurem Leben selbst erschaffen habt, 
euch selbst zugezogen habt, dann wird diese Wahrheit euch von Schuld, 
Beschuldigung und Haß freisetzen. Es wird euch Frieden bringen. 

"Zu meistem" bedeutet zu sagen: "Ich wählte alles in meinem Leben 
seiner Erfahrung wegen. Ich habe aus allem gelernt. Ich habe Weisheit 
aus den Erfahrungen meines Lebens gewonnen." Wißt ihr, daß es so 
etwas wie "Opfer sein" nicht gibt? Rauhe Lehre! Aber, wenn gut und böse 
beiseite gelegt worden sind, wenn das Leben als ein Kontinuum, als ein 
fortlaufender Prozeß angesehen wird, dann gibt es so etwas wie Opfer 
nicht; dann gibt es nur Leben. Das Bewußtsein von "Opfer" erschafft die 
Polarität namens "Verfolger" . 
Ihr seid hier, um von der Liebe GOTTES zu erfahren - die nicht etwas "da 
draußen" ist, jenseits vom Mondes oder von Alpha Centauri! Das ist es 
nicht, wo Gott und der Himmel sind! Himmel ist im Innern! Gott, der 
Vater, das alles durchdringende Licht, ist in euch! Ihr seid jene Gegenwart,
jene Macht, jene Schönheit. 



Euer Glücklichsein hängt von äußeren Dingen und Menschen ab. Ihr müßt 
nur entscheiden, glücklich zu sein.

Werdet glücklich! Entledigt euch der Dinge in eurem Leben, die euch 
keine Freude bringen. Ihr wißt, welche es sind. Ihr braucht euch nur 
umzuschauen. Was versklavt euch? Was begrenzt euch? Was befindet sich
um euch herum, das eure Knöpfe drückt? Ganz gleich, wieviel es kostet, 
erlaubt ihnen aus eurem Leben wegzufließen. Seht eure Wände an. Was 
hängt ihr dort auf? Was lest ihr? Womit füllt ihr euch an? Alles, was euch 
keine Freude bringt - befreit euch davon! Es ist wie ein Blutegel! Wenn ihr
in eurer Beziehung nicht glücklich seid, sagt es! Seid ehrenhaft; lebt eure 
Wahrheit. Lebt eure Wahrheit zum ersten Mal. Wenn ihr umziehen wollt, 
zieht um! Was hindert euch daran? Tut nicht irgendetwas von dem, was 
euch keine Freude bringt. Wenn ihr es dennoch tut, heißt das, euch nicht 
zu lieben. Seid fair zu euch selbst. Tut das, was euch Freude bringt, trotz 
all der anderen. Tut es um des Gottes in eurem Innern wegen. Geht d'rauf
zu! 

Trefft niemals eine Entscheidung, wenn ihr verwirrt seid. Laßt zu, daß die 
Antwort kommt. Wenn ihr es zulaßt, wird der Weg klar werden, und zwar 
weil er sich gut anfühlen wird. Für andere mag er nicht der richtige sein, 
aber für euch wird er es sein. 
Glücklichsein ist der einzige Pfad zur Erleuchtung. Denn je mehr ihr tut, 
was euch Freude bringt, desto umfangreicher öffnet sich euer Empfänger. 
Und je mehr Freude ihr euch bereitet, desto näher seid ihr am Gott. Das 
ist alles, was es braucht. 

Die Stimme Gottes sind Gefühle. Die Stimme Gottes zu hören bedeutet, 
auf das zu hören, was ihr fühlt. Im Fühlen ist, in der Tat, das 
unaussprechbare Wissen. Nun begreift ihr, warum ich euch jenes Wissen 
nicht lehren kann, weil ihr diejenigen seid, die es fühlen müssen! Ich kann
euch von dem Gefühl erzählen, aber ihr werdet niemals verstehen, wovon 
ich spreche, bis ihr dessen Erfahrung macht, bis ihr es fühlt. Versteht ihr 
nun? 

Wißt ihr, warum ihr so unglücklich seid? Weil ihr Angst vor Veränderung 
habt; ihr habt Angst, euch auf irgend etwas einzulassen, das euch nicht 
vertraut ist. Deswegen seid ihr gelangweilte, armselige, unglückliche, 
elende, selbstmörderische Geschöpfe! Habe ich es zusammengefaßt? 
Denkt einen Augenblick darüber nach. Steckt ihr fest mit demselben alten 



Liebhaber? Wohnt ihr immer noch am selben öden Ort? Arbeitet ihr immer
noch in demselben monotonen Job? Und dennoch ändert ihr nichts, weil 
ihr Angst habt. Aber wußtet ihr, daß es in den zukünftigen "Jetzt" nichts 
gibt, das furchterregend ist? Nichts! Die Krankheiten, über die ich vor 
langer Zeit sprach, sind jetzt da. Niemand wußte, wovon ich sprach, als 
ich sagte, daß sie auftreten würden. Aber sie sind die Natur, die sich von 
denen befreit, die nicht zum Muster der Evolution beitragen.“ Ramtha 
„Seelengefährten“ 2

Yogananda erzählt hier eine Geschichte, die zeigt wozu ein Mensch fähig 
ist, der sich als Göttliches Wesen sieht.
»Meister«, sagte der Materialist mit geheuchelter Ehrfurcht, »ich habe 
Euch etwas saure Milch gebracht. Wollt Ihr sie nicht trinken?« Trailanga 
trank ohne zu zögern die etlichen Liter ätzender Kalklösung bis auf den 
letzten Tropfen aus. Kurz darauf fiel der Übeltäter unter heftigen 
Krämpfen zu Boden. »Hilfe, Swami, Hilfe!« schrie er. »Ich verbrenne! 
Vergebt mir meine lasterhafte Tat!« Da brach der große Yogi sein übliches
Schweigen. »Spötter«, sagte er, »du wußtest nicht, als du mir das Gift 
reichtest, daß mein und dein Leben eins sind. Wenn ich nicht das Wissen 
besäße, daß Gott in jedem Atom der Schöpfung und daher auch in 
meinem Magen gegenwärtig ist, hätte der Kalk mich getötet. Nun, da du 
das göttliche Gesetz der Vergeltung kennen gelernt hast, spiele in Zukunft
niemandem mehr einen ähnlichen Streich!« 17

Anm. Gott ist in allem was ist, also auch in jedem Atom. Man sollte es als 
Wissen glauben. Denn sonst wird jeder Ungläubige allen materiellen 
Anfeindungen, also auch Vergiftungen, erliegen.

Wozu krankhafte Forschungen führen, wird im Buch von Frank Alper über 
Atlantis behandelt:
„Wo Gefühle im Spiel sind, ist der Irrtum nicht weit. Ohne Gefühle können
Menschen nicht existieren, sie sind ein unabdingbarer Ausdruck der 
Persönlichkeit. Solche Rollen und Tätigkeiten, bei denen ein Irrtum 
schlimme Folgen hat, sollen besser einer Instanz ohne Emotionen 
anvertraut werden. Das kann den Menschen nur helfen auf ihrem Weg zur
Vollendung. 
Aus dieser Erfahrung heraus wurdet ihr immer wieder gewarnt, dass von 
der Menschheit und allein von ihr große Gefahr für diesen Planeten 



ausgeht, denn nur sie vermag negative Energie in solch hohem Grade zu 
bündeln, um die Vernichtung auszulösen. 
Jeder Schüler hatte für unterschiedliche Bereiche ein persönlich 
begrenztes Aufnahmevermögen, so wurde auch jeder nur mit den seinem 
Schwingungsmuster angepassten Datenströmen bedacht. Viele 
Experimente erschufen Lebewesen mit ausgeprägt abnormen 
Schwingungsmustern, welche auf die Harmonie des Energiesystems sehr 
störend und letztlich zerstörend wirkten. Was dann folgte, war in seinen 
Ursachen vor allem auf ebenjenen Größenwahn gegründet, und solches 
Unheil geschah im Laufe der Geschichte immer wieder. So erst im zweiten 
Weltkrieg, als ein von euch Adolf Hitler genannter Mann in entsetzlicher 
Weise mit Menschen experimentierte, um seine ideale Rasse zu schaffen. 
Bleibt nur zu hoffen, dass dies nie wieder geschehen wird“. 8

Anmerkung: Es mag sein, dass es im Dritten Reich solche 
Versuche gab, insbesondere wird das auf eine Person mit Namen 
Dr. Mengele bezogen. Das mag einige Tausend 
Versuchskaninchen betroffen haben. Welche Absicht dahinter 
stand, ist nicht vollständig geklärt, weil die Geschichte von den 
Siegern geschrieben wird. Es ist aber in der Weise wie geschehen
im Schöpfungsplan nichr vorgesehen. Heute werden Milliarden! 
Menschen genetischen Experimenten unterzogen, deren Absicht 
das Gegenteil ist.  Das kümmert aber anscheinend nicht jene 
„Eliten“, die für die Menschenrechte die Stimme erheben. Im 
Gegentei, UNO, WHO und WEF gehören zu den Tätern.
Amerikanische Schriftsteller wählen immer eine bestimmte 
Person, wenn sie auf etwas Böses hinweisen oder mit einer 
Person assoziieren möchten. Wer wird das wohl sein? Warum 
wählen sie nicht Churchill, Stalin oder Roosevelt? Wenn es 
jüngere Schriftsteller sind, könnten sie auch Bush oder Obama 
nehmen, nein, sie nehmen immer Hitler als abschreckendes 
Beispiel. Selbst Ramtha, der von JZ. Knight gechannelt wurde, 
war sich nicht zu schade, Hitler als ein Monster zu bezeichnen. 
Auch Geistwesen können manipuliert sein, bzw, ihre medialen 
Sprechpuppen. 

     
Wie schon weiter vorn angesprochen, kann man durch richtiges Denken 
fast alles erreichen, was nach den kosmischen Gesetzen möglich ist. Jan 
Heiland lehrt in seiner Schrift „Kraft der Geanken“ den Gebrauch 



der Gedanken. Für die meisten Menschen wird die hier beschriebene 
Möglichkeit allerdings nur Unglauben erzeugen:
„Auch Du hast die Macht von dieser Ebene aufzusteigen - indem Du 
lernst, grenzenlos zu denken - denn hinter der Illusion Deines Fleisches 
verbirgt sich der Schöpfer aller Universen. Wenn Du Dich im Bewusstsein 
öffnest für alle Gedanken und lernst, nie ein Urteil über Deine eigenen 
Gedanken zu fällen - dann hast auch Du die Macht und die Fähigkeit, 
jedes Ideal, das Dir vorschwebt zu erreichen - dann kannst Du alles durch
Gedanken tun oder werden. Du kannst dann Deine Gedanken auf Deinen 
Körper konzentrieren und ihm befehlen, schneller zu schwingen - er wird 
Deinem Gebot gehorchen, gleichzeitig wird sich die Körpertemperatur 
erhöhen und Dein Körper beginnt zu leuchten. Und während er immer 
schneller vibriert, wird sich die Materie des Körpers in reines Licht 
verwandeln und schließlich in reines Denken - das ursprünglich Sichtbare 
wird unsichtbar - das ist die Auferstehung in das Licht - und das ist es, 
was die aufgestiegenen Meister vollbrachten. Der Aufstieg selbst ist nur 
ein Gedanke, viel leichter zu vollbringen als zu sterben - für den 
Durchschnittsmenschen scheint es aber schwierig, wirklich aufzuhören die
eigenen Gedanken zu beurteilen und zu zensieren, sowie die Illusion der 
Zeit zu meistern um sich wirklich die Geduld zuzugestehen, die es braucht,
um aufzusteigen“. 12

Ramtha, ein aufgestiegener Meister, sieht es so: 
„Das müßt ihr begreifen. Das muss in euch anklingen. Denn wenn das 
Königreich des Himmels inwendig in euch ist, dann ist es das Innen, das 
alles Äußere erschafft. Es ist das Innen, das euch das Privileg auf 
unbegrenztes Leben wegpfändet und euch in die Engstirnigkeit des 
Ringens ums Dasein führt. Wißt ihr, warum ihr das Ringen ums Dasein 
habt? Weil ihr engstirnig seid, weil ihr in dem Traum schlaft, dass ihr euch
nicht bewegen könnt. Wenn ihr emotional erwacht, dann hört das ganze 
Ringen - der Kummer, der Schmerz, das Leiden - auf. Dann wird daraus 
Harmonie. 
Wenn ihr ein Realist sein wollt, dann seid es in bezug auf Emotion, denn 
darin liegt keine Heuchelei. Versteht ihr"? 
[...]
„Wißt ihr eigentlich, wie ihr eure Wahrheit einkerkert? Indem ihr nicht 
wißt, wer ihr seid. Ich war ein schmutziger Lemurier, seelenlos. Wißt ihr, 
wer ihr seid? Kennt ihr die euch innewohnenden Tugenden? Wißt ihr, mit 
welcher Absicht ihr hierher gekommen seid? Ihr werft anderen die ganze 
Schuld und Verantwortung für euer Leben vor die Füße; ihr alle habt das 



getan. Ihr macht alle anderen dafür verantwortlich, dass ihr unglücklich 
seid. Das ist ein grober Fehler, aber auch eine wichtige Lektion. Wenn ihr 
wißt, wer ihr seid — während meines Lebens dauerte es dreiundsechzig 
Jahre, bis ich das gelernt hatte — , dann schaut ihr euch an und erkennt 
ohne Frage, wer all die Schicksale geschaffen hat, die ihr auf euren 
eigenen Wunsch gelebt habt. Euer ganzes Unglücklichsein ist 
selbstgewählt. Euer Glücklichsein ist selbstgewählt. Ihr habt es geschaffen
und kein anderer. 

Meistens jedoch habt ihr in all den Leben nur jeweils eine einzige Sache 
aus dem Leben gelernt. Ihr entwickelt euer Wissen nur langsam, weil ihr 
euch weigert zu sehen, wer dies alles erschaffen hat. Ihr weigert euch. 
Und sobald ich mir vergeben und das Warum verstanden hatte, waren all 
die Dinge, die ich getan hatte, ohne jede Bedeutung und quälten mich 
nicht mehr. Es schmerzte nicht mehr. 
[...]
Das einzig Unmögliche, das es jemals gegeben hat, und dem ich nichts 
beibringen kann, ist ein verschlossener Geist. Solche Menschen hören 
weder zu noch nehmen sie irgend etwas wahr, denn das würde ihre wie in
einem Kloster lebende Wahrheit der Sicherheit gefährden. Ihr, wie erkennt
ihr euch selbst? Wie eine Taube, die im Gefängnis ist, vergebt euch. Der 
Vater hat euch immer vergeben. Er hat euch verstanden. Schaut euch an, 
was ihr seid. Seht es euch an. Schaut euch euren Ärger an; warum seid 
ihr ärgerlich? Seht euch eure Eifersucht an; warum seid ihr eifersüchtig? 
Seht euch eure Unsicherheiten an und versteht das Warum. Seht euch die
Urteile an, die ihr fällt; warum urteilt ihr? Schaut euch eure 
Unbarmherzigkeit an; warum seid ihr nicht barmherzig? Und seht euch 
euer Lachen an; wo ist es? 
[...]
Oh mein geliebter Gott, 
Irgendwo in mir, 
Komm heute hervor 
Und öffne meinen Geist, 
Öffne mein Leben, 
Damit ich das, was ich höre, 
Auch erleben kann. 
Oh mein geliebter Gott, 
Von heute an segne mein Sein und was ich lerne. 
So sei es. 
Auf das Leben!



[…]
Der großartigste Tempel Gottes, der je errichtet wurde, ist nicht aus Stein,
Gold, Silber und Juwelen. Gottes schönster Tempel ist vielmehr der 
menschliche Körper, und der Körper ist es, in dem der Geist auf dieser 
Ebene wohnt; das ist der Tempel. 
[...]
Ihr könnt niemals in eurem Leben etwas manifestieren, das ihr nicht 
akzeptiert. Ihr manifestiert nur, was ihr akzeptiert. Nun, wie weit geht 
eure Bereitschaft, etwas anzunehmen? Ist sie größer als euer Zweifel? Wo
liegen die Grenzen eurer Akzeptanz? Seid ihr deshalb krank? Seid ihr 
deshalb alt? Seid ihr deshalb unglücklich? Weil euer Grad von Akzeptanz 
das Unglücklichsein ist? Wißt ihr, das ist alles, was ihr kriegt. Ihr bekommt
nicht mehr; denn alles was darüber hinausgeht, liegt im Bereich des 
Geistes. Euer Geist macht euch unglücklich, weil ihr es ihm so sagt .
[...]
Wenn etwas in eurem Leben schief geht, dann könnt ihr sagen, dass es 
der Wille Gottes war. "Gott ist auf mich sauer."  
[...]     
Gott spielt wirklich eine wundervolle Rolle in der Religion. Aber ich sage 
euch, das einzige Stück Land, das Himmel genannt werden kann, ist das 
in euch und an das ihr zu glauben bereit seid. Denn euer Gott kann noch 
heute damit anfangen, euch eure Schuld zu vergeben, euch euren Mangel
zu verzeihen. Ihr könnt noch heute damit aufhören, ein Opfer zu sein. Ihr 
könnt noch heute aufhören, krank zu sein. Noch heute könnt ihr aufhören,
an den Teufel zu glauben, und ihr könnt anfangen, an euch selbst zu 
glauben. Einigen von euch wird das nicht gefallen, denn ihr braucht einen 
Retter, einen Erlöser. 
[...]
In dieser Schule geht es darum, den Geist in euch wieder aufleben zu 
lassen, den Gott in euch, damit Wunder geschehen können“. 
Aus Ramtha: „Das Erschaffen von Realität“ 2

Wer die Menschen beobachtet, braucht kein Kino und schon gar 
keinen Fernseher. Alles lenkt nur ab. Was wichtig ist, befindet 
sich im Innern des Menschen. Dort ist die Fundgrube, die 
angezapft werden will. Vergleiche alles, was dich berührt mit 
deiner inneren Weisheit. Und lass nur solche Gedanken ein, die 
dich erhöhen und die Welt verbessern. Überlege  genau, ob du 
auch zu den Menschen gehörst, die blind und taub für Gedanken 



sind, die deine eigenen und die Lebensbedingungen des 
gesamten Planeten verbessern würden. Jeder Mensch kreiert mit 
seinen Gedanken die Zustände der Welt. Wenn du deine 
Gedanken ändest, ändert sich auch alles im Außen. Dein Leben 
zeigt dir immer, ob du richtig oder falsch gedacht hast.

xxxxxxxxxxxxxxx

Lesepause für „eigene“ Gedanken
beachte und kontrolliere immer „deine“ Gedanken

xxxxxxxxxxxxxxx



Politik und Gesellschaft

„Politik ist das Alibi und der Freibrief für Kriminalität“.
 „Ein richtiger Führer hat nicht den Wunsch zu herrschen, 
sondern zu dienen“

In erster Linie wird die heutige Politik interessieren. Jeder sieht wie sie ist,
aber nicht jeder sieht, warum sie so ist. Um das näher zu beleuchten, 
müssen wir uns mit der Geschichte befassen. 

Sich mit der deutschen Geschichte zu befassen ist im Augenblick noch 
sehr gefährlich. Sie wird von den Siegern des WK2 zu ihren Bedingungen 
und Nutzen behauptet. Ihre Vertreter in Berlin überwachen sorgfältig, dass
auch niemand aus der Reihe tanzt und etwas Falsches, nämlich die 
Wahrheit, erzählt. Das zieht Konsequenzen nach sich. Davon können 
manche ein Lied singen, deren Freiheit deswegen drastisch eingeschränkt 
wurde. Im Neusprech der „Regierenden“ heißt es, was 'offenkundig' ist, 
muss nicht bewiesen sein. Für den aufmerksamen Betrachter ist 
'Offenkundigkeit' ein Zeichen, das Offenkundige genauer zu beleuchten, 
aber das Ergebnis besser für sich zu behalten. Was mit Deutschland 
geschehen soll, ist schon vor dem Ende des Krieges von den Alliierten 
genau protokolliert worden. Dazu habe ich schon weiter vorn Stellung 
genommen. Inzwischen wurden die Maßnahmen noch auf ganz Europa 
und die weiße Rasse weltweit ausgeweitet. Die Deutschen scheinen aber 
das einzige Volk auf dem Planeten zu sein, dass sich ein Schuldsyndrom 
anerziehen ließ, für Taten, die im Verhältnis zu anderen Völkern und von 
deren Regierungen begangenen Verbrechen eher notgedrungen erfolgt 
sind. Vieles, was den Deutschen angelastet wird, ist reine 
Feindpropaganda. Nichtsdestotrotz ist jede Handlung gegen die 
Menschlichkeit ein Verbrechen. 

Viele von euch haben sicher von den Protokollen der Weisen von Zion 
gehört, die sich die Weltherrschaft auf die Agenda geschrieben haben. Ein 
kleiner Auszug aus den Protokollen kann zum Nachdenken anregen und 
die Betrachtung des derzeitigen Chaos erhellen. Bezeichnend ist, dass die 
Echtheit der Protokolle von den Machthaben in Abrede gestellt wird:
„Die Beamten, die wir unter Bedachtnahme auf ihre Eignung zu 
sklavischem Gehorsam auswählen werden, sollen von der höheren 
Staatskunst nichts verstehen. Auf diese Weise werden sie leicht zu bloßen 
Bauern in unserem Schachspiele und gänzlich abhängig von unseren 



weisen und genialen Ratgebern sein, die von Jugend auf besonders dazu 
erzogen wurden, die Regierung der ganzen Welt zu führen“. 
Wenn wir unsere 'Koriphäen“ im Bundestag betrachten, dann wird 
augenscheinlich, von wem sie dort eingesetzt wurden.

Eine Regierung sollte alles tun, um das eigene Volk zur Blüte zu bringen 
und seine Geisteskräfte zum Wohle der Volksgesundheit fördern. Tut sie es
nicht, sondern hindert sie es daran, wird das Land von Volksfeinden 
regiert und dem Verfall preisgegeben.  Prüfe selbst, was für Deutschland 
zutrifft. Allerdings hat Deutschland seit 1945 keine eigene Regierung 
gehabt. Die Volksfeindlichkeit in der sog. BRD geht sogar soweit, dass das 
eigene Volk durch ein Mehrvölkergemisch, das mehr Rechte als die 
Urbevölkerung hat, ersetzt wird. Alles geschieht unter der Fremdherrschaft
der Angelsachsen, die sich nach dem militärischen Sieg die totale 
Vernichtung allen Deutschtums auf die Fahnen geschrieben haben. Sie 
brüsten sich damit, Deutschland besiegt zu haben. Das ist aber ein Irrtum,
denn der Weltkrieg II ist erst mit einem Friedensvertrag und 
Wiederherstellung der vollkommenen Souveränität eines freiheitlichen 
Deutschlands beendet. 

Wir sind zwar als Staat nicht souverän, wir haben aber trotzdem keinen 
Grund, mit unserem Schicksal zu hadern, denn wir haben es so gewählt, 
wie es ist. Leider war es bisher den meisten nicht bekannt, dass sie ihr 
Schicksal gewählt haben. Mit diesem Buch und neuer Erkenntnis wirst du 
in Zukunft immer das Richtige wählen. Mit Wählen meine ich nicht, ein 
Kreuz in einer Liste von Marionetten zu machen, die dich für eine 
Legislaturperiode weiter versklaven wollen. Damit sollte dein Wählen 
nichts zu tun haben, denn es dient dir und der Welt überhaupt nicht. 
Deine Wahl betrifft nur, ob du das Gute oder das Böse im Leben 
unterstützt, ob du Lieben oder Hassen wählst, ob du angstfrei bist oder 
dich als Opfer fühlst, ob du die Verantwortung für dein Leben übernimmst 
oder einem imaginären Schicksal die Schuld gibst. So wie du denkst und 
wählst wird sich dein Leben gestalten. 

Wer hat eigentlich Staaten erfunden? Mit der Gebrtsurkunde wird man 
Mitbürger eines Staates, obwohl man als Baby nicht in der Lage ist, seine 
Einwilligung zu geben. Deshalb denk daran, dass du gar keine Einwilligung
gegeben hast, weil du nicht vertragsfähig warst. Darum ist deine 
Mitgliedschaft in einem Staat null und nichtig. Wenn du allerdings einen 
Pass oder sonstigen Ausweis bestellt, bist du in der Falle und nicht mehr 
frei. Also bleibe in Zukunft ohne solche Dokumente und erkläre auf 



Verlangen, dass du nicht mehr Mitglied bist, weil man dich betrogen hat. 
Die meisten werden es noch nicht glauben, dass so etwas überhaupt 
möglich ist. Denke daran, was ich gesagt habe im Zusammenhang mit 
dem Video von Ali Erhan auf S. 114. Es sind Angebote die dir gemacht 
werden und du kannst sie annehmen oder ablehnen. 

Die Geschichtsschreiber werden vielleicht einmal unsere Zeit das »Zeitalter
der Angst« nennen. Obwohl wir in mancherlei Beziehung weniger 
Veranlassung zur Sorge haben als frühere Generationen, machen wir uns 
mehr Sorgen. Obwohl wir weniger Anlaß zur Angst haben, ängstigen wir 
uns mehr. Schwielen an den Händen waren die Kennzeichen der Pioniere, 
aber zerfurchte Stirnen sind das Merkmal des modernen Menschen. 
Ganz gleich, welche Regierungsform oder Ideologie wir gerade haben 
mögen, das Herz verlangt immer nach Liebe und Frieden. Wir müssen uns
aber zuerst selbst lieben. Wenn wir Gott lieben, dann ist alles abegolten, 
die Selbstliebe, die Nächstenliebe und die Liebe zur gesamten Schöpfung. 
Denn Gott ist Alles was ist, auch wir selbst sind ein Teil Gottes. Das sagt 
uns auch die Bibel, dass Gott den Menschen nach seinem Ebenbild 
geschaffen hat.  Das war nicht ein körperliches Bild, denn Gott ist Geist. 
Das augenblickliche Sein des Menschen entspricht nicht seinem 
ursprünglichen Sein. Der Mensch trägt die Züge Gottes in seinen geistigen 
und sittlichen Möglichkeiten und als Gemeinschaftswesen. Gott gab dem 
Menschen Willensfreiheit. Der Mensch unterscheidet sich von allen 
anderen Geschöpfen auf der Welt. Er gehört zu derselben Seinsordnung 
wie Gott selbst. Wir können Gott erkennen, weil wir nach seinem Bilde 
geschaffen wurden. Wenn wir nicht wie Gott wären, könnten wir ihn auch 
nicht erkennen.  
Schließlich aber muss ein Mensch seinen Verstand der Herrschaft Christi 
unterordnen.  Viele haben es zuerst mit dem Kopf versucht. Aber das 
funktionierte nicht. Der ganze Mensch - Verstand, Wille und Gefühl - muss
sich der rettenden Initiative Gottes öffnen. Dann hört nicht nur die Lüge 
auf, sowohl die eigene und die, welche uns täglich vorgesetzt wird, 
sondern auch alle Sorgen. Der Antichrist wird nicht kommen – er ist schon
da! Es ist die Lüge, die uns tausendfach täglich von Medien, Politik, 
Werbung in Funk, Fernsehen und Internet um die Ohren gehauen wird. 

Die Wiederherstellung der Erde und des Menschen muss radikal sein. Das 
heißt, Ausmerzung allen Übels. Entscheide dich JETZT für das Gute und 
alle anderen Tugenden. Als Belohnung wirst du dich an den Segnungen, 



an der Fülle, dem Frieden, der Freiheit und Harmonie der neuen Zeit 
erfreuen können. 

Leider scheint es so zu sein, dass sich die Völker der Erde kaum Gedanken
machen, dass sie ausgebeutet und versklavt werden. Ein Grund dafür 
könnte sein, weil unser Planet ein Lernplanet ist, auf dem in der 
Hauptsache junge Seelen inkarniert sind, denen es noch an seelicher Reife
fehlt. Sie sind leicht zu manipulieren und hinterfragen nicht, ob das hier 
auf der Erde herrschende System das wirklich beste ist. Sie sind mit ihren 
politischen Führern natürlich auch unzufrieden,  können sich aber nicht 
vorstellen, wie sie sich befreien könnten. Ihr Horizont ist stark begrenzt 
und die von den Herrschern aufgestellten Regeln und Gesetze werden 
akzeptiert, welche von den kosmischen (göttlichen) meilenweit entfernt 
sind. Dafür sorgt ein weltweit weitgehend übereinstimmendes Angst- und 
Strafsystem. Das war nicht immer so. Es gab schon bessere und 
gerechtere Systeme auf der Erde. Erst als der Planet von Mächten der 
Finsternis besiedelt wurde, haben sich die Bedingungen ins Negative 
verschoben. Es gab aber immer schon Hochs und Tiefs im Laufe der 
Geschichte. Auch diese Ära der Tyrannei wird zuende gehen, und zwar 
schon recht bald. Weiter vorn habe ich dazu schon geschrieben, wie das 
möglicherweise geschehen wird. Wir Menschen haben es in der Hand, 
indem wir uns auf kosmische Gesetze besinnen und unsere 
Schöpferqualitäten positiv einsetzen. Solange wir das bestehende System 
weiter bedienen, halten wir es energetisch am Leben. Es gibt nichts 
anderes als Energie, feststoffliche als Materie, die wir sehen und die mit 
ihren technischen und wissenschaftlichen „Errungenschaften“ unseren 
ebenfalls materiellen  Körper für seine Reise auf der Erde dient oder 
schadet, je nachdem wie und was wir wählen, und feinstoffliche, aus der 
die feste Materie erschaffen wird. Unsere Gedanken sind 
Transformator, die unsere Lebensbedingungen erschaffen – 
günstige oder schädliche. Wir müssen niemanden für unser Schicksal 
verantwortlich machen. Wir müssen auf keinen Fall alles glauben, was uns
von den Kräften der Finsternis weisgemacht wird. Alle schlechten 
Lebensbedingungen auf der Erde sind künstlich von diesen Lebensfeinden 
herbeigeführt worden, oder in den meisten Fällen herbeigelogen worden. 
Gottes Schöpfung ist grenzenlos und bietet allen Lebewesen mehr als 
ausreichende Versorgung. Niemand muss hungern und frieren, würden die
Menschen sich an kosmische Gesetze halten. Die Herrscher tun es nicht, 
sondern verknappen die Ressourcen von Energie und Nahrung und halten 



die Menschen in Unfreiheit und unter totaler Kontrolle. Ein weiteres 
Beispiel ist der Anschlag auf die Gaspipeline Nordstream 1 und 2.  Was die
Unterbrechung der Gaspipeline betrifft, gehen die Ansichten über die 
Täter auseinander, je nach Ideologie. Es ist natürlich offensichtlich, aus 
welcher Ecke der Anschlag kam, aber das Warum hat vielleicht noch mehr 
Gründe, als angenommen wird. Klar zu erkennen ist allerdings, dass in 
Europa das Licht ausgehen soll. Klar ist auch, wer davon Nutzen hat, so 
denken diejenigen, die noch im Glauben sind, dass „nur“ 
Machtverschiebungen und Reduzierung der Menschheit durch einen „Great
Reset“ eine „Neue Weltordnung“ erschaffen sollen. Das mag teilweise 
richtig sein. Es gibt aber noch eine andere Möglichkeit, nämlich ein 
Eingreifen globaler und kosmischer Kräfte die alle naturschädlichen 
Ausbeutunger unseres Planeten unterbinden, weil sie in der neuen 
Goldenen Zeit nicht mehr nötig sind. Diese Möglichkeit scheint im Moment 
für die meisten vollkommen unrealistisch zu sein. Bitte behaltet sie aber 
im Geiste und betrachtet zukünftige Ereignisse auch aus dieser Sicht. Das 
alte Zeitalter der Fische ist zuende und die Erde befindet sich im Übergang
zum lichten Wassermannzeitalter. Das muss man ebenfalls bei allen 
Ereignissen berücksichtigen. In diesem Zusammenhang können sogar 
arische germanische Kräfte mitgewirkt haben, nicht in Deutschland 
ansässige. Es ist ja auch in deren Interesse, die alten Strukturen in Europa
abzuschaffen, weil sie in der neuen Zeit nicht mehr gebraucht werden und
eine neue Herrschaft unter deutscher Führung zu errichten, wie es auch 
Jesus vor 2000 Jahren prophezeite. Also abwarten und Tee trinken, wie 
der Volksmund sagt. Frieren die Deutschen vielleicht sogar für die 
Auferstehung des Reiches? Ja, schüttelt nur den Kopf. Die Welt steht 
schon viel zu lange kopf.
Nun habe ich schon wieder davon geredet, dass die Erde ins 
Wassermannzeitalter eintritt und kosmische Kräfte mitwirken. Drunvalo 
Melchizedik hat es anschaulich in seinem Buch „Die Blume des Lebens“ 
geschildert, was es mit dem Übergang auf sich hat. Ich füge hier die 
Grafik mit der Beschreibung ein.



Abb. 2~40 ist die Präzessionsbewegung selbst. Das rechte Ende, an der 
Längsachse des Ovals, wird Apogäum (Erdferne) genannt; es zeigt auf 
das Zentrum der Galaxie. Die untere Hälfte des Ovals zeigt sich, wenn der
Planet auf die Mitte der Galaxie zu wandert, und die obere Hälfte zeigt 
sich, wenn der Planet sich von der Mitte weg bewegt. Diese Bewegung 
weg vom Zentrum der Galaxie wird als mit dem galaktischen Wind 
wandern bezeichnet. In den Sanskritschriften heißt es, dass die Menschen
in alter Zeit - die irgendwie von der Präzession wussten - sagen, dass 
nicht etwa an den äußersten Enden dieses Ovals große Veränderungen 
stattfänden, sondern kurz nachdem diese Extrempunkte passiert wurden -
an jenen Punkten, die von den beiden kleinen Ovalen bei A und C 
angedeutet werden. An diesen beiden Stellen kommt es zu mächtigen 
Veränderungen. (Anm. Dort befinden wir uns seit den 1990er Jahren) Es 
gibt noch zwei weitere Punkte, etwa auf dem halben Weg zwischen den 
kleinen Ovalen, mit B und D bezeichnet, die ebenfalls sehr wichtige Stellen
sind, obwohl hier eine Veränderung nicht so wahrscheinlich ist wie bei A 
und C. Zu der Zeit, wo dieses Buch geschrieben wird, in den neunziger 
Jahren, stehen wir auf A, dem unteren kleinen Oval, was darauf hinweist, 
dass dies eine Zeit immenser Veränderungen ist. Wir wachen in ganz 
bestimmten Stadien auf, bis wir wieder zu dem oberen Oval kommen, bei 
dem wir wieder einschlafen. Aber das ist kein geschlossenes Muster, denn 
wir bewegen uns ja durch das All. Es ist ein Spiralmuster mit offenem 



Ende wie bei einer Feder, kein sich wiederholender Zyklus wie innerhalb 
eines Kreises. Aus diesem Grund versinken wir mit jedem Mal etwas 
weniger in Schlaf und wachen etwas mehr auf. Ein ähnlicher Kreislauf 
spielt sich auf der Erde tagtäglich ab. 29

Es gibt keinen Grund, in Agonie und schlimme Erwartungen zu 
fallen. Nehmt alles als gegeben hin und bereitet euch auf  
Einschränkungen vor. Je mehr ihr euch gedanklich auf eine 
lichtvolle, friedliche Zukunft vorbereitet, desto schneller wird der 
Übergang vollzogen. Negative Berichte aus aller Welt, die euch nichts 
angehen, könnt ihr beobachten, aber nicht mit ihnen emotional in 
Resonanz gehen. Wichtig für euch ist nur euer eigenes Leben, das ihr so 
gut und ehrlich wie möglich absolvieren sollt. Die Mehrheit der Menschen 
ist leider so programmiert, sich an dem Alten festzuhalten und vor dem 
Neuen Angst zu haben. Von dieser Angst müsst ihr euch befreien.

Besonders, seit die kriegerischen Zustände in der Ukraine herrschen, 
werden wir auf Hass gegen Russland eingestimmt, ohne dass die wahren 
Hintergründe in Betracht gezogen werden. Lüge und Propaganda 
bestimmen die Nachrichten des Mainstreams. Wer nicht für Amerika ist, 
muss nicht zwangsläufig für Russland sein.  Vielleicht sind sich ja alle 
Akteure einig und Ziel ist, das alte Zeitalter mit viel Getöse in Schutt und 
Asche zu versenken. Dann hätte es ja sogar Sinn. Und wer für 
Deutschland ist, muss nicht für das fremdgesteuerte Deutschland sein. Die
Deutschen, die es gut mit ihrem Volk meinen, sind grenzenloser, 
rücksichtsloser und zerstörerischer Willkür ausgesetzt. Davon kann auch 
der Autor ein Lied singen. 
 Von Innen ist Deutschland nicht mehr zu erneuern. Den Millionen Helfern 
in den Ämtern sei Dank. Sie haben sich zu Handlangern der 
Deutschlandvernichter in den politischen Verwaltungen der Besatzer 
machen lassen. Jeder, der noch einen Funken Deutschtum in seiner 
Gesinnung hat, ist ein „Rechter“, der vernichtet werden muss. 

Da alles einmal zuende geht, wird auch dieses traurige und dunkle Kapitel 
der Nachkriegszeit einmal ein Ende finden. Ich sehe die chaotischen 
Zustände in der Welt als ein Ereignis, das dem Übergang in eine neue Zeit 
geschuldet ist. Wenn es auch den meisten weh tun wird, am Ende wird 
das neue goldene Zeitalter daraus in hellem Glanz hervorgehen – und 
zwar weltweit, weil es ein kosmisches Ereignis ist. Das bedeutet, Erhöhung



der Schwingung und mehr Licht für die Erde. Dadurch wird das Alte 
verschwinden und mit ihm alle lichtscheuen Gesindel. Das hat mit 
Nationalismus nichts zu tun, weil es in der neuen Zeit keine Staaten mehr 
geben wird.  

Mit den Deutschen, die jetzt das Volk vertreten, ist allerdings kein Staat zu
machen. Das deutsche Volk hat sich in 75 Jahren nicht erhoben und wird 
es in Zukunft auch nicht tun. Es ist verweichlicht, unwissend über die 
deutsche Geschichte, glaubt mehrheitlich den Lügen der 
deutschfeindlichen „Regierung“ und ist zu abartigen Perversen erzogen 
worden. Diejenigen, die noch nicht vollkommen verblödet sind, sind zu alt,
um für das Neue zu streiten. Sie haben keinen Rückhalt, weil das Volk 
vollständig zerstritten ist. Der Blockwart- und Verrätergeist hat nie 
aufgehört zu existieren. Die Einwanderung in Deutschland und Europa ist 
ohne drastische Maßnahmen nicht mehr rückgängig zu machen. Die 
Nationalstaaten werden in wenigen Jahren ausgelöscht sein und ein 
Mischvolk mit niederem Bewusstsein bilden. So war es nach dem Krieg für
Deutschland geplant und wir sind kurz vor Vollendung des Plans. 
Inzwischen betrifft es ganz Europa und die weiße Rasse weltweit. Wir 
müssen wohl tatsächlich auf Hilfe von Außen hoffen, wie es prophezeit ist.

Dass unsere Feinde alles dafür tun, uns mittels eines hochnotpeinlichen 
Verblödungsprozesses auf die geistige Stufe von Schwachsinnigen 
hinabzudrücken, ist ganz im Sinne derer, die - wie Morgenthau und 
Kaufman - die Deutschen nach detailliert ausgearbeiteten Plänen ganz von
der Erde verschwinden lassen wollten. Man sagt uns ja nach, wir wären 
mit der uns angeblich angeborenen Gewalttätigkeit und Kriegslust die 
eigentlichen Störenfriede der Weltgeschichte. Die meisten Deutschen 
glauben solche Ammenmärchen inzwischen sogar. Um des lieben Friedens 
willen nicken sie zu allem. Diese Gymnastik kostet nicht viel, und sie 
beruhigt ungemein. Vor allem unsere „Machthaber“ erkaufen sich mit 
dieser Geste völliger Unterwerfung noch eine gewisse Gnadenfrist, in der 
sie ihre Schäfchen ins trockene bringen können. Wem es allerdings gegen 
den Strich geht, dieses ausgemachte Schurkenstück unserer falschen 
Freunde noch länger mit anzusehen, der macht sich das Leben nicht 
unbedingt leichter. Er hat als Dissident mit Repressalien zu rechnen, die 
seinen Glauben an die freiheitliche Demokratie schwer erschüttern. Es 
zeigt sich immer mehr, dass nur die Öffnung für das Göttliche noch Abhilfe
bringen kann. Dafür ist es notwendig sich von Kirche und Religion zu 
distanzieren und ein privates Verhältnis zu seinem Schöpfer aufzubauen.



Heute hat man uns da, wo man uns haben wollte: Wir selbst sind unsere 
schlimmsten Feinde geworden. Wer noch nationale Gefühle hegt oder 
diese gar zu äußern wagt, bewegt sich auf einem schmalen Grat und muss
höllisch aufpassen, dass er nicht abstürzt. Denn nichts verabscheut die 
deutsche Volksseele mehr, als den Schlaf der Welt zu stören und die 
Verhältnisse auf den Kopf zu stellen, mögen sie auch unerträglich sein. 

Das geistige Kapital Deutschlands ist schon lange aufgezehrt. Jetzt geht es
darum, das physische Kapital zu vernichten, das mit gewaltigen 
Anstrengungen aus den Trümmern des zerbombten und ausgeplünderten 
Deutschlands wieder aufgebaut wurde.
Die Pläne von Morgenthau, Kaufman, Nizer und Hooten waren nie ad acta 
gelegt, sondern nur aufgeschoben worden. Seit den 1990er Jahren leben 
wir in der Endzeit, die kosmische Gründe hat, wie gezeigt. Sterilisation mit
der Genspritze, Deindustrialisierung und Volksvermischung sind erst in 
letzter Zeit Wirklichkeit geworden, während Umerziehung schleichend 
während der gesamten Nachkriegszeit durchgeführt wurde.  
Man kann von der jetzigen Generation nicht verlangen, dass sie versteht, 
warum die heutige chaotische Politik etwas damit zu tun hat, was 80 Jahre
zurückliegt. Sie sieht die politische Aktivität als Unfähigkeit, in Wirklichkeit 
ist es berechnende Vorsätzlichkeit. 

Die psychologischen Kriegshetzer gegen das deutsche Volk verbreiten die 
Mär von barbarischen, völkermordenden Unmenschen, die alle Welt 
abgrundtief hassen soll. Mir scheint eher, dass die Welt mitleidig und 
verständnislos auf die Deutschen herabsieht, weil sie sich zum Gespött der
Welt machen. 

Gedanken erschaffen Realitäten. So ist der Mensch auch ein Gedanke 
Gottes, folgerichtig sind ganze Völker auch Gedanken Gottes. So wird auch
das deutsche Volk wieder auferstehen, wenn die inneren und äußeren 
Feinde entmachtet sind. 
Die neue Zeit wirft ihre schüchternen Lichtstrahlen voraus, die noch vom 
Chaos verdeckt werden. Jeder Krieg endet einmal und so wird der Krieg 
gegen Deutschland ebenfalls ein Ende haben. Danach wird Deutschland 
vollständig rehabilitiert sein und die Lügen der Kriegstreiber auf dem 
Müllhaufen der Geschichte landen.

Es ist anzunehmen, dass die Grünen-Politik-Darsteller wirklich an ihre 



menschenverachtende queere Ideologie  glauben. Das kann man als 
normaler Mensch nur als geistige Verwirrung sehen, ein Krankheitszustand
für den früher eine Unterbringen in entsprechende Anstalten die Folge 
war. Ich wünsche mir immer dringender, dass die Weissagungen von 
Irlmeier und Konsorten endlich wahr werden und die Russen in 
Deutschland einmarschieren und diesem Affentheater ein Ende machen. 
Am besten wäre, wenn sie sich dazu mit Außerirdischen verbünden und 
auch die Innerirdischen als Hilfe rekrutierten, sonst ist Deutschland 
verloren. Eine Lösung ist dringend notwendig, denn wer eine gesunde 
Meinung hat, wird gerichtlich belangt. Jedes Lebewesen der Homo 
Sapiens kann leben wie es will und sich als Frau fühlen, wenn es ein Mann
ist. Es bleibt aber trotzdem ein Mann. Für diese Meinung wurde kürzlich 
ein Mann zu 4 000 Euro Geldstrafe verurteilt. Liebe Außerirdische, kommt 
und macht dem Zirkus ein Ende. Die Deutschen schaffen es alleine nicht.

Der Abschaum ist als Todesschwadron im Reichstag eingesetzt worden. 
Denn was kann es anders sein als Abschaum, wenn sich Politbüttel 
ungestraft erdreisten, Deutschland ein mieses Stück Scheiße zu nennen 
und über Deutsche bestimmen wollen. Eine spirituelle Wahrheit sagt: das, 
was du bei anderen siehst, bist du selber. 

Jeder, der sich einmal die Zeit nimmt, über den augenblicklichen Zustand 
unseres Landes und seiner Bürger ernsthaft nachzudenken, muss sich am 
Ende die Frage stellen, ob Deutschland mit seinen bemerkenswerten 
kulturellen Traditionen sich überhaupt noch einmal dem mörderischen 
Zugriff seiner zum Äußersten entschlossenen Feinde innerhalb und 
außerhalb seiner Grenzen entziehen kann oder ob es sang- und klanglos 
und ohne nennenswerten Widerstand in den Orkus der Geschichte 
eingehen wird. 

Es gibt noch eine Lösung, die von Kräften des Kosmos unterstützt wird -  
und das ist die energetische, die in diesem Buch und in meinen anderen 
Schriften vorgestellt wird. Sie ist gewaltlos und benötigt keine 
protestierenden Massen. Die Masse bildet sich im kosmischen Geistfeld, 
aus der alle materiellen Dinge und Zustände erschaffen werden. 
 
Der Niedergang begann sichtbar zu werden mit der „Kulturrevolution“ der 
68er, die nach langem Marsch durch die Institutionen in allen 
Schlüsselstellungen dieses bunten Parteiengebildes angelangt sind. Sie 



haben entscheidend dazu beigetragen, dass das geistige Klima in diesem 
Lande unerträglich geworden ist. Wer sich noch einbildet, in einer 
Demokratie zu leben, und sich folglich den Luxus einer eigenen Meinung 
leistet, der hat inzwischen mit höchst unangenehmen Tritten vors 
Schienbein zu rechnen.

Das schleichende Gift der ewigen Schuldzuweisung hat gewirkt. Endlich 
weiß man, dass es keineswegs an Zauberei grenzt, wenn man ein ganzes 
Volk in eine gestaltlose Masse von Verhaltensgestörten verwandeln kann. 
Da Schuld nicht nur krank macht, sondern im Endeffekt auch töten kann, 
haben unsere „Freunde" allen Grund, sich bei unserem Anblick genüßlich 
die Hände zu reiben. Sie sehen sich ihrem Ziel, dem kollektiven 
Selbstmord der ungeliebten Deutschen, ein gutes Stück nähergerückt. Alle
politischen Befehlsempfänger von alliierten Gnaden, haben den schäbigen 
Akt der Selbstbezichtigung - gegen alle höheren geschichtlichen Einsichten
- mit unterwürfiger Kriecherei und hohem Judaslohn fortgesetzt. 
Ein Blick zurück in unsere Geschichte belehrt uns allerdings, dass nach 
dergleichen katastrophalen Abstürzen auch immer wieder grandiose 
Aufstiege zu verzeichnen waren. Demnach dürfte unsere verluderte 
Pöbelherrschaft noch lange nicht das Ende aller Tage sein. Einstweilen 
kann man nur Goethe zustimmen, dessen weises Wort eine perfekte 
Beschreibung unseres derzeitigen Zustands darstellt: „Niemand ist mehr 
Sklave, als der sich für frei hält, ohne es zu sein." 

„Sobald sich individuelle schöpferische Kräfte nicht mehr frei entfalten 
können", so lautete Goethes Meinung, „sind die Völker zum geistigen Tod 
verurteilt." 

In unseren düsteren Tagen gehört allerdings schon fast selbstmörderischer
Mut dazu, sich gegen den Strom eines allzu bequemen Konformismus zu 
bewegen, der weder Selbstdenker noch Abweichler duldet. 

„Was ist Mehrheit? Mehrheit ist Unsinn. Verstand ist stets bei wen'gen nur 
gewesen. Bekümmert sich ums Ganze, wer nichts hat? Hat der Bettler 
eine Freiheit, eine Wahl? Er muss dem Mächtigen, der ihn bezahlt, um 
Brot und Stiefel seine Stimm' verkaufen. Man soll die Stimmen wägen und
nicht zählen. Der Staat muss untergehen, früh oder spät, wo Mehrheit 
siegt und Unverstand entscheidet!" Friedrich Schiller

Man fühlt sich vielmehr an den schwedischen Kanzler Oxenstierna 



erinnert, der herausgefunden hatte, mit wie wenig Verstand die Welt doch 
regiert wird. Wer sich den „Regierenden“ gegenüber kritisch verhält, kann 
somit schon für sich beanspruchen, einer neuen Elite anzugehören, die 
den selbstmörderischen Mut aufbringt, von ihrem Denkvermögen 
Gebrauch zu machen. Das ist aber nicht erst heute so, wie die vielen zum 
ewigen Schweigen gebrachten Wahrheitsliebenden im Laufe der 
Menschheitsgeschichte beweisen, zu denen auch Schiller gehören soll.

Wenden wir uns der neuen Zeit zu, die wir mit unseren Gedanken und 
Vorstellungen herbeiführen können. Dazu braucht es nicht viel, sondern 
nur das eigene Leben so zu gestalten, als wäre sie schon eingetroffen. 
Dann laufen alle Manipulationen der dunklen Kräfte ins Leere. Wir müssen
uns jeden Augenblick im Klaren darüber sein, dass wir Schöpfer sind und 
unsere „Regierungen“ uns nur Angebote machen, die wir ablehnen 
können. Schweigen heißt Zustimmung. Das ist eine wirkliche Alternative 
für Menschen, die sich noch nicht entschließen können, sich spirituell zu 
entwickeln. Siehe dazu das Video von Ali Erhan. Für mich war es das 
wichtigste Video überhaupt und hat mir geholfen, mich aus dieser 
verlogenen und gottlosen Welt auszuklinken und freier Schöpfer meines 
Lebens zu werden. Link: https://www.youtube.com/watch?v=atGl3AzUKBs
41 Minuten, die auch dein Leben verändern können.

Der größte Teil der Menschheit wird die neue Zeit nicht erleben, wie auf 
den Georgia Guidestones angekündigt war.  Wie sollen fast 6 Milliarden 
Menschen entsorgt werden, ohne dass es zu aufmüpfigen 
Gegenbewegungen der versklavten Völker kommt? Die Erde wird schon 
seit einiger Zeit nicht mehr von Erdmenschen verwaltet ( vermutlich noch 
nie) und nun ist eine Ablösung im Gange, sie aus den Klauen der Tyrannen
zu befreien und sie den guten Kräften zu übereignen. Dazu muss der 
größte Teil der Menschen entfernt werden, weil er in der neuen, 
spirituellen Zeit keine Daseinsberechtigung mehr hat. Der Krieg gegen die 
Menschheit muss deshalb solange fortgesetzt werden, bis das Ziel erreicht
ist. Auch Naturkatastrophen können und werden wahrscheinlich dazu 
beitragen. Das Ende ist Liebe, Frieden, Gesundheit, Freude, Reichtum und 
alles kostenlos, weil es Geld nicht mehr geben wird. Meine Meinung ist 
allerdings, dass auch 7 Milliarden und mehr Menschen auf der Erde Platz 
und ausreichende Versorgung finden würden. Das Problem ist, dass sie 
sich nicht aufgrund ihres mangelnden Bewusstseins für ein spirituelles 
Leben in Liebe  qualifizieren würden.   

https://www.youtube.com/watch?v=atGl3AzUKBs


In der neuen Zeit haben Ausbeutung und Unterdrückung ein Ende. Raub 
und Eroberung findet nicht mehr statt.  In den Museen in aller Welt sind 
die Objekte zu bewundern, die im Namen von Königen und Päpsten 
friedlichen Völkern gestohlen wurden. Nur wenige Museumsbesucher sind 
sich der Tatsache bewusst, dass viele ausgestellte Artefakte Beutestücke 
von Räubern sind. Raub der Herrscher ist immer „legitim“ und so wurden 
und werden immer noch ganze Völker ausgeplündert, zuerst von Siegern 
und dann von den eigenen Regierungen. Das reicht aber immer noch 
nicht, um Schulden zurückzuzahlen, die sich heute jeder Staat von den 
Finanzmächten der Wallstreet und der City of London aufbürden ließ und 
lässt. Die heutigen Staatenlenker sind bedauernswerte Marionetten, die 
sich ihre „Herrschaft“ nur erkauft haben mit dem Geld ihrer Untertanen 
und ihrer „Gönner“. Es wird ihnen befohlen, wofür und an wen sie das 
Volksvermögen verschleudern und wofür sie immer neue Schulden 
machen müssen. Dafür werden sie fürstlich bezahlt. Aber auch sie sind 
Kinder Gottes und könnten sich von den Strippenziehern zum eigenen und
dem Wohl ihrer Völker befreien, wie es jeder Sterbliche kann. Ihr falscher 
Gott verhindert es bisher. Ihnen bleibt nichts anderes übrig, als mit dem 
System unterzugehen, wenn sie sich nicht noch besinnen. 

Selbst davor wird nicht zurückgeschreckt, die Erde auszubeuten und zu 
verwüsten, weil der Mensch es versäumt hat, sich weiter zu entwickeln 
und ihm Wissen vorenthalten wird, das beweist, dass die Schätze, die in 
der Erde enthalten sind,  ihr gar nicht mehr entrissen werden müssten, 
weil es nicht nötig ist. Es muss nur das vorhandene Wissen benutzt 
werden, Naturkräfte so anzuwenden, wodurch Erdöl, Gas und sogar 
Sonnen- Wind- und Wasserkraft, wie sie heute eingesetzt werden, der 
Vergangenheit angehören. Macht- und Geldgier verhindern es noch. 

Wer sich schon jetzt aus dem alten System der Fremdbestimmung 
ausklinkt und um Erhöhung seines spirituellen Bewusstseins kümmert, hat
klare Vorteile. Damit verschwindet das unnatürliche und zerstörende 
Weltbild aus der eigenen Sichtweise. Er wird nicht mehr manipulierbar 
sein. Man kann es Selbsterkenntnis durch Bewusstseinserweiterung 
nennen. Wir ändern unsere Frequenz des Sendens und Empfangens. Wir 
erkennen die Gesetze des Kosmos. Wir werden nicht mehr gelebt, sondern
leben selbstverantwortlich. Erhöhung der Frequenz unseres Körpers und 
Geistes ist das A und O für den Aufstieg. Ohne diese 
Bewusstseinserhöhung werden wir es nicht schaffen, uns aus dem System
zu befreien und mit dem Planeten Erde aufzusteigen. 



Wie kann der normale Mensch mit mäßigem Bewusstsein dieses erhöhen? 
Dazu gehört Mut und Gottvertrauen. Gottvertrauen wird sich einstellen, 
wenn der Mensch sich spirituell weiterbildet. Er muss sich aus dem 
destruktiven Sklavensystem verabschieden, indem er es nicht mehr 
bedient. Das ist leichter gesagt als getan, weil es gleichzeitig Verzicht des 
materiellen Überflusses bedeutet. Er muss sich darüber klar werden, was 
wirklich benötigt wird, um ein gesundes, glückliches Leben zu führen. Er 
muss sich ändern! Liebe ist das Höchste, heißt es. Die bedingungslose 
Liebe ist die Garantie für ein glückliches Leben. Da ist kein Platz mehr für 
Anschuldigungen, Verurteilungen, Hassrede und Neid. Liebe bedeutet, 
alles zu lieben, die gesamte Schöpfung. Der Mensch muss richtig denken 
und richtig wählen, was er für sein Leben erreichen möchte. Gott, bzw. 
das Gesetz der Anziehung wird es in sein Leben bringen. Er muss aber 
auch glauben, dass es geschieht, denn Glaube ist die Kraft, die erschafft. 
Die Menschlichkeit leidet, wenn es nicht erlaubt ist, sich in Freiheit weiter 
zu entwickeln. Das ist gegen die Kosmischen Gesetze. Der Geist des 
Menschen, der für einen großen Gedanken lebt, wird sich von den 
Tyrannen befreien.

Ein Mensch, der beispielsweise 50 Jahre lang das Sklavensystem bedient 
hat, wird es sehr schwer haben, sich zu ändern. Aber es ist unbedingt 
erforderlich, um sich zu befreien. Er wird sogar Anfeindungen und 
Verspottungen aus seiner nächsten Umgebung erfahren. Er wird sich 
neuen Umgang suchen müssen, was aber wie von selbst geschehen wird, 
weil er von sofort an von der Geistigen Welt unterstützt wird.  

Wie schon berichtet, sind menschengemachte Gesetze oft meilenweit von 
den kosmischen entfernt. Wer sich befreien will, muss nicht mit den 
Gesetzen der Menschen in Konflikt kommen. Es ist ja ein energetisches 
Problem. Manche Gesetze sind sogar buchstabengetreu mit kosmischen 
Gesetzen kompatibel. Ihre Anwendung vor Gericht unterscheidet sich aber
von Fall zu Fall. Es ist geraten, sich als Aussteiger nicht zu weit aus dem 
Fenster zu lehnen, weil es überhaupt nichts nutzt. Es geht auch ohne sich 
politisch inkorrekt zu verhalten. Es kommt auf die innere Wahrheit an. Man
muss nicht offen gegen das System protestieren, und schon gar nicht 
gewaltsam. Die einzige brauchbare Lösung ist auch hier die energetische. 
Halte das System nicht mit deiner Energie am Leben und wähle gedanklich
nur das, was dir guttut und niemand schadet.



Gibt es dabei Einschränkungen? Es wird behauptet, dass Karma aus 
früheren Leben im gegenwärtigen Leben verhindert, dass der Mensch sein
volles Potential ausschöpfen kann, weil es erst abgegolten werden muss. 
Das kann ihn natürlich auch vor ein menschliches Gericht bringen. Der 
Mensch wird also erstmal für seine Taten aus früheren Leben „bestraft“. 
Das ist die allgemeine Ansicht. Dazu zwei Ansichten aus Atlantis, die diese 
Behauptung infrage stellen. 
1.„Es gibt ein Gesetz des Universums, das sich auf die Entwicklung einer 
Seele bezieht und besagt: "Wenn eine Seele ihre Wahrheit in Bezug auf 
Erfahrungen einer gewissen Schwingung einmal bestimmt hat, unterliegt 
sie nicht mehr dem Karma, das mit dieser zusammenhängt." Das 
bedeutet, dass jene von euch, die ihre Wahrheit schon früher in 
karmischen Erfahrungen anderswo gefunden haben, sich nicht wieder mit 
denselben Energien auseinandersetzen müssen“.

2.„DIE GÖTTLICHE WAHRHEIT versucht, Folgendes zu akzeptieren: Alles, 
was von einer bewussten Persönlichkeit in einem physischen Ausdruck 
getan wird, führt nicht notwendigerweise zu Karma für eine zukünftige, 
bewusste Persönlichkeit. Mit jeder Inkarnation erhält die Seele eine neue 
Persönlichkeit und ein neues Unterbewusstsein; daher ist es für eine neue
Persönlichkeit im höchsten Sinne des Wortes nicht in Ordnung, Schuld und
Verantwortung für etwas zu übernehmen, das eine andere Persönlichkeit 
auf sich geladen hat. Von der höchsten Ordnung der Wahrheit aus sage 
ich euch, dass es für ein bewusstes Individuum unter keinen Umständen 
in Ordnung ist, Schuld oder Reue in Bezug auf etwas hervorzubringen, das
in einem früheren Leben geschah. Diese Aussage ist unwiderruflich und 
trifft ohne Ausnahme zu“. 8

Folgerichtig ist die Annahme, dass wer liebt und Gutes tut, Karma nicht 
fürchten muss, weder im jetzigen Leben, noch für ein zukünftiges. Wer 
stets durch Karma behindert wäre, könnte die Evolution nicht 
voranbringen und Evolution könnte nicht stattfinden. Lebe nach den 
kosmischen Regeln, das ist alles. Wie bereits erwähnt, gehört dazu zu 
lieben und Gutes zu tun. Nun sind nur wenige soweit bewusst, dass sie 
diese Wahrheit als solche annehmen. Da spielt das Gestz der Dualität eine
bestimmende Rolle. Alles muss ausgeglichen sein. Ein bewusster Mensch 
lebt aber in einer höheren Sphäre und unterliegt nicht mehr der Dualität.
 
Wie weiter vorn berichtet ist die Erde dazu erschaffen, dass sie bewohnt 
wird. 



«Wo immer Gott Raum schafft, da erfüllt er ihn auch mit Wesen. Er liebt 
nur, was Wohnstatt für Leben und Wesen ist.» Edward Bulwer-Lytton 

Was Bulwer-Lytton hier andeutet, betrifft das Leben, wie Gott es den 
Menschen geschenkt hat, nämlich in Liebe und Frieden zu leben. Wenn 
dies nicht mehr möglich ist, wird Gott eingreifen und seine Ordnung 
wieder herstellen. Dieser Zustand dürfte jetzt eingetreten sein. 

Machen wir einige Exkursionen in andere Siedlungsräume der Erde 
anhand von weiteren zwei Büchern, die ich hier kurz vorstelle. Einen 
Ausflug in die innere Erde beschreibt ein Roman vom vorgenannten 
Edward Bulwer-Lytton aus dem Jahr 1871: „Vril oder eine Menschheit der 
Zukunft“.  Dieses Buch wurde von Rudolf Steiner empfohlen. Hier ein 
kleiner Auszug:
„Die Demokratie, welche die erleuchtetsten europäischen Politiker 
heutzutage als das Zukunftsziel politischer Weisheit ansehen, herrschte 
bei den unterirdischen Geschlechtern allerdings nur noch bei denjenigen 
Stämmen, welche die Ana als barbarische Wilde verachteten, während die
kultivierten Geschlechter der Ana, wie dasjenige, bei dem ich mich 
befand, auf die sogenannte Demokratie zurückblickten als auf ein aus sehr
primitiven Vorstellungen entsprungenes Experiment, wie man es ja wohl 
nur in kindlichen Anfangsstadien politischer Staatenbildung versuche. Die 
Zeit der Demokratie war erfahrungsgemäß eine Periode des Ehrgeizes und
Neides, der übelsten politischen Leidenschaften gewesen und hatte zu 
sinnlosen ständigen Systemwechseln, zu Parteikämpfen, kurz zu ewigen 
Ursachen für Streit und Krieg geführt. Immerhin hatte dieser primitive 
staatliche Zustand einige Zeitlang gedauert, war jedoch dann durch die 
geistig höherentwickelte, kultiviertere und gebildetere Bevölkerung 
abgeschafft worden; vor allem nachdem man zur Entdeckung jener bis 
dahin geheimen Naturkräfte, jenes alles durchdringenden Agens gelangt 
war, das sie «Vril» nennen“. 37

Anm. So werden Barbaren, die uns jetzt unterdrücken auch enden. Im 
Moment fehlen aber noch die gebildeten höher entwickelten Menschen in 
der Mehrheit. Diejenigen, die von der Mehrheit als gebildet angesehen 
werden, sind die vom System vollständig gehirngewaschenen und 
VERbildeten 68er und deren Nachkommen. Übrigens gibt es eine 
Übersetzung aus dem Griechischen, in der „demos“ mit Abschaum 
bezeichnet wird. Demokratie ist demnach die Herrschaft des Pöbels. In 
Diskussionen und Kommentaren wird immer wieder gefordert, die 
Demokratie wieder herzustellen. Habt ihr denn noch nicht genug vom 



Pöbel? Die neue Zeit wird keine Demokratie mehr erlauben, weil nur 
hochbewusste Menschen Regierungsgeschäfte führen werden. Wie sagte 
Schiller? „Mehrheit ist Unsinn“. Das ist ein Alibi, das zur Verblödung der 
Massen etabliert wurde und hunderte unnütze „Parasiten“ in den 
Parlamenten zum Abnicken der Entscheidungen der wirklichen „Eliten“ 
erschAFFEN hat. Parlamente sind Schwatzbuden, die der Unterhaltung 
dienen.

Es gibt ein passendes deutsches Sprichwort dazu: Viele Köche verderben 
den Brei. Ein guter König oder Kaiser, der sein Volk achtet und beschützt 
ist mehr wert als 700 Volksverräter im 'Bunten Tag' und anderen 
Parlamenten auf diesem Planeten, die sich nur die Taschen vollstopfen. 
Die Völker werden durch Angst beherrscht, wofür immer neue Schrecken 
erfunden oder inszeniert werden. 
Wacht endlich auf, ihr Schlafmützen und akzeptiert Gott in Euch und 
nehmt damit eure Macht zurück zu euch. Dann kann euch niemand mehr 
verbieten, so zu leben, wie ihr es wollt. Alle Restriktionen der Regierungen
sind nur Angebote, die ihr annehmen oder ablehnen könnt, wie ich bereits
mit dem Video von Ali Erhan bekundete. Wenn ihr NEIN ins kosmische 
Feld ruft (in Gedanken und mit glaubhafter Emotion), wird Gott dafür 
sorgen, dass ihr das „Spiel“ nicht mitmachen müsst. Es ist für euch noch 
nicht nachvollziehbar, weil ihr Gott noch nicht akzeptiert habt. Die Welt ist 
so, wie ihr sie haben wollt.  Akzeptiert eure Göttlichkeit und die daraus 
resultierenden kosmischen Gesetze. Weiter hinten ist eine 
Zusammenfassung, wie ihr leben sollt, wie in diesem Buch schon an vielen
Stellen aufgeführt. Das Leben ist einfach, wie auch Ramtha und andere 
Weise erklären. Einfachheit ist Unbegrenztheit, Komplexität ist 
Begrenztheit.

Aber weiter mit Vril:
„In der Kindheit verrichten die Mädchen die gleichen Betätigungen wie die
Knaben, ja, man zieht sogar in den jüngeren Jahren, die der Tötung 
wilder Bestien gewidmet sind, meistens die Mädchen für diese 
Beschäftigung vor, weil sie erfahrungsgemäß durch ihre Veranlagung unter
dem Einfluß der Furcht und des Hasses viel rücksichtsloser und 
erbarmungsloser sind in der Zerstörung. In der Zeit zwischen der mittleren
Kindheit und dem heiratsfähigen Alter wird die bisher gemeinsame Arbeit 
doch stark getrennt. Wenn dann das heiratsfähige Alter herannaht, wird 
die Gemeinsamkeit wieder gestattet, was nie zu schlimmeren Folgen führt,
als eben zu einer Ehe. Jede Kunst und jeder Beruf steht beiden 



Geschlechtern offen.

Sie verpflichten sich jetzt nur auf drei Jahre zu einer Ehe, und am Ende 
des dritten Jahres steht es einem jeden Teil frei, sich von dem anderen zu 
trennen und jemand anderen zu heiraten. Nach zehn Jahren hat der Ana 
das Recht, sich eine zweite Gattin zu nehmen und der ersten zu erlauben, 
sich auf ihren Wunsch zurückzuziehen“. 
[...]
„Sie sehen, wie gänzlich sich diese Zustände unterscheiden von 
denjenigen der doch recht unzivilisierten Nationen, von denen Sie 
kommen. Es muss bei Ihnen ja notwendig zu einer systematischen 
Fortdauer ewiger Sorgen, Ängste und leidenschaftlicher Kämpfe ausarten, 
die mit der Zeit statt besser nur schlimmer, bedrohlicher anwachsen“. 37

Anm. 1871 war man anscheinend schlauer und weitsichtiger als heute.

Eine weitere Reise in die Innere Welt, ebenfalls aus dem 19. Jahrhundert, 
beschreibt der „wissenschaftlich fundierte“ Abenteuerroman „Etidorhpa“ 
(bitte rückwärts lesen: Aphrodite!). 

Der Autor, wahrscheinlich John Uri Lloyd, erzählt, wie ein Unbekannter von
einem geheimnisvollen Fremden durch die Erdkruste in die innere Erde 
geführt wird und dabei seltsame Abenteuer erlebt. Der Unbekannte hält 
dabei bemerkenswerte nicht wissenschaftlich anerkannte Vorträge. 
Wusstet ihr z.B. dass Erdbeben nicht durch flüssiges heißes Magma 
entstehen, sondern durch eine Verbindung von Wasser mit Salzen und 
bestimmten chemischen Substanzen, die zu unterirdischen  gewaltigen 
Explosionen mit großer Hitze führen und Gestein schmelzen? Sehr 
lesenswert. 
Nochmal der Hinweis, dass verschiedene Bücher im Handel nicht mehr 
erhältlich sind. Bitte fragt mich über meine Webseite, ob sie zu meinem 
digitalen Archiv gehören. 

Viele Ansichten aus vergangenen Kulturen und Epochen zeigen uns viele 
Möglichkeiten, die heutige Politiker fast 1 zu 1 übernehmen könnten. Das 
derzeitige System lässt es nicht zu, weil die Erde von habgierigen, 
machtbesessenen Tyrannen und Satanisten (Freimaurer, Illuminaten) 
regiert wird. 

Paramahansa Yogananda (Autobiografie eines Yogie) hat sich auch 
Gedanken gemacht, wie eine bessere Welt erschaffen werden kann:



„Zweifellos bereitet es Gott Freude, wenn Seine Erdenkinder sich 
bemühen, eine Weltzivilisation zu schaffen, die frei von Armut, Krankheit 
und Unwissenheit ist. Die Wurzel allen Leidens liegt darin, dass der 
Mensch seinen freien Willen mißbraucht und seine göttlichen Hilfsquellen 
vergisst. Für die Übelstände, die man einer anthropomorphen 
(menschenähnlichen) Abstraktion, der sogenannten »Gesellschaft« 
vorwirft, sollte sich jeder einzelne verantwortlich fühlen. Zukunftsideale 
müssen zuerst im Herzen des Einzelnen Wurzel fassen, ehe sie zu einer 
allgemeinen Tugend werden können; denn die innere Reform führt 
zwangsläufig auch zur äußeren. Wer sich selbst ändert, wird Tausende 
ändern“. Paramahansa Yogananda 17

 Es waren schon immer weise Seelen bemüht, das Leben auf der Erde zu 
verbessern. Es ist aber gefährlich, wenn Schurken regieren, denen es 
Gewinn bringt, die Menschen auszubeuten und zu versklaven. Das 
erkannte auch schon Eirenaeus Philalethes:
„Ich wage zu behaupten, dass ich mehr Reichtümer besitze, als die 
gesamte bekannte Welt wert ist, aber ich kann sie aufgrund der Fallstricke
der Schurken nicht nutzen.“ 

Heute ist es wieder soweit. Wahres Wissen sind Reichtümer, die ins 
Gefängnis führen können, wenn man sie verkündet. Alles endet einmal 
und wir sind in der dunklen Endzeit. Ich erinnere daran, dass jeder helfen 
kann, die neue Goldene Zeit zu erschaffen. Er muss sich nur glaubwürdig 
vorstellen, bereits in der neuen Zeit zu leben.

Bleib aus den Krallen des Systems und du hast die Möglichkeit des 
Überlebens, auch wenn die Oligarchen mit deinem Denken, Sagen und 
Handeln nicht einverstanden sind. Aber wenn du das System mit allen 
seinen Implikationen und Verästelungen akzeptierst, wirst du ein hilfloses 
Rädchen in einer unpersönlichen, gnadenlosen, unversöhnlichen Maschine 
sein, deren Zweck ist, dass die Reichen reicher und die Mächtigen 
mächtiger werden. 

Wenn Abartigkeit zur Norm wird, wird Normalität zum Verbrechen erklärt. 
In welche Kategorie gehören dann Politiker? Axel Dörr sieht Politiker und 
das Volk so:
„der erste Grundsatz eines Politikers lautet: >Wische niemals deine 
dreckigen Finger an deiner weißen Weste ab!< Und der zweite: >Es ist 
ein Glück für alle Regierungen dieser Welt, daß die Menschen nicht 



denken!< Und der dritte: »Solange der Schweinetrog gefüllt ist und der 
Fernseher nicht explodiert, fangen sie auch nicht an zu denken!<« 
Wer Verbrechern dient, gehört dazu. 

xxxxxxxxxxxxxxx

Lesepause für „eigene“ Gedanken und „Kaffeepause“, nicht unbedingt mit 
Kaffee.
Beachte und kontrolliere immer „deine“ Gedanken

xxxxxxxxxxxxxxx



Die Zukunft

Die Zukunft vorherzusagen, war schon immer ein Ding der Unmöglichkeit, 
weil sie davon abhängt, wie wir Menschen leben, handeln und vor allem 
denken. Es sind die Gedanken, welche die Zukunft erschaffen. Wer andere
für sich denken lässt, gibt seine Zukunft in Hände, die nicht unbedingt 
sein Bestes wollen. Deshalb ist die Zukunft eines Jeden individuell, auch 
wenn das kollektive Denken der Menschheit das Schlimmste erwartet. 
Schon die großen Denker sagten sinngemäß: wenn du merkst, dass du zu 
der Mehrheit gehörst, wird es Zeit dich zu ändern. 

Der beste Rat ist der, sich seiner Selbstverantwortung bewusst zu sein, 
sich spirituell zu entwickeln, Gott als seinen Schöpfer zu akzeptieren und 
alles Böse nicht mehr zu unterstützen, weder gedanklich, noch im 
Handeln. Wer so lebt, wird das Chaos des zuende gehenden Zeitalters 
unversehrt überleben.

Spirituelle Forschungen werden von den Wissenschaftlern leider zu oft als 
Rückschritt angesehen. Die Menschen müssen erst noch mit Hilfe der 
Sinne und mit dem Geist die unfassbaren Geheimnisse erforschen, welche 
unter ihren Füßen oder über ihren Köpfen liegen, und diejenigen, welche 
sich weigern, sich vor ihrem Schöpfer zu verbeugen und seine Schöpfung 
zu ehren, diskreditieren sich selbst. Wenn diese Aufgabe durchgeführt 
worden sein wird, dann werden die zukünftigen Menschen - welche dann 
in der Lage sind, die Probleme des Lebens in einem größeren Umfang zu 
verstehen und die Tatsachen, die für ihre geistige Entwicklung notwendig 
sind aus allen Bereichen zu erlangen - einen Zustand erreicht haben, in 
dem sie ein körperliches Wohlergehen und eine erhabene geistige 
Vollendung genießen können. Wenn es soweit ist, werden Dinge möglich 
sein, die sich der Normalsterbliche gar nicht oder nur als Wunder 
vorstellen kann. In dieser Abteilung wage ich eine Vorausschau, sowohl im
Positiven für alle „Aufgewachten“ als auch im Negativen für diejenigen, die
sich noch nicht vorstellen können, dass sie durch ihre Gedanken Schöpfer 
sind. Denn das ist jeder, wie bereits in anderen Abteilungen dieses Buches
und meiner anderen Schriften erwähnt. 

Es geschehen schreckliche Dinge auf unserem Planeten und es herrscht 
ein grausamer und gewissenloser Krieg gegen die Menschheit. Betroffen 
werden vor allem die Länder und Regionen sein, in denen die weiße Rasse
wohnt. Denn diese soll in erster Linie abgeschafft werden. Ich überlasse 



es den Lesern, warum es so geplant wird. Zwei Möglichkeiten will ich hier 
aber anfügen. Erstens, weil die weiße Rasse die Bösen auf der Erde sind, 
die heute und in der Vergangenheit durch ihre Eroberungskriege und 
Kolonialpolitik ganze Völker ausgerottet haben (Indianer, Afrikaner, 
Asiaten). Zweitens, weil die neue Weltordnung eine Mischrasse bevorzugt, 
die leicht zu kontrollieren und zu manipulieren ist. Das nur als Spekulation.
Es kann auch ganz anders sein. Denke darüber nach, wenn es dich 
interessiert. 

Wie könnte es konkret in Europa und der westlichen Welt aussehen? Egal 
wie weit Russland gen Westen vorrückt, solange es die NATO gibt, wird sie
immer an der Grenze zu Russland sein. Es kann überhaupt keinen Frieden 
geben, solange Amerika und die NATO nicht vollkommen ausgeschaltet 
sind. Ob die NATO vom kriegslüsternen Teufel zum friedlichen Lämmlein 
mutiert, können nur Träumer erwarten. Was helfen würde, die neue 
friedliche Zeit zu erschaffen, ist das Aufwachen der Menschheit, indem sie 
die Kriegshetzer und Tyrannen nicht mehr unterstützt.   

Nochmal, wer sind eigentlich die Herrscher auf unserem Planeten?
Am 16. Juli 1782 wurde auf dem Kongreß von Wilhelmsbad die Allianz 
zwischen Illuminaten und Freimaurern endgültig besiegelt. Mit diesem 
Pakt vereinigten sich die führenden Geheimgesellschaften der damaligen 
Zeit. Die neue Allianz hatte »weltweit nicht weniger als drei Millionen 
Mitglieder«. Kein Historiker hat die tatsächlichen Auswirkungen dieses 
Zusammenschlusses auf die Weltgeschichte gebührend gewürdigt. In dem
inneren Kreis sind die meisten Mitglieder Juden. 

Wenn ein Mitglied den »inneren Kreis« erreicht hat, war sein Eid absoluter
Geheimhaltung und fraglosen Gehorsams zu einer todernsten 
Angelegenheit geworden. Erst jetzt durfte er die letzten Ziele des Ordens 
erfahren: 1. Abschaffung jeder ordentlichen Regierung; 2. Abschaffung 
des Privateigentums; 3. Abschaffung des Erbrechts; 4. Abschaffung des 
Patriotismus; 5. Abschaffung aller Religionen; 6. Abschaffung der Familie 
und 7. die Errichtung einer Weltregierung. 
So sieht es fast schon in der Realität aus. Fehlt nur noch die 
Eineweltregierung. Die Herrscher identifizieren sich mit keinem Staat, sie 
sind überstaatlich. Deshalb sind sie auch überstaatlich aktiv.

Die böse Herrscherklasse hat heute Waffen und Ideen, mit denen ganze 
Landstriche verwüstet und deren Einwohner vergiftet werden können. Und



davon machen sie auch Gebrauch. Sie können Erbeben, Überflutungen, 
Tsunamis und andere Wetterbedingungen künstlich erzeugen, nicht nur 
das. Z.B. soll der Unfall in Ohio, bei dem ein Zug mit gefährlichen 
Chemikalien entgleiste, absichtlich herbeigeführt worden sein. Über die 
Folgen gibt es inzwischen Erkenntnisse, die einfach unvorstellbar sind: 
https://www.dasgelbeforum.net/index.php?id=630975

Die freigesetzten Gifte sind in kleinsten Dosen bereits sehr schädlich und 
breiten sich per Wasser und Luft über einen großen Bereich der USA aus. 
Dieses sogenannte „Unglück" liegt aber auch in einer langen Linie von 
anderen Unglücken, die Versorgungsunternehmen zerstören, oder eben 
auch Umweltkatastrophen herbeiführen. Das passiert nicht nur in den USA
und Kanada, sondern auch durchaus in anderen westlichen Staaten. Aber 
in Nordamerika geschehen diese Dinge mittlerweile fast im 
Tagesrhythmus.

Die USA hat viel Karma auf sich geladen durch ihre vielen Kriege in den 
letzten Jahrzehnten. Das muss und wird nun wohl abgegolten werden. Ich
erinnere an die Deagel-Prognosen für die Bevölkerungszahlen aller Länder 
der Erde, die in meinen Schriften mehrfach erwähnt sind. Danach sollen 
die Länder des Westens – also mit überwiegend weißer Bevölkerung – die 
größten Menschenveluste bis 2025 erleiden. Die USA sogar bis zu 70 %. 

Aber das Positive der möglichen Zukunft soll nicht zu kurz kommen. Eine 
bessere Zukunft wurde schon immer propagiert, obwohl die Zeiten 
grenzenloser Zerstörungswut noch nie so krass waren wie heute. Im 
Roman Etidorhpa werden futuristische Möglichkeiten vorgestellt, die schon
im 19. Jahrhundert gedanklich zum Ausdruck gebracht wurden:

Der Mensch der Zukunft muss nicht mehr essen. Er lebt von feinstofflicher
Nahrung, dem sog. Prana, der Lebensenergie, die unbegrenzt im 
Universum vorhanden ist. Sie wird noch bisher durch die Sonne in 
materielle Nahrung abgespeichert, in Pflanzen und Tiere, die Pflanzen 
fressen. Sie dienen dem Menschen als Nahrung. Daraus zieht der Mensch 
durch seine Verdauung wieder die feinstofflichen Energien und scheidet 
den Rest aus. Dieser Umweg kann auch schon sofort entfallen, wenn der 
Mensch nur bewusst genug wäre und diese Tatsache als Gesetz begreifen 
und glauben könnte. Es ist die Sonne, welche lebendigen Wesen und 
anorganischen Substanzen Leben und Bewegung gibt. Wer dies 
bezweifelt, misstraut seinem Schöpfer. Nahrung und Trank sind nur 

https://www.dasgelbeforum.net/index.php?id=630975


Vermittler assimilierbarer Sonnenenergie. 
(sinngemäß aus Etidorhpa) 25

Anm. Ja, wenn die lieben Geschmacksnerven nicht wären, dann wäre das 
„Nichtessen“ überhaupt kein Problem. Aber lieber Leser, liebe Leserin, sei 
mal ehrlich, schon der Geruch deines Lieblingsessens lässt dir das Wasser 
im Munde zusammenlaufen. Da ist ein paar Tage Fasten schon pure Folter.
Es ist unzweifelhaft, dass eine generelle Vorbereitung stattfinden muss, 
besonders im Geist und Bewusstsein, sonst führt die sog. „Lichtnahrung“ 
direkt in die Lichtwelten. Aber die Sonnenenergie soll ja auch von der Erde
ferngehalten werden. Das ist der neueste Plan der Lebensvernichter, wofür
sie die „menschengemachte Klimaerwärmung“ als Grund angeben. 

Weiter mit „Etidorhpa“:
Auf der Erdoberfläche nutzen die Menschen die Windkraft, und indem sie 
das machen, wandeln sie dessen Energie in Bewegung um, durch welche 
ihre Maschinen angetrieben werden, wie z.B. Mühlen und Schiffe. Diese 
Bewegung der Luft ist eine Störung, eine Massenbewegung, welche auf 
die Luft durch Wärme übertragen worden ist, wobei die Wärme wiederum 
eine Störung oder Unterbrechung reiner Bewegung ist. Wenn die 
Menschen lernen, diesen unsichtbaren Energiestrom zu unterbrechen und 
auf diese Weise den Geist, welcher das Universum ausfüllt und welcher 
Krafterscheinungen erzeugt, da er ständig von der Erde in den Weltraum 
und von dort wieder zurückfließt, direkt in materielle Bewegung zu 
verwandeln, dann Mangels an Ehrerbietung werden sie, wo immer sie sich
auch befinden, ständig eine unendliche Energiequelle zu ihrer Verfügung 
haben, um damit Licht, Wärme und Bewegung zu erzeugen, wobei Licht 
und Wärme ineinander verwandelt werden können. Die Bewegung liegt 
der Wärme, dem Licht und der Elektrizität zugrunde und erzeugt diese, 
und so lange sich die Erde auf ihrer Achse und auf ihrer Umlaufbahn 
dreht, braucht der Mensch kein Licht und keine Wärme aus solchen 
indirekten Quellen wie die Verbrennung. Der Mensch wird allerdings aus 
der Erdbewegung sowohl eine Bewegung der Moleküle (Wärme), als auch
Bewegung von Körpern erzeugen, ohne dass gefährliche Zwischenkräfte, 
die nun für ihre Erzeugung als notwendig angesehen werden, auftreten." 
"Wollen Sie damit sagen, dass überall auf der Erdoberfläche Energie 
vorhanden ist, ein ständig bereiter Strom, welcher sich vom Licht und der 
Wärme der Sonne unterscheidet, und dass die gewichtslosen Körper, 
welche wir als Wärme, Licht, Elektrizität und Magnetismus bezeichnen, 
keine Substanzen sind?" "Ja," erwiderte er. "Und dass dieses nicht 



fassbare Etwas -- das ich als Fluidum bezeichnen möchte, da ich keinen 
besseren Ausdruck dafür kenne --, welches den Menschen nun unbekannt
und für diese unsichtbar ist, ein Medium also, in welches die Erde 
eingetaucht ist und sich wie ein Staubteilchen in einem Raumfluss 
bewegt?" "Sicherlich," erwiderte er. "Und kann ich aus Ihren 
Bemerkungen schließen, dass im Verlauf der Zeit die Menschen in der 
Lage sein werden, diese Kraft wirtschaftlich zu nutzen und sie für ihre 
Zwecke einzusetzen?" "Ja." "Fahren Sie bitte mit Ihren Ausführungen fort, 
führen Sie mich tiefer in diese weitreichenden Studien ein." "Ich kann 
Ihnen nicht viel mehr sagen, als das, was ich Ihnen schon gesagt habe 
und Sie verstehen könnten," antwortete er. "Alle Stoffe, welche den 
Menschen bekannt sind, sind sehr grober Natur, und die Gehirne der 
Menschen sind noch nicht in der Lage, feinere Krafterscheinungen oder 
Bewegungsveränderungen zu verstehen. Reine Energie, in all ihren 
Abwandlungen, ist den Menschen absolut unbekannt. Was die Menschen 
als Wärme, Gravitation, Licht, Elektrizität und Magnetismus bezeichnen, 
sind die gröberen Attribute, welche Veränderungen in einem 
unbekannten, abgeschwächten, hoch entwickelten Krafterzeuger sind. Es 
handelt sich hier um Ergebnisse und nicht um Ursachen. Die wirkliche 
Kraft, eine unerreichbare Energie, fließt im ganzen Weltraum und 
durchdringt die gesamte Materie. Überall existiert ein unendliches Meer 
aus absoluter Bewegung. Da das ursprüngliche Wesen nicht auf die 
Materie einwirkt, wie die Menschen die Materie kennen, können die Sinne 
der Menschen nur durch sekundäre Eigenschaften dieser Energie 
beeinflusst werden. Obwohl sich der Mensch dieser überall vorhandenen 
Energie nicht bewusst ist, arbeitet er sich in Richtung dieser Energie, 
welche ihm eines Tages durch die Entwicklung latent vorhandener Sinne 
eine neue Welt eröffnet. Dann wird er sich ohne Muskelanstrengung 
bewegen oder die Wärme als Mittel zur Erzeugung von Bewegung 
verwenden können, und er wird, so wie ich das nun tue, die Bewegung 
des Raumes beherrschen. Wo immer er sich auch befinden mag, wird 
Wärme jeder beliebigen Temperatur sein, denn (er) ist dann in der Lage, 
die Jahreszeiten zu zähmen; und auch unbegrenzte Bewegungsenergie ist
überall für ihn vorhanden, das möchte ich noch einmal betonen. Da Sie 
allerdings in Kürze mehr darüber erfahren werden, lassen wir dieses 
Thema für jetzt beiseite." 
[...]
Der Geist des Menschen ist eine Schöpfung aus Zweifeln und Fragen.
[...]
Diese gleiche Wissenschaft, welche so viel für die Menschheit zu tun 



scheint, wird die materialistische Wissenschaft so lange hoch halten, bis 
sie sich selbst und die Zivilisation, welche sie erzeugt hat, zerstören wird. 
Die Wissenschaft ist trotz der persönlichen Integrität der Mehrheit ihrer 
hilflosen Anhänger herzlos. Sie stiehlt nicht die gewöhnlichen Reichtümer, 
sondern die Schätze, welche nicht ersetzt werden können. Vor den 
wissenschaftlichen Beweisen muss die Liebe einer Mutter weichen, die 
Hoffnung auf Unsterblichkeit wird ausgelöscht. Nehmen Sie sich in 
Acht vor dem Materialismus, er ist das Ende der Wissenschaft des
Menschen. Nehmen Sie sich in Acht vor biologischen 
Forschungen, denn derjenige, welche diese beginnt, kann das 
Ende nicht voraussehen. Ich sage es Ihnen ganz offen, kein 
Mensch, der sich jemals mit dem Zweig der Wissenschaft befasst 
hat, welche die Lebensessenz bestreitet, hat eine Ahnung von 
dem möglichen Ende seiner Forschungen. Der heimtückische 
Diener wird ein tyrannischer Meister; der Einbrecher ist im 
Vergleich dazu unschuldig und der Pferdedieb schuldlos. Die 
wissenschaftliche Forschung nimmt ihren Anfang in den 
Gehirnen der Menschen. Nehmen Sie sich in Acht vor Ihrem 
eigenen Gehirn."  (Hervorhebung vom Autor)
Aus dem Roman „Etidorhpa“ 25

In Zukunft wird auch der Mensch in der Lage sein, kostenlose, kosmische 
Energien zu nutzen. Zwei Gründe neben anderen sind hauptsächlich dafür 
verantwortlich, dass immer noch Öl, Gas, Kohle und Bioenergie vergeudet 
wird, um Energie zu erzeugen. Der eine Grund, der für alle 
augenscheinlich ist, betrifft die Gier der parasitären Herrscher und der 
andere das Unverständnis orthodoxer Wissenschaftler. Sie lehnen jede 
Methode ab, die sie sich nach ihrem Wissensstand nicht erklären können, 
obwohl sie sehen, dass sie funktioniert.

Im Buch „Freie Energie “ von Jeane Manning heißt es: „Die Erfinder, die 
wir bisher kennengelernt haben. sind auf verschiedene Arten von 
Schikanen gestoßen: Einbrüche und Zerstörung von Geräten, 
geschäftliche Behinderungen, Mittelkürzungen, Druck durch Regierungen, 
Feindseligkeit seitens des Wissenschaftsestablishments, mangelndes 
Interesse, Gewaltanwendung und Androhung von Gewalt. Man muss 
zugeben, dass sich in einigen Fällen die Erfinder ihre Probleme selbst 
geschaffen haben. Nikola Tesla und John Keely trafen einige fragwürdige 
Geschäftsentscheidungen, und Lester Hendershot und Floyd Sweet 
führten andere absichtlich in die Irre, weil sie fürchteten, ihre Ideen 



könnten gestohlen werden. Doch ich glaube, dass die vorsätzlichen 
Versuche einiger Menschen, Forschung und Entwicklung in diesem Bereich
zu behindern, die menschlichen Schwächen bei weitem überwiegen, die 
manch ein Neue-Energie-Erfinder an den Tag gelegt hat. Und die Erfinder, 
die wir bislang kennengelernt haben, sind nur einige von vielen, die von 
verschiedenen Formen von Zermürbung berichtet haben“. 11

Eine Umstellung auf Freie Energiewirtschaft ist nicht möglich, solange das 
Geldsystem nicht geändert wird und ein Bewusstseinswandel 
stattgefunden hat. Z.B sind Elektroautos sinnlos, solange Elektrizität noch 
auf herkömmliche Weise erzeugt wird. Es gibt schon lange Systeme, die in
jedem Auto die Antriebsenergie selbst erzeugen – und zwar ohne 
schädliche Abgase. 

In einem Buch über Weisheiten dürfen auch die Schätze indianischer 
Lebenserfahrungen und Überlieferungen nicht fehlen. Man kann sogar der 
Ansicht sein, dass mit dem Hinmetzeln von 150 Millionen nord- und 
südamerikanischer Indianer der Verzicht des weißen Mannes auf den 
segensreichen spirituellen Lebensweg und Abstieg in ein materialistisches 
Denken und Machtgehabe seine strukturelle Zementierung erfahren hat. 

Indianische Weisheiten aus dem Buch „Friedvolle Krieger der Wildnis“ von 
Tom Brown, Jr: 
„Du siehst, der Mensch kann große Dinge vollbringen, wenn sein 
Vertrauen in Geist-Großvater (Schöpfer) unerschütterlich ist. Jeder Mensch
ist in der Lage, sein Schicksal positiv zu beeinflussen und zu meistern.« 

»Du bist der Kern, umhüllt von Energie aus dem Universum. Du mußt nur 
dafür sorgen, daß der Kern nicht zu faulen beginnt. Wenn du viel Alkohol 
trinkst oder Drogen nimmst, dann setzt du diesen Fäulnisprozeß in Gang. 
Dein Körper wird anfällig für Krankheiten. Beten stärkt das Immunsystem 
und die Abwehrkräfte. Die Hülle, die dich umgibt, ist dann fest und stabil. 
Streß, Viren, Krankheitserreger und böse Geister prallen an diesem 
Schutzschild ab. Sie können dir nichts anhaben. Je fauler aber der Kern 
ist, desto dünner die Hülle, die ihn umgibt. Der Mensch wird anfällig für 
Krebs, Magengeschwüre und viele andere Krankheiten. Dankbarkeit und 
Demut sind der Schlüssel für ein langes und gesundes Leben. Geld und 
Macht sind nicht wichtig. Sie sind Zeichen der Schwäche und des 
schleichenden Untergangs. Halte deinen Körper und deinen Geist vital, 
und du wirst 100 Jahre alt und als glücklicher Mensch die Reise in das 



Land der vielen Zelte antreten.« 

»Wann hast du das letzte Mal deinem Herzen dafür gedankt, daß es jeden
Tag für dich schlägt und dich am Leben erhält?« Ich schaute Großvater 
an, sagte: »Eigentlich noch nie.« »Du mußt auch deinem Körper 
gegenüber Dankbarkeit und Demut zeigen. Nichts ist selbstverständlich im
Leben. Auch nicht, daß unser Herz Stunde um Stunde schlägt, wie ein 
Motor, dem niemals der Sprit ausgeht. Es ist wie mit der Sonne, die jeden 
Tag aufgeht und die Erde mit ihrer Wärme und ihrem Licht speist. Das 
Herz ist die Sonne in unserem Körper. Wenn es aufhört zu schlagen, sind 
wir tot. Viele Menschen entdecken ihr Herz erst, wenn es schon zu spät ist
- nach einem Schwächeanfall oder einem Herzinfarkt. Dann spüren sie ihr 
Herz plötzlich - oft zum ersten Mal. Das muß nicht sein. So wie du das 
Wunder der Natur jeden Tag aufs neue erleben sollst, so spüre dein Herz 
jeden Tag aufs neue. Setze dich nieder, fühle wie dein Herz schlägt, wie es
das Blut durch deinen Körper pumpt. Versuche dich auf die Schwingung 
deines Herzen einzustellen, sprich mit ihm. Sag: „Mein Herz, ich danke dir 
dafür, daß du mich am Leben erhältst. Ich danke dir, daß du unermüdlich 
schlägst, auch wenn ich nicht immer auf dich achte.“ Es ist wie ein 
kleines, kurzes, aber kraftvolles Gebet. Du weißt, Gebete stärken das 
Immunsystem, auch das des Herzens.« 

»Ihr Weißen liebt das Auto mehr als euren Körper. Ihr hegt und pflegt 
diese Blechbeulen und wehe, da ist ein Kratzer im Lack. Ihr pumpt ständig
Luft in die Reifen, wechselt das Öl alle paar Meilen und habt sogar 
Kosenamen für diese Giftschleudern. Aber an euren Körper denkt ihr 
nicht. Ihr werdet fett und unbeweglich, bürdet dadurch eurem Herzen 
noch mehr Arbeit auf. Wann hast du dich das letzte Mal bei deinen Augen 
bedankt, daß sie dich sehen lassen? Oder denke an deine Nieren, die dir 
die Gifte aus dem Körper waschen. Wenn sie ihre Arbeit einstellen, wirst 
du ganz gelb am Körper und stirbst eines Tages. Stell dir vor, du arbeitest 
hart Tag für Tag und es ist keiner da, der sich ab und zu bei dir bedankt. 
Erst wird deine Seele krank, dann dein Körper. Und so ist es auch mit 
deinen Organen. Sie werden krank, wenn du dich nicht um sie kümmerst 
und ein nettes Wort für sie übrig hast. Das klingt doch einleuchtend, 
oder?“ 32

Jeder Mensch ist spirituell, auch wenn er es noch nicht weiß. Eines Tages 
wird es ihm offenbart werden und sein Leben wird eine segensreiche 
Wendung erfahren, die er sich niemals vorstellen konnte. Ein weiteres 



Buch indianischer Weisheiten heißt „Indianische Heilgeheimnisse“ von 
Gerhard Buzzi:
»Manchmal habe ich das Gefühl, versagt zu haben. Maka gab mir den 
Auftrag, allen Menschen zu erzählen, daß die Tier- und Pflanzenwelt und 
die Steine unsere Geschwister sind und daß wir sie respektieren sollen. 
Aber schau dich um, ich habe versagt.« 

„Es ist völlig falsch, daß nur Edelsteine und Kristalle heilen können, wie 
viele Weiße in ihren intelligenten Büchern schreiben. Sie haben leider 
keine Ahnung. Den meisten Steinen sieht man es nicht an, daß sie 
heilende Kräfte haben. Sie glänzen nicht in roten und blauen Farben, sind 
weder geschliffen noch poliert. Sie hängen auch nicht in Gold und Silber 
gefaßt an einer goldenen Kette, obwohl das einige Steine sicher mögen. 
Jeder Mensch sollte die Steine als beseelte Lebewesen betrachten. 
Zwischen den Steinen fand sich keiner mit Ecken und Kanten. Alle hatten 
runde, weiche Formen. »Runde Steine sind Ebenbilder der Schöpfung«, 
sagt Großvater. 
Ich bin nur ein Mensch, das letzte Lebewesen in der Schöpfung Wakan 
Tankas. Die Pflanzen, die Tiere und vor allen Dingen die Steine, sie sind 
viel weiser als wir Menschen.“

»Fasten und beten aktiviert die Selbstheilungskräfte im menschlichen 
Körper. Das ist oft wie eine Explosion. Würde jeder zweimal im Jahr auf 
den Hügel gehen, die Krankenhäuser und Arztpraxen wären leer. Wakan 
Tanka hat alles so einfach gemacht, aber der Mensch will es nicht 
begreifen. Er macht sich das Dasein zur Hölle, obwohl er im Paradies 
leben könnte.« 

»Die Wahrheit hat für uns Indianer eine ganz große Bedeutung. Das Wort 
Lüge gibt es in unserer Sprache nicht. Lügen würde heißen, Tunkashila zu 
betrügen oder ihn gar in Frage zu stellen. Wir haben erst durch die 
Weißen erfahren, was es bedeutet, nicht die Wahrheit zu sagen.  Ihr habt 
vergessen, was die Wahrheit für euer Leben bedeutet. Die Wahrheit 
bedeutet Friede, Liebe, Ehrfurcht, Demut und Dankbarkeit. Eure Liebe 
gehört dem Geld und dem Materialismus.“

»Liebe ist der Schlüssel zum Frieden, den wir uns alle so sehr wünschen. 
Nicht nur in den Krisenregionen dieser Welt, Liebe ist auch der Schlüssel 
zu unserem eigenen, inneren Frieden.« 
„Sich selbst lieben zu lernen ist nach Ansicht von Großvater die größte 



Kunst und das größte Geschenk, das man sich selbst machen kann. »Nur 
wer sich selbst liebt, geht mit erhobenen Hauptes durch die Welt. Er 
besitzt genug Selbstwertgefühl, um sich aller Probleme und negativen 
Einflüsse zu erwehren. Wer sich selbst Liebe entgegen bringen kann, 
akzeptiert sich so, wie er ist, mit all seinen Schwächen und Fehlern. Die 
Kraft der eigenen Liebe reinigt Seele und Körper. Die Liebe ist ein Schild, 
das man unsichtbar vor sich herträgt. Ein Mensch, der anderen Menschen 
mit Liebe begegnet, hat keine Krankheit zu fürchten. Er hat die Stärke und
Güte Tunkashilas in sich.« 31

Soweit indianische Weisheiten, die auch vermitteln, dass das Leben ganz 
einfach sein soll. Viele Menschen – eigentlich fast alle - komplizieren selbst
ihre Existenz und erfinden sich Schicksale. Dabei vergessen sie nur, dass 
sie ihr Schicksal selber erschaffen haben. Das betrifft vor allem 
menschliche Beziehungen, von denen man zuviel erwartet. Frauen sind da
sicher eher in einer Opferrolle als Männer. Erwarte als Frau niemals die 
Erfüllung deines Lebens von einem Mann. Darin täuschen sich so viele 
Frauen. Erwarte sie nur von dir selbst .

xxxxxxxxxxxxxxx

Lesepause für „eigene“ Gedanken und Abgleich mit der eigenen 
Sichtweise.
Beachte und kontrolliere immer „deine“ Gedanken

xxxxxxxxxxxxxxx



Ich denke, dass die heutige Menschheit noch nicht reif genug ist, um den 
Übergang in eine Welt des Friedens, der Liebe, der Gesundheit und des 
Wohlstands für alle zu schaffen. Es fehlt einfach an hohem Bewusstsein. 
Da diese Seelen nicht für die Wahrheit und die Liebe offen sind, kann die 
Erde  noch nicht in eine höhere Dimension aufsteigen. Die jetzige Zeit 
muss deshalb so gesehen werden, dass alle Maßnahmen, angefangen 
gegen diesen fiktiven Virus dazu beitragen, die Erde von allem Negativen 
zu reinigen, also auch von den negativen Menschen. Die Impfung ist dazu 
ein geeignete Mittel von vielen anderen. Es werden noch andere 
Maßnahmen folgen und sind auch bereits in Durchführung, wie 
Handystrahlen, „Lebensmittel“, Schulmedizin u.a. Die Seelen, die gehen 
werden, müssen nicht bedauert werden, denn es sind die leidvollen, die 
ihr Sklavendasein nicht hinterfragen und nicht glücklich in ihrem irdischen 
Dasein sind. Sie werden dort wieder inkarnieren, wo es die passenden 
Lebensbedingungen für sie gibt. Jeder muss sich selbst befreien, viele 
können es nur durch den vorübergehenden Verlust des Körpers in diesem 
Leben. 

Ein kurzer Eindruck, wie es bei mir war. Zum ersten Mal erkannte ich nach 
meiner Scheidung im Jahre 2000, dass ich jede Realität erschaffen kann, 
die ich mir aussuche - meine schöpferische Kraft übersteigt meine 
Vorstellungskraft. Mir wurde klar, dass ich mich durch die Ideen und 
Überzeugungen, die ich akzeptierte, eingeengt habe, und ich erkannte die 
Notwendigkeit, alle meine Grenzen, Ängste und Erwartungen gehen zu 
lassen. Mein Leben hat sich seitdem vollständig geändert. Lest am besten,
wie ich mein Leben in meiner Biografie „Ein Leben als Beobachter – ein 
Sternenmensch beobachtet die Erde und ihre Bewohner“ beschrieben 
habe. Alles hängt davon ab, was der Mensch akzeptiert. Glaubt euren 
Politikern nichts, was euch Besserung in irgendeiner Art verspricht. Es ist 
alles gelogen, wirklich alles. Das Einzige, was wahr ist, betrifft die 
Planungen, die euch durch die Blume mitgeteilt werden. Gerechterweise 
muss gesagt werden, dass nicht alle Lügen absichtlich getan werden, 
vieles entspricht der Fehlwahrnehmung, welche die unbewussten und 
seelenlosen dunklen Mächte sich in jahrelanger Marionettentätigkeit und 
Abhängigkeit vom Gott Mammon erworben haben. 

War es Ramtha, der sagte, dass sich jeder Mensch etwas darauf einbilden 
kann, auf einem so unterentwickelten Planeten inkarniert zu sein wie der 
Erde? Ich finde, dass es eine Verpflichtung ist, am Aufstieg der Erde 



mitzuarbeiten, was die Mehrheit nicht tut, ja tatsächlich den 
besorgniserregenden Zustand aufrechterhält. Aber nicht nur Politiker sind 
Manipulatoren, jede Religion hat einen Überheblichkeitsanspruch, der in 
der allein seligmachenden Versprechung eines Gottes begründet ist, der 
nur für diese Religion den Gläubigen das Paradies öffnet. Da dürfen auch 
Heiden und Ungläubige bekehrt, im schlimmsten Fall abgeschlachtet 
werden. Für das Christentum scheint diese Zeit vorbei zu sein. Es 
unterwirft sich sogar der Religion, die gerade dabei ist, das Abendland zu 
erobern. Das ist nicht das erste mal, aber diesmal sind Kräfte am Werk, 
die es zum Nutzen ihrer eigenen Ziele aus dem Hintergrund steuern. 

Ja ,Religionen waren schon immer ein Übel und Mittel zum Zweck der 
Unterwerfung und Kontrolle. Die paradiesischen Zustände der 'Wilden' 
aller Kontinente und der sich selbst versorgenden Insulaner sind mit 
Schwert und Feuerwaffen vom Erdboden vertilgt worden. Globalismus und
Einheitsmensch ohne Wurzeln ist das Ziel der Weltherrschaftsfanatiker. Sie
sind kurz vorm Ziel. Sie haben sich sogar über die Religionen erhoben. Die
Insulaner sind entrechtet und enteignet. Ihre Lebensgrundlage wurde 
ihnen geraubt und wovon sie lebten, finden wir heute auf den Tischen der
Eroberer  wieder. Die vielseitige und reiche Natur wurde in Monokulturen 
umgewandelt, die sie nun als Sklaven der Großkonzerne bewirtschaften, 
zu einem Hungerlohn. 

Wie sieht es in Deutschland und Europa aus? Menschen mit gesundem 
Verstand können in Deutschland nur noch unter schwierigsten 
Bedingungen leben. 10 000e sind schon ausgewandert und immer mehr 
verlassen das Land (in der EU sinkt die Bevölkerungszahl der 
Einheimischen ebenso). Ich frage mich, gibt es noch genug Deutsche, die 
das Land wieder auf die Beine stellen werden, wenn das alte korrupte 
System endlich abgewrackt ist? Wohin dann mit den ganzen 
Alimentierten? Denn am deutschen Wesen soll ja die Welt genesen!

Es werden neue Ideen und neue Menschen kommen, welche die neue Zeit
erschaffen. Da bin ich mir vollkommen sicher. Aber wo kommen eigentlich 
Ideen her? Es werden Erfinder gepriesen und ihre Errungenschaften mit 
Preisen geehrt. Ist es möglich, dass sie sich mit falschen Lorbeeren 
schmücken? Ich zitiere noch einmal aus dem Buch Etidorhpa:



„Ein Mensch, der eine neue Idee hat, ist eine Anomalität, ein Ding, das 
nicht unmöglich ist, aber das noch nie passiert ist. Es ist fast genauso 
schwierig, eine neue Idee zu bilden, wie ein neues Material oder ein neues
Element aus dem Nichts zu erzeugen. Weder Gedanken noch Dinge 
können erfunden werden, sondern müssen aus einem schon vorhandenen
Etwas entstehen. Jede fortschrittliche Vorstellung, die im Gehirn 
eines Menschen erscheint, ist das Ergebnis einer Eingebung von 
außen. Die Gedanken der Menschen waren ständig nur in eine Richtung 
gerichtet, immer nach außen und nie nach innen. Dies ist nie in Frage 
gestellt worden. Der Geist wurde in die Lage versetzt, die Eindrücke, 
welche in und auf den Gehirnwindungen erzeugt werden, zu lesen, aber 
zur gleichen Zeit war er sich - und ist er sich immer noch - nicht der 
Existenz der Gehirnwindungen selbst bewusst“. 25

Es ist tatsächlich so, es kann nichts auf Erden erscheinen, was es noch 
nicht gibt.  Alles sind Gedanken des Schöpfers, die von Menschen 
angezogen werden, deren Aura  der Schwingungsfrequenz des jeweiligen 
Schöpfungsstrahls entspricht. Nun fliegen ihm die passenden Gedanken 
aus dem schöpferischen Universum regelrecht zu, welche seine Absichten 
in die Wirklichkeit umsetzen können. Da Gleiches Gleiches anzieht, 
bewahrheitet sich auch hier dieses Gesetz. Das Urheberrecht ist deshalb 
auch nur bestenfalls eine Farce, die im glücklichsten Fall eine lukrative 
Idee des Schöpfers dem, der sie empfangen hat, ein Leben lang 
materiellen Reichtum in Saus und Braus gewährt. So funktioniert die 
Schöpfung und der Mensch ist zum Schöpfer geboren. Die Kehrseite der 
Medaille ist, dass ein Mensch, der keine Absichten hat, bzw. nur negative 
Zweifel, nichts wirklich Schöpferisches anziehen wird. Genauso geht es 
demjenigen, der ständig seine Armut bedauert.  Er wird arm bleiben. Es 
muß einen Unterschied geben zwischen den Seelen, die hier an diesem 
Muster von Kontrolle und Ausbeutung teilhaben, und jenen, die hier sind, 
um zu dienen. Der, der hier ist um zu dienen, muß allein stehen, 
sonst kann er seinen Dienst nicht erfüllen 

Noch steuert das Böse mit rasanter Geschwindigkeit auf den Untergang 
zu. Nehmt euch in Acht vor der Wissenschaft. Wenn die Menschen weiter 
dem „Klimawandel“ Glauben schenken, wird das ihr Untergang sein. Alles 
was geschieht, hat nur den Zweck, die Erde vom größten Teil der 
Menschheit zu befreien. Die Pläne gehen immer weiter in den kranken 
Gehirnen der Wissenschaftler. Jetzt soll die Erde abgekült werden, indem 



man die Sonnenstrahlen ins All reflektieren möchte. Die Absicht sollte auch
die sorglosesten Schlafmützen endlich aufwecken. Seit Jahrzehnten wird 
den Menschen suggeriert, wie schädlich die Sonne ist. Wenn verhindert 
wird, dass unsere Erde für den größten Teil der Sonnenstrahlen nicht mehr
erreichbar wird, dann hat sich diese ständige Gehirnwäsche gelohnt und 
der Mensch wird endlich vom Erdboden vertilgt. Wir leben im Zeitalter 
eines Weltkrieges gegen die Menschheit. Sagt endlich NEIN, NEIN und 
nochmal NEIN zu den korrupten Politmarionetten und deren 
Strippenziehern im Hintergrund. Es bringt nichts, wenn nur ein paar 
Zigtausende protestierend durch die Straßen ziehen. Es müssen alle 
Menschen aller Völker sein, dann kann es positive Ergebnisse bringen. Das
wird nicht geschehen, deshalb arbeitet lieber im Verborgenen mit 
Gedanken, die die Welt verändern können. Gedanken sind schöpferisch. 
Sie sind die wirkliche Schöpfung und bringen das Gedachte in 
physikalische Form, in eine Realität, welche die Welt verändert und das 
Böse endgültig vernichten wird. Ich kann es nicht oft genug sagen.

Betet dafür und bittet auch um Hilfe bei unseren Brüdern und Schwestern 
aus den Universen, die mit Sorge auf die Menschheit blicken. Sie dürfen 
nichts tun, solange wir unseren freien Willen zur Aufrechterhaltung 
unserer Tyrannen benutzen. Sagt ihnen klipp und klar, dass wir genug von 
Ausbeutung, Unterdrückung und Vernichtung allen Lebens haben. Sie 
dürfen jetzt eingreifen und uns befreien.

Zum Abschluss möchte ich euch mit einem Planeten bekannt machen, der 
im Buch „Die Aenstrianischen Enthüllungen“ beschrieben wird. Obwohl es 
Science Fiction ist (wirklich?), ist die Wahrscheinlichkeit groß, dass es 
Planeten und Völker dieser Art im unendlichen Universum in großer Zahl 
gibt. Der Planet heißt Aenstria und wie die Aenstrianer sich um unseren 
Planeten kümmern, möchte ich hier mit diesem Abschnit aus dem Buch 
von James van Greunen schildern:
„Laßt Euch nicht verwirren von den ignoranten, dogmatischen und 
machtstrotzenden Religionen und Personen, die versuchen werden, Euch 
ihrem zerbrechlichen Glauben anzupassen, denn bald werden ihre 
Religionen zu Staub zerbröckeln und ihre Wissenschaft veraltet sein!“ 
Während der Gänge dieses lieblichen Mahls hörte ich von Karné, daß die 
Aenstrianer keine Regierung haben, die sie regiert, keine Gesetze, die sie 
zu Sklaven macht, keine Krankheiten, Hunger, Tod, Armut oder 
Kriminalität, so wie wir auf der Erde, sondern, daß sie freie Menschen 



sind, die nur von Liebe und Licht des Schöpfers regiert werden. Sie haben 
auch kein Geldsystem, mit dem sie Sachen kaufen müssen, die sie 
benötigen. Alles was sie benötigen ist ohne Bezahlung zu haben. 
[...]
Alles das, was auf der Erde natürlichen Ursprungs ist, wurde der 
Menschheit ohne Bezahlung gegeben und deshalb ist es jedes Menschen 
Recht, es zu nehmen, ohne dafür zu bezahlen. Die Habsucht, der jeder 
auf der Erde schuldig ist, bewirkt, daß die Menschen die Sicht auf das 
wirkliche Ziel des Lebens verlieren, welches sie zu einem spirituellen 
Weiterkommen auf eine Stufe führen würde, von der man noch einmal 
zurück zum Ursprung kommen kann. 
[…]
Während wir im Wasser alberne Spiele spielten, schrie mir Henry plötzlich 
zu, daß ich hinter mich sehen sollte. Ich muß zugeben, ich dachte, Henry 
wollte mich vor einer Gefahr warnen, aber als ich mich umdrehte, 
bemerkte ich die merkwürdigste Sache, die ich jemals gesehen hatte. 
Karné lief über die Oberfläche des Wassers auf uns zu, als wäre sie von 
fester Substanz! Seine Füße sanken nicht einen Millimeter in das Wasser 
ein. Henry und ich waren davon ganz und gar erstaunt und sogar noch 
mehr, als die Mädchen sich aus dem Wasser erhoben und vor unseren 
Augen dasselbe ausführten. Karné kam zu mir herüber und legte meine 
Hand in die seine. Dadurch erhob ich mich auch aus dem Wasser heraus 
und stand nun neben ihm. Ich hatte nicht das Gefühl, daß ich auf irgend 
etwas stand, es war, als hinge ich in der frischen Luft. Henry schwamm 
auf mich zu und reichte mir seine Hand, um meine zu berühren. Damit 
erhob er sich auch aus dem Wasser und stand nun neben mir. Er hatte 
einen klar erkennbar verwirrten Gesichtsausdruck. 
„Wißt Ihr, das ist genau das, was Jesus tat, als er über das Meer lief!“ rief 
er vor Aufregung. „Dies ist nur eine sehr einfache Kraft der Sinne.“ sagte 
Karné. „Wenn Ihr mit Eurem ganzen Herzen und Sinnen an das glaubt, 
was ihr bewerkstelligen wollt, dann wird die Kraft Eurer Sinne Euch jeden 
Wunsch erfüllen und möglich machen.“ 

Betreffend der Wahrheit und was der Mensch darunter versteht, ist es für
mich sehr enttäuschend herauszufinden, daß der Mensch sich der Fakten
des Lebens, der Schöpfung und das was immer war, ist und sein wird,
nicht  bewußt  ist.  Jedoch  hat  er  die  Kühnheit,  sich  selbst  ein  höheres
Wesen  zu  nennen!  Es  ist  wahrlich  Zeit  für  die  menschliche  Rasse
aufzuwachen, heraus aus der Ignoranz und damit anzufangen, sich wie
verantwortliche  Einwohner  des  Universums  zu  benehmen.  Wenn  wir



zurückschauen auf die ehemalige Geschichte der Erde finden wir, daß es
nur eine kleine Anzahl von Jahren gab, in denen Frieden rund um den
Globus herrschte. Wir streiten uns wie Tiere, töten so viel als möglich und
entwickeln  größere  und  stärkere  Waffen,  mit  denen  wir  Vernichtung
bewirken!... und das im Namen des Friedens?  
  Die  Sorge,  die  die  Aenstrianer  sowie  viele  andere  raumfahrende
Zivilisationen  um  die  Erde  und  ihre  Einwohner  haben,  ist  nicht
unbegründet. Denn wir befinden uns fast vor dem Ausbruch eines dritten
Weltkrieges, der mit schlimmer nuklearer Kraft und Wasserstoffbomben
ausgetragen werden wird. 
  Unser Planet  war für  so viele Zivilisationen,  die  jemals auf  die Erde
kamen, die Wiege des Lebens. Wenn auch viele Leute davor die Augen
verschließen, so bleibt doch die Tatsache bestehen, daß die Erde lebendig
ist, auch Gefühle hat und auch sterben kann. 
  Wohin sollte die menschliche Rasse fliehen, wenn sie endlich erkennt,
daß sie den einzigen Planeten, auf dem sie leben kann, vernichtet hat? 
  Wir haben in diesem Stadium nicht die Technologie, um ein bemanntes
Raumschiff zu der uns am nächsten liegenden Venus oder zum Mars zu
schicken oder gar im All einen anderen, passenden Planeten zu finden,
um darauf zu leben. 
  Wir stehen der Tatsache gegenüber, daß wir die Kontrolle über unsere
kleine Welt verloren haben und benehmen uns Tag für Tag immer noch
sehr  unverantwortlich.  Die  menschliche  Rasse  glaubt,  die  einzige,  die
tüchtigste und die intelligenteste aller Kreaturen des Universums zu sein.
Welche  Wunschvorstellung!  Auch  während  ich  dies  schreibe,  nehmen
Außerirdische zu Menschen auf der Erde Kontakt auf, zu Menschen der
Regierungen  genauso  wie  zu  Menschen  auf  der  Straße,  mit  dem
Bemühen, ihnen verständlich zu machen, daß etwas getan werden muß,
bevor es zu spät dazu ist. Sie reichen uns alle eine Hand in Freundschaft
und Hilfe, und es wäre für uns sehr klug, ihre Assistenz und Weisheit, die
sie uns anbieten, zu akzeptieren. 
  Seit prähistorischer Zeit sah die Menschheit das Phänomen der UFO's
und auch in der Zukunft werden viele fortfahren, ihre Lichter am Himmel
kreuzen  zu  sehen,  da  diese  Außerirdischen  die  menschlichen
Angelegenheiten gut überwachen. Der nächste, der zu einem Kontakt mit
ihnen auserwählt werden würde, könntest Du sein und genauso wie ich
„Die aenstrianischen Enthüllungen“ erhalten!“  26  

Das Buch ist nicht als Printausgabe erschienen und ist nur als E-Buch beim
Autor dieses Buches erhältlich. 
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Ein  Planet  -  eine  Verwaltung,  das  ist  das  Prinzip  fortschrittlicher
planetarischer Völkergemeinschaften. Regierungen nach unserem Maßstab
gibt es dort nicht. Es gelten die kosmischen Lebensgesetze. So habe ich es
auch  in  meinem  Buch  „Die  neue  Zeit,  so  sieht  sie  aus  –  eine  neue
Weltordnung mit Gott“ für die Erde vorgestellt. 

Wann  wird  aus  diesem  unterentwickelten  Planeten  Erde  endlich  ein
brauchbares  Mitglied  der  kosmischen  Gemeinschaft?  Es  liegt  an  euch,
meine lieben Erdenbewohner! Die Welt kann nur mit Wahrheit, Liebe
und MUT gerettet werden.

Anhang

Diese nachstehenden 10 Punkte plant die WHO unter anderem noch im 
Mai (2023) durchzuboxen, wir fassen die vorgeschlagenen Änderungen, 
aus dem WHO Original-Papier, hier zusammen.

1.Änderung des Charakters der Weltgesundheitsorganisation von 
einer beratenden Organisation, die lediglich Empfehlungen 
ausspricht, zu einem Leitungsorgan, dessen Erklärungen 
rechtlich bindend wären. (Artikel 1)

 

2.Den Geltungsbereich der 
Internationalen Gesundheitsvorschriften stark ausweiten, 
um Szenarien einzubeziehen, die lediglich das „Potenzial haben, 
die öffentliche Gesundheit zu beeinträchtigen“.

 

3.Die „Achtung vor der Würde, den Menschenrechten und den 
Grundfreiheiten der Menschen“ soll aufgehoben werden. 
(Artikel 3)

https://apps.who.int/gb/wgihr/pdf_files/wgihr1/WGIHR_Compilation-en.pdf


 

4.Dem Generaldirektor der WHO die Kontrolle über die 
Produktionsmittel durch einen „Zuteilungsplan für 
Gesundheitsprodukte“ zu geben, um die entwickelten 
Vertragsstaaten zu verpflichten, Produkte für die Pandemieabwehr
nach Vorschrift zu liefern. (Artikel 13a)

 

5.Geben Sie der WHO die Befugnis, medizinische Untersuchungen,
den Nachweis der Prophylaxe, den Nachweis des Impfstoffs und 
die Durchführung von Kontaktverfolgung, Quarantäne 
und BEHANDLUNG zu verlangen. (Artikel 18)

 

6.Einführung eines Systems globaler 
Gesundheitsbescheinigungen in digitaler Form oder auf 
Papier, einschließlich Test-Bescheinigungen, Impfstoff-
Bescheinigungen, Prophylaxe-Bescheinigungen, 
Genesungsbescheinigungen, Formulare für 
die Fluggastlokalisierung und eine Erklärung über den 
Gesundheitszustand des Reisenden. (Artikel 18, 23, 24, 27, 28, 
31, 35, 36 und 44 sowie Anhänge 6, und 7)

 

7.Umleitung von nicht näher spezifizierten Milliarden von Dollar in 
den pharmazeutischen Krankenhaus-Notfall-
Industriekomplex ohne Rechenschaftspflicht. (Artikel 44A)

 

8.Erlauben der Weitergabe von persönlichen 
Gesundheitsdaten. (Artikel 45)

 

9.Erhebliche Ausweitung der Möglichkeiten der 
Weltgesundheitsorganisation, das zu zensieren, was sie als 



Fehlinformation und Desinformation ansieht. (Anhang 1, 
Seite 36)

 

10.Schaffung einer Verpflichtung zum Aufbau, zur Bereitstellung 
und zum Unterhalt einer Personalinfrastruktur an den 
Einreisepunkten. (Anhang 10)

 

Die 76. Weltgesundheitsversammlung findet von Sonntag, 21. Mai 2023,
bis Dienstag, 30. Mai 2023, statt. Damit die vorgeschlagenen Änderungen
auf der 76. Weltgesundheitsversammlung berücksichtigt werden können,
mussten diese  der  Weltgesundheitsorganisation  (WHO) mindestens vier
Monate im Voraus vorgelegt werden.
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Achtung!  Mein Bankkonto bei  der  DKB in Berlin  wurde am 31.12.2022
grundlos gesperrt. 
Ich bitte dringend um Zuwendungen. Meine schmale Rente (550 Euro)
reicht  leider  nicht,  meine  Familie  menschenwürdig  zu  ernähren.  Bitte
benutzen Sie mein Konto in Manila:

Zahlungen und Spenden auf folgendes Konto: Metropolitan Bank
Manila  Swift  code: MBTCPHMMXXX,  account  number
6353635068249 Inhaber Lothar Schalkowski

Bitte teilen Sie mir mit separater Email mit, ob Sie ein E-Buchgeschenk aus
meinem reichhaltigen Fundus erhalten möchten.

Vielen Dank und seien Sie gesegnet.

heilerlothar@posteo.de

schalkzeit@gmail.com
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